

julio TITULARES LOCALES

El Sol de Puebla

Ratifican priistas apoyo a reforma

Después de una reunión privada con su dirigente estatal, Juan Carlos Lastiri Quiroz, diputados locales del PRI formalizaron su apoyo a la iniciativa de reforma electoral del gobernador Rafael Moreno Valle Rosas pero con modificaciones ya apalabradas por su líder nacional Humberto Moreira Valdés, como es dejar fuera los temas de la redistribución y la homologación de elecciones de juntas auxiliares. (El Sol de Puebla)

EL HERALDO DE MEXICO EN PUEBLA

El PRI, en peligro de extinción en Puebla

La diputación local priista y su dirigencia estatal se doblaron y cedieron a la Reforma Electoral que propuso el gobernador Rafael Moreno Valle Rosas, la cual plantea homologar las elecciones locales con las federales para 2018, aunque ello conlleva que el mandato del próximo gobernador será de 22 meses. (El Herald)

Síntesis

PRI votará la reforma en bloque

Los diputados locales del PRI aprobarán la permanencia de un gobernador de año y 9 meses a cambio de que la redistribución y la homologación de juntas auxiliares con las locales no se avalen este viernes, durante la sesión del Congreso del Estado, día cuando se abordará la reforma electoral. (Síntesis)

Intolerancia

Priistas concretan el pacto del Estoril

La dirigencia estatal del tricolor se reunió con los legisladores locales quienes acordaron respaldar las decisiones tomadas entre el Comité Nacional del PRI y el gobernador Rafael Moreno Valle para aprobar la reforma electoral. (Intolerancia Digital)

CAMBIO

Suspenden la Ley Orgánica del Congreso

La reforma a la Ley Orgánica del Congreso —para eliminar a la Gran Comisión y crear la Junta de Gobierno y Coordinación Política— pasó a ser un tema secundario para los legisladores poblanos, pues su aprobación será enviada a un periodo extraordinario de sesiones, ya que en los tres días que le restan a este segundo periodo los trabajos legislativos se enfocarán a la Reforma Electoral, según informó Lauro Sánchez López, diputado del PRI, quien justificó la postergación del tema con el argumento de que no hay prisa por aprobarla y que es mejor tomar más tiempo para enriquecerla. (Cambio)

MILENIO

Iglesia y CCE, insatisfechos con la reforma

El arzobispo y el presidente del CCE se pronuncian contra un titular del Ejecutivo que despache 22 meses; “descontrolaría todo”, afirma el prelado; el líder empresarial considera que “no hay reforma de fondo”. (Milenio)

La Jornada de Oriente

El PRI aceptó reforma a cambio de aumento de 500% en prerrogativas

La bancada del PRI del Congreso local pactó con el gobernador Rafael Moreno Valle más de 50 cambios a la reforma electoral, entre los que se encuentra incrementar el financiamiento de los partidos políticos hasta llegar a la media nacional, lo que representaría un aumento en las prerrogativas de hasta 500 por ciento. (La Jornada de Oriente)

LA OPINION
DIARIO DE LA MAÑANA

Pide RMV elaborar el presupuesto 2012 sin discrepancias políticas

A pesar de que 2012 será un año para la contienda electoral, el gobernador Rafael Moreno Valle, pidió a la clase política y legisladores que antepongan sus diferencias ideológicas a proyectos superiores como el desarrollo del país, esto en el marco de la Sesión de la Comisión de Transportes de Cámara de Diputados, donde Puebla fue sede de la reunión de trabajo de legisladores de 20 estados. (La Opinión)

MOMENTO

Infraestructura carretera

El gobierno del estado de Puebla presentó a la Comisión de Transporte de la Cámara de Diputados, un banco de 259 proyectos, por un monto de 10 mil 800 millones de pesos para el año 2012. Cabe mencionar que 116 proyectos son de infraestructura. (Momento)

TITULARES DIGITALES



El PRI acepta ir en bloque para votar la Reforma Electoral

Los diputados locales priístas aprobaron la propuesta para que el próximo gobernador del estado dure sólo 22 meses en el poder, a fin de homologar la jornada electoral federal de 2018 con la votación local, tal como lo acordaron el lunes el gobernador Rafael Moreno Valle Rosas y el presidente nacional de su partido Humberto Moreira Valdés. (e-consulta)



Gana PRI en redistribución pero cede en 'minigobernador'

Con un cabildeo directo, soslayando a las bancadas de los partidos aliancistas en el Congreso local, el gobernador Rafael Moreno Valle Rosas acordó con el PRI la aprobación de una reforma electoral que reduce el tiempo de campañas, reorganiza administrativamente al IEE y cambia las fechas de las elecciones, para empatarlas con las federales, lo que arrojará que el próximo mandatario estatal durará en su cargo menos de dos años. (Periódico digital)



Siedo encuentra drogas y armas de fuego en bares de Puebla

Drogas y armas de fuego fueron hallados en 17 bares de la capital, lugares donde también prostituían a menores de edad, informó la PGR. A través de un comunicado de prensa detalló que fue la Siedo, quien implementó el operativo el fin de semana, asegurando el rescate de ocho menores de edad que eran explotadas laboral y sexualmente. (Contraparte)



SCT, arma de inversión política rumbo a 2012

El gobernador Rafael Moreno Valle continúa perfilándose como actor político nacional, pues aprovechando su visita a Puebla, exhortó a los legisladores federales de 11 entidades a que sus diferencias partidistas no sean externadas dado que éstas pueden dejar mensajes negativos en el mercado. (Imagen Poblana)



PRI acatará línea del CEN para aprobar reforma de Moreno Valle

La dirigencia estatal convocó a una reunión a los legisladores priístas para informales acerca de las decisiones tomadas en la reunión de ayer entre el CEN y el gobernador del estado. (Puebla Online)

TITULARES NACIONALES



Ataca a mando a Juárez...¡PF!

La tensión entre la PF y autoridades de Juárez creció luego que Julián Leyzaola, titular de la SSP local, denunciara haber sido baleado por federales. (Reforma)



"Rápido y Furioso" armó a "El Chapo"

"Armamos al cártel de Sinaloa. Es repugnante", fueron las palabras de Carlos Canino, actual jefe en México de la Oficina para el Control del Alcohol, Tabaco y Armas de Fuego (ATF), que contiene un nuevo testimonio que reveló el Congreso de Estados Unidos sobre el caso Rápido y furioso. (El Universal)



Usa narco a ONG para manchar a militares: Marina

El secretario de Marina, Francisco Saynez, aseguró que los delincuentes engañan a organizaciones sociales con la bandera de los derechos humanos para desprestigiar a las instituciones y tener campo abierto para sus acciones. (Milenio)



Desdeña la SG crear comisión de la verdad

Ante las miles de muertes vinculadas a la lucha contra la delincuencia organizada el país no requiere de una comisión de la verdad, sino de una revisión de los sistemas de investigación y de rendición de cuentas que posee el Estado mexicano, advirtió Rubén Fernández, subsecretario de Enlace Legislativo de la Secretaría de Gobernación. (La Jornada)

 **EL ECONOMISTA**

Desacuerdo en EU, riesgo para México

El Presidente Felipe Calderón vaticinó que México podría tener una fuga súbita de capitales, cambios abruptos en las tasas de interés y movimientos en el tipo de cambio si Estados Unidos cayera en una moratoria de su deuda. (El Economista)

 **El Financiero**
en línea

Observa Moody's reducción de créditos vencidos

Durante el primer trimestre del año, la utilidad neta del Banco del Bajío (BanBajío) incrementó 31 por ciento, informó Moody's de México. Según la calificadora, esta institución es un pequeño banco presente en la región del Bajío, donde mantiene considerables participaciones de mercado en captación de clientes y créditos. (El Financiero Digital)

 **LA CRÓNICA**
DE HOY

El Chapo obtuvo armas de "Rápido y Furioso"

Carlos Canino, actual jefe en México de la Oficina para el Control del Alcohol, Tabaco y Armas de Fuego (ATF) estadounidense, aseguró que armas traficadas mediante el operativo "Rápido y Furioso" fueron vendidas al Cártel de Sinaloa, encabezado por Joaquín El Chapo Guzmán, mientras que documentos gubernamentales aseguran que esas armas también llegaron al cártel de Teodoro García Simental. El Teo, y La Familia Michoacana. (Crónica)

 **EXCELSIOR**
www.excelsior.com.mx

Se alían México y EU contra el lavado

Los gobiernos de México y Estados Unidos tienen en proceso al menos 20 investigaciones por lavado de dinero que involucran a los siete principales cárteles de la droga. (Excelsior)

INFORMACIÓN DEL ALCALDE

 **El Sol de Puebla**

EL SOL DE PUEBLA

- **Van 24 mdp para pavimentar 40 calles**

Más de 24 millones de pesos invertirá el Ayuntamiento en la pavimentación de un par de calles en la colonia Universidades y 38 en la junta auxiliar de San Francisco Totimehuacan, que fue justamente en donde anuncio su compromiso de dignificar más de mil calles antes de su primer año de gestión. Para continuar con el programa de pavimentación que ofreció, el edil Eduardo Rivera Pérez dio el banderazo de arranque a dos calles en la privada Universidad Autónoma de Nuevo León, entre Universidad Autónoma de Baja California y Boulevard Valsequillo. De la colonia Universidades, cuyo costo será de 768 mil pesos. (Belén Cancino)

 **EL HERALDO**
DE MEXICO EN PUEBLA

EL HERALDO

- **El alcalde se deslinda del conflicto en la Central de Abastos**

En la paráfrasis foxista del "y yo por que", el presidente municipal, Eduardo Rivera Pérez, adujo que los problemas que se tienen actualmente en la Central de Abastos de Puebla no han sido generados en su administración. Empero, ofreció que su gobierno buscara privilegiar el dialogo y el acuerdo que este sustentado en la ley y no en función de caprichos de ningún grupo o líder, en abierta alusión a las movilizaciones de bodegueros que, en demandan atención a los problemas que en materia de servicios públicos enfrentan en la Central de Abastos, desquiciaron hace dos días el centro de la capital poblana. (Erika Mejia)

CAMBIO

CAMBIO

- **Lalo se desmarca de conflicto en la Central de Abastos**

El alcalde de Puebla Eduardo Rivera Pérez se desmarcó de los problemas de la Central de Abastos, pues dijo no se han generado durante su administración, y aunque aseguró que su gobierno buscará privilegiar el diálogo y trabajará para resolver estos conflictos, además puntualizó que no será en función de caprichos como se resuelva. Luego de que cientos de comerciantes de la Central de Abastos se manifestaran a las afueras de Palacio Municipal para exigir al alcalde que resuelva diversos problemas de la zona como la inseguridad y el privilegio hacia algunos grupos comerciales, Rivera Pérez expresó. (Luz Elena Sánchez)

<http://www.diariocambio.com.mx/2011/julio/puebla/270711-le-puebla-lalo-se-desmarca-de-conflicto-en-la-central-de-abastos.htm>



LA JORNADA DE ORIENTE

- **Reactivará UAP la construcción de viviendas para trabajadores, tras 20 meses de retraso**

La Universidad Autónoma de Puebla (UAP) y el ayuntamiento de Puebla reactivarán el programa para la edificación de viviendas para los trabajadores de la institución en un complejo habitacional al sur de la capital, tras 20 meses de haberse anunciado. Con el acuerdo, la administración municipal encabezada por Eduardo Rivera Pérez se comprometió a destrabar y otorgar los permisos y licencias para la edificación de las casas habitación, lo que permitirá la edificación de mil 700 casas. (Arturo Alfaro)

<http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/07/27/puebla/mun207.php>

MILENIO

MILENIO

- **Inicia pavimentación en la colonia Universidades y en San Francisco Totimehuacán**

Ayer, el edil poblano, Eduardo Rivera Pérez dio inicio a obras de pavimentación en calles de la colonia Universidades y en la junta auxiliar de San Francisco Totimehuacán, dentro del programa Mil Calles, que busca atender a las zonas con mayores rezagos y carencias. Acompañado del titular de la Secretaría de Desarrollo Urbano y Obra Pública, Felipe Velázquez Gutiérrez, dio a conocer las especificaciones de la pavimentación de la calle en la privada Universidad Autónoma de Nuevo León entre bulevar Valsequillo y la calle Universidad Autónoma de Baja California. (Redacción)

<http://impreso.milenio.com/node/8998644>



OPINION

- **Arrancan obras de pavimentación en colonia Universidades y en San Francisco Totimehuacán**

La Ciudad que Queremos está en marcha y prueba de ello son los arranques de obras de pavimentaciones en diversas calles de la Ciudad; este día iniciaron obras en calles de Colonia Universidades y en la Junta Auxiliar de San Francisco Totimehuacán. El Presidente Municipal de Puebla Eduardo Rivera Pérez explicó ante los vecinos de la Colonia Universidades que el programa de las mil Calles llegará a su meta y se atenderán las zonas con mayores rezagos y carencias. "El compromiso que vengo hacer es que no nos vamos a tardar 30 años, por eso el compromiso que vengo hacer es que desde el primer año serán mil nuevas calles para el beneficio de todos ustedes, porque este logro es también para ustedes", destacó el Edil de la Angelópolis. (Redacción)

http://www.opinion.com.mx/noticia-desp.php?id_noticia=47383



PERIODICO DIGITAL

- **Ayuntamiento invertirá 10 mdp en rescate y dignificación de la Central de Abasto**

El presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, dio a conocer que se invertirán 10 millones de pesos en acciones encaminadas al rescate de la central de abasto, además, informó que se está buscando que los Gobiernos federal y estatal realicen una aportación similar, junto con la cooperación de los locatarios, para tal fin. Rivera Pérez señaló que se atenderán en primera instancia la seguridad, electrificación y pavimentación, entre algunos otros servicios necesarios para la zona, esto al tiempo de comentar que no tiene reportes ni conocimiento sobre los 6 presuntos secuestros que se han presentado en la Central de Abasto en lo que va del año y que han denunciado los bodegueros. (Abraham Espinosa)

http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=136816:ayuntamiento-invertir%C3%A1-10-mdp-en-rescate-y-dignificaci%C3%B3n-de-la-central-de-abasto&Itemid=534

PERIODICO DIGITAL

- **Eduardo Rivera promete pavimentar 38 avenidas en 14 puntos de San Francisco Totimehuacan**

En gira de trabajo por el sur-oriente de la ciudad el presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez puso en marcha la pavimentación de vialidades de asfalto que se suman al programa de las mil calles. Fue en la junta auxiliar de San Francisco Totimehuacan donde aseveró que con recursos por 24 millones de pesos se pavimentarán 38 avenidas en 14 puntos diferentes de esta demarcación, mismas que se ejecutarán durante este año, lo anterior lo anunció al poner en marcha la pavimentación de la calle ocho sur y cinco oriente esquina con boulevard Valsequillo, misma que tendrá una extensión de 201.8 metros lineales lo cual equivale a dos calles y beneficiará a más de 202 vecinos de la zona. (Abraham Espinosa)

http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=136811:eduardo-rivera-promete-pavimentar-38-avenidas-en-14-puntos-de-san-francisco-totimehuacan&Itemid=534

PERIODICO DIGITAL

- **Ayuntamiento facilitará trámites para la construcción de casas para universitarios**

La Benemérita Universidad Autónoma de Puebla (BUAP) y el Ayuntamiento de Puebla firmaron un convenio de colaboración para facilitar los trámites de construcción del Programa de Viviendas para Trabajadores Universitarios, el cual incluye mil 700 casas. El acuerdo firmado por el rector Enrique Agüera Ibáñez y Eduardo Rivera Pérez, presidente municipal de Puebla, contempla que la comuna ofrezca facilidades a la BUAP para otorgar los permisos y licencias de construcción, lo que permitirá llevar a cabo la primera etapa del proyecto. (Redacción)

http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=136824:ayuntamiento-facilitar%C3%A1-tr%C3%A1mites-para-la-construcci%C3%B3n-de-casas-para-universitarios&Itemid=539



E-CONSULTA

- **Relevan a director de Abasto y Comercio en el Ayuntamiento**

Gilberto Rivera Rivera dejó la dirección de Abasto y Comercio Interior del municipio por motivos de salud, aseguró este martes el alcalde Eduardo Rivera Pérez, quien negó que el movimiento se deba a las acusaciones por extorsión en contra de bodegueros de la Central de Abasto. En entrevista, el munícipe precisó que la decisión de relevar al funcionario se dio hace un par de semanas, además de que la designación del nuevo encargado de área obedece a la estrategia que se pondrá en marcha para el rescate de los mercados municipales durante su gestión, plan que contempla una inversión superior a los 30 millones de pesos. (Pía Pineda)

http://e-consulta.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=13663:relevan-a-director-de-abasto-y-comercio-en-el-ayuntamiento&Itemid=332



CONTRAPARTE INFORMATIVA

- **Unen esfuerzos BUAP y Ayuntamiento para impulsar Programa de Viviendas**

La Benemérita Universidad Autónoma de Puebla y el Ayuntamiento de la ciudad firmaron un convenio de colaboración para facilitar los trámites de construcción del Programa de Viviendas para Trabajadores Universitarios, el cual incluye mil 700 casas. El acuerdo firmado por el Rector Enrique Agüera Ibáñez y Eduardo Rivera Pérez, Presidente Municipal de Puebla, en el Salón contempla que la comuna ofrezca facilidades a la Institución para otorgar los permisos y licencias de construcción, lo que permitirá llevar a cabo la primera etapa del proyecto. (Redacción)

<http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Unen-esfuerzos-BUAP-y-Ayuntamiento-para-impulsar-Programa-de-Viviendas-&id=38019>

INFORMACIÓN DEL GABINETE

Síntesis

SINTEISIS

- **Signan convenio ayuntamiento y BUAP**

Ayuntamiento capitalino y BUAP firmaron convenio de colaboración a través del cual mil 700 trabajadores universitarios podrán adquirir vivienda de interés social en el municipio. Los beneficios para ambas partes consisten en: liberar los permisos construcción con rapidez, condonar del pago de derechos a los desarrolladores, bajo precio en la adquisición de la casa, así como obtener estudios y proyectos para el rescate de espacios públicos, de desarrollo urbano, entre otros, a fin de que en el futuro los ejecute la autoridad municipal. (Irene Díaz)

<http://www.periodicosintesis.com.mx/noticias/102264/Signan-convenio-ayuntamiento-y-BUAP>

CAMBIO

CAMBIO

- **Nada más se han entregado 80 calles de las Mil Calles**

Hasta el momento la administración municipal de Eduardo Rivera Pérez, entre calles entregadas, terminadas y en proceso lleva sólo un poco más 80, así lo reconoció el secretario de Gestión Urbana y Obra Pública Municipal, Felipe Velázquez Gutiérrez, de esta manera al edil le hacen falta aproximadamente 920 calles que tendrá que pavimentar en menos de seis meses. El secretario de Obra Pública informó que sólo se han entregado 21 calles de manera formal: "Llevamos formalmente entregadas 21, terminadas y en proceso son muchas más, son más de 80". (Luz Elena Sánchez)

<http://www.diariocambio.com.mx/2011/julio/puebla/270711-le-puebla-nada-m-s-se-han-entregado-80-calles-de-las-mil-calles.htm>

CAMBIO

- **Comuna lanza licitación para uniformes de policías**

El Ayuntamiento de Puebla a través de Comité Municipal de Adjudicaciones (CMA) lanzó la convocatoria para las licitaciones para la adquisición de uniformes, calzado e insignias para elementos de la Secretaría de Seguridad Pública y Tránsito Municipal, así como para la compra de 43 vehículos equipados para esta misma dependencia. De acuerdo a la edición del martes de El Sol de Puebla, se trata de las licitaciones públicas presenciales CMASSPTM-LPF-001/11 y CMA-SSPTM-LPF-002/11 las cuales son de carácter nacional. (Luz Elena Sánchez)

<http://www.diariocambio.com.mx/2011/julio/puebla/270711-le-puebla-comuna-lanza-licitacion-para-uniformes-de-polic-as.htm>

CAMBIO

- **Rechaza Comuna comprometer finanzas por línea de crédito**

Luego de que Fitch Ratings advirtiera que el crédito de 200 millones de pesos que tiene programado utilizar el Ayuntamiento capitalino comprometerá las finanzas públicas y afectará el ahorro interno de la administración, el tesorero municipal Arturo Botello Vargas comentó que se incrementará la captación de recursos propios a través de impuestos y derechos para enfrentar el pago del empréstito. (Luz Elena Sánchez)

<http://www.diariocambio.com.mx/2011/julio/puebla/270711-le-puebla-rechaza-comuna-comprometer-finanzas-por-l-ne-a-de-cr-dito.htm>

MILENIO

MILENIO

- **Recaudarán 50 mdp por contribuyentes morosos**

El tesorero municipal, Arturo Botello Vargas, informó que el ayuntamiento busca recuperar alrededor de 50 millones de pesos extraordinarios por el cobro a contribuyentes morosos que arrancará en los próximos días. Refirió que esta cantidad equivale a una proporción de 15 por ciento de los 336 millones de pesos, que la autoridad local espera recaudar en el año bajo el concepto de impuestos y derechos propios, conceptos que componen 33 por ciento del presupuesto total. Durante una entrevista, indicó que el padrón de deudores asciende a 35 por ciento de las 460 mil cuentas prediales registradas en la capital; sin embargo, reconoció que esta cantidad no es fiable. (Guillermo Castillo)

<http://impreso.milenio.com/node/8998646>



PERIODICO DIGITAL

- **Comuna repavimentará la calzada Zaragoza para complementar obras del viaducto**

La Secretaría de Gestión Urbana y Obra Pública del Ayuntamiento de Puebla continúa con las obras complementarias del viaducto Zaragoza, obra que ejecuta de manera conjunta con el Gobierno del estado, así lo informó el titular de la dependencia municipal Felipe Velásquez Gutiérrez, quien destacó que la administración estatal ha cumplido con los requisitos para la liberación de licencias de construcción. (Abraham Espinosa)

http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=136815:comuna-repavimentar%C3%A1-la-calzada-zaragoza-para-complementar-obras-del-viaducto&Itemid=534

PERIODICO DIGITAL

- **Adeudan el predial el 35% de los contribuyentes del municipio de Puebla**

A partir de la próxima semana, la Tesorería municipal enviará notificaciones a los poblanos morosos que incumplieron con el pago de su impuesto predial, así lo informó el tesorero Arturo Botello Vargas. Refirió que del total de 460 mil cuentas prediales, un promedio de 160 mil no han sido cubiertas, lo que representa el 35 por ciento de poblanos inscritos en el padrón catastral. En este sentido, señaló que en breve iniciará el programa de actualización del censo de contribuyentes. (Abraham Espinosa)

http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=136808:adeudan-el-predial-el-35-de-los-contribuyentes-del-municipio-de-puebla&Itemid=534

PERIODICO DIGITAL

- **Programa de bacheo va 'viento en popa', dice titular de Desarrollo Urbano**

Los trabajos para acabar con los temidos baches de la ciudad van "viento en popa", aseguró el secretario municipal de Desarrollo Urbano y Obras Públicas, José Felipe Velásquez Gutiérrez. A decir del titular de Obras Públicas, hasta el mes de julio del 2011, el Ayuntamiento de Puebla ha tapado 42 mil 606 hoyos que representan 72 mil 581 metros cuadrados de bacheo y para este programa permanente destinó más de 35 millones de pesos. (Leonardo Torixa)

http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=136830:programa-de-bacheo-va-viento-en-popa-dice-titular-de-desarrollo-urbano&Itemid=534

PERIODICO DIGITAL

- **Mil 200 infantes disfrutaron del "Campamento de Verano Infantil" del IMD**

Como parte de las actividades organizadas por el Instituto Municipal del Deporte para ofrecer un espacio de esparcimiento a toda la niñez poblana, más de mil 200 infantes disfrutaron del "Campamento de Verano Infantil 2011" que se lleva a cabo en diferentes puntos de la ciudad y que ha contado con visitas guiadas a Africam Safari y cine educativo en 3D. (Redacción)

http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=136817:mil-200-infantes-disfrutaron-del-%E2%80%9Ccampamento-de-verano-infantil%E2%80%9D-del-imd&Itemid=580

INFORMACION PUEBLA CIUDAD



LA JORNADA DE ORIENTE

- **En la 20 de Noviembre, vecinos en guardia para impedir que ICA inicie puente en la 11 Norte**

Los vecinos de la colonia 20 de Noviembre, que se oponen a la construcción del puente vehicular de la prolongación de la 11 Norte, reprobaron las declaraciones del secretario de Infraestructura estatal, Antonio Gali Fayad, luego de que éste los consideró como "un grupo político" que impide los trabajos de esta obra. Señalaron que durante su campaña el ahora gobernador, Rafael Moreno Valle, ofreció realizar vialidades, pero eso no significa que imponga sus proyectos sin el consenso de la sociedad. (Javier Puga)

<http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/07/27/puebla/mun102.php>

LA JORNADA DE ORIENTE

- **La Piedad, con desplome en ventas y bajo inspección federal**

Mientras que los problemas en el tianguis La Piedad están lejos de una solución, las ventas en este lugar se están yendo a pique, y el gobierno federal continúa con la revisión de los documentos que podría concluir con el reclamo del tianguis como área de equipamiento urbano. Hace más de un mes que Fabiola Ábrego asumió como la nueva líder de La Piedad, pero los comerciantes se quejan de que cobra cuotas semanales de 80 pesos a cada uno de los más de 300 locatarios que le restan al tianguis, sin que Ábrego entregue recibos de pago y menos de cuenta de qué hace con ese dinero. (Javier Puga)

<http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/07/27/puebla/mun107.php>



OPINION

- **Operan bares y antros de forma irregular en la colonia Universidades**

Algunos vecinos de la colonia Universidades al sur de la capital poblana denunciaron la forma irregular en la que operan algunos antros y bares de la zona, donde permiten la entrada a menores de edad y les han creado diferentes conflictos a los habitantes del lugar. De acuerdo al presidente del comité directivo de obras de la calle Universidad Autónoma de Nuevo León, Manuel Vázquez Cruz en alrededor de la colonia Universidades tercera sección, hay por lo menos seis bares que operan y les han provocado problemas, incluso de inseguridad. (Pilar Pérez)

http://www.opinion.com.mx/noticia-desp.php?id_noticia=47399



CONTRAPARTE INFORMATIVA

- **Siedo encuentra drogas y armas de fuego en bares de Puebla**

Drogas y armas de fuego fueron hallados en 17 bares de la capital, lugares donde también prostituían a menores de edad, informó la Procuraduría General de la República (PGR). A través de un comunicado de prensa detalló que fue la Subprocuraduría de Investigación Especializada en Delincuencia Organizada (Siedo), quien implementó el operativo el fin de semana, asegurando el rescate de ocho menores de edad que eran explotadas laboral y sexualmente. (Valeria Baldo Cruz)

<http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--SEP--buscara-respaldo-de-certificadoras-para-evaluar-a-universidades-&id=37296>

TEASSERS DEL H. AYUNTAMIENTO



Javier López Díaz

Inicia: 5:30 AM / 89.3 FM y 1090 AM

- El Ayuntamiento de Puebla invertirá en 36 vialidades de a Totimehuacan, junta auxiliar de la capital.
- La Buap y el Ayuntamiento de Puebla firman un convenio para la construcción de mil 500 casas para trabajadores universitarios.



Fernando Canales

Inicia: 5:50 AM / 92.5 FM

- La Ciudad que Queremos está en marcha y prueba de ello son los arranques de obras de pavimentaciones en diversas calles de la Ciudad; este día iniciaron obras en calles de Colonia Universidades y en la Junta Auxiliar de San Francisco Totimehuacán.



Enrique Montero Ponce / Irma Sánchez

Inicia: 5:30 AM / 98.7 FM y 1250 AM

- La Benemérita Universidad Autónoma de Puebla (BUAP) y el Ayuntamiento de Puebla firmaron un convenio de colaboración para facilitar los trámites de construcción del Programa de Viviendas para Trabajadores Universitarios, el cual incluye mil 700 casas.
- El presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, dio a conocer que se invertirán 10 millones de pesos en acciones encaminadas al rescate de la central de abasto, además, informó que se está buscando que los Gobiernos federal y estatal realicen una aportación similar, junto con la cooperación de los locatarios, para tal fin.
- En gira de trabajo por el sur-oriental de la ciudad el presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez puso en marcha la pavimentación de vialidades de asfalto que se suman al programa de las mil calles.



Fernando Abraján / Ángeles Conde

Inicia: 6:00 / 1280 AM

ABC NOTICIAS

- Eduardo Rivera Pérez propone dialogo con bodegueros de la Central de Abastos, pero advierte que no va a tolerar caprichos.
- El Ayuntamiento de Puebla y la BUAP signan un convenio de colaboración para promover una vivienda universitaria.



Fernando Crisanto y María López

Inicia: 6:00 AM / 102.1 FM

- Un día después de la manifestación de 500 bodegueros de la Central de Abastos de Puebla; Gilberto Rivera, director de Abasto y Comercio de la Secretaría de Desarrollo Económico del municipio, dejó el cargo por motivos de salud.



Carlos Martín Huerta
Inicia: 6:00 AM / 103.3 FM

- Más de 24 millones de pesos invertirá el Ayuntamiento en la pavimentación de un par de calles en la colonia Universidades y 38 en la junta auxiliar de San Francisco Totimehuacan, que fue justamente en donde anuncio su compromiso de dignificar más de mil calles antes de su primer año de gestión.
- Ayuntamiento capitalino y BUAP firmaron convenio de colaboración a través del cual mil 700 trabajadores universitarios podrán adquirir vivienda de interés social en el municipio.



Iván Mercado
Inicia: 6:00 AM / 94.9 FM

- El presidente municipal de Puebla Eduardo Rivera y el rector de la BUAP Enrique Agüera signaron un convenio para agilizar y liberar los permisos para la construcción de unidades habitacionales para los trabajadores de la casa de estudios



Juan Carlos Valerio y Sandra Ortiz
Inicia: 6:30 AM / Canal Azteca 7

- Ayuntamiento arranca obras de pavimentación en la colonia universidades durante su discurso, el presidente municipal se comprometió a que con este tipo de material que se aplicaran en el programa 'mil calles' la calidad de estas nuevas avenidas está garantizado para evitar baches y molestias a los habitantes.

INFORMACION GENERAL DEL ESTADO

El Sol de Puebla

EL SOL DE PUEBLA

- **Listo, proyecto para modificar Artículo 86**

El diputado panista Blas Jorge Gracilazo Alcántara tiene listo el proyecto de modificación del artículo 86 del Código de Defensa Social del Estado de Puebla, consistente en dar nuevamente la posibilidad a los chóferes del transporte público de la "libertad caucional" tras cometer homicidio culposo mientras desempeñan su labor. Se tiene previsto la presentación del documento para este día o el viernes, cuando serán desarrolladas las dos últimas sesiones ordinarias del segundo periodo de sesiones del Congreso y contempla, además, reformas del artículo 88 del mismo Código de Defensa Social y al artículo 69 inciso A del Código de Procedimientos en materia de Defensa Social. (Marco A. Mirón)



EL HERALDO

- **Ordena la SEP usar el mismo uniforme escolar**

Mientras la Asociación Estatal de Padres de Familia (AEPF) pidió se flexibilice el uso de uniforme único escolar, sobre todo en los últimos grados, la Secretaria de Educación Pública confirmó que no habrá cambio alguno en el próximo ciclo lectivo 2011-2012 sino hasta después, por lo que seguirá el actual. En entrevista, Alejandro Ávila Arguelles, presidente de la Asociación, considero que antes de aprobar que sea uno solo, se debe de tomar en

cuenta la opinión de los padres de familia. (Andrés Herrera)

Síntesis

SINTEISIS

- **SCT federal invierte 57 mil 82 mdp en carreteras**

El Secretario de Comunicaciones y Transportes a nivel federal, Dionisio Pérez-Jácome Friscione, informó que en este 2011 se invertirán más de 57 mil 82 millones de pesos en carreteras y caminos de todo el país; representando el 5% más de presupuesto que el año pasado, esto durante el foro "Infraestructura: Comunicación y Desarrollo para México" realizado en el Centro Expositor de la ciudad de Puebla y con la participación de once estados de la república. Pérez-Jácome Friscione aseguró también que desde 2007 se han construido y modernizado más de 16 mil 500 kilómetros en vialidades, de los cuales 11 mil kilómetros serían caminos rurales. (Samantha Páez)

<http://www.periodicosintesis.com.mx/noticias/102211/SCT-federal-invierte-57-mil-82-mdp-en>

SINTEISIS

- **Enfrentamiento en Chiautzingo**

Se registra enfrentamiento entre policías estatales y habitantes de Chiautzingo, cuando estos intentaron recuperar las instalaciones de la presidencia municipal para sacar al Alcalde Mariano Solís Sánchez, el cual tomó posesión la mañana de este martes con el apoyo de la fuerza pública, dejando como saldo al momento 12 personas intoxicadas por el gas lacrimógeno y 5 con lesiones leves a consecuencia de los toletazos. Cabe mencionar que personal de la secretaría de gobernación intentaron entablar una mesa de negociaciones entre el Alcalde y el grupo de regidores inconformes encabezados por la Sindico Municipal, sin embargo no se concreto, bajo el argumento de que la gente del pueblo no quiere más como presidente a Mariano Solís por supuestas irregularidades y amenazaron de que si no se respeta la voluntad de la mayoría tomarían otras medidas. (Redacción)

<http://www.periodicosintesis.com.mx/noticias/102270/Enfrentamiento-en-Chiautzingo>

SINTEISIS

- **Urgen fluidez de recursos para disminuir inflación**

De cara a los niveles de desempleo abierto más altos en los últimos 11 años y la tasa de inflación local entre las más altas del país, el Consejo de Organismos Empresariales (COE), urgió fluyan los presupuestos públicos para que baje a los mercados domésticos y empresas locales. El vicepresidente del COE, Hugo Sánchez Ramírez, ilustró que hay 2.3 millones en la población económicamente activa, de las cuales alrededor de 64 mil se vinculan con el sector construcción, lo que refleja que hay una insuficiente movilidad económica en esa rama que es detonadora. Lamentó que los apoyos a micros y pequeñas empresas enfrentan también una virtual parálisis, sumado a que el escenario económico no es el más favorable y al ser Puebla una ciudad cara inhibe el desarrollo de proyectos de inversión y empleo. (Mauricio García)

<http://www.periodicosintesis.com.mx/noticias/102353/Urgen-fluidez-de-recursos-para-disminuir>



INTOLERANCIA

- **Otra gaseada de Ardelio**

Poco después de las 12:00 horas del martes 26 de julio más de un centenar de elementos de la Policía Estatal Preventiva (PEP), del grupo de granaderos, con apoyo de la Policía Municipal de Puebla y de San Martín Texmelucan, desalojaron a los vecinos del municipio de San Lorenzo Chiautzingo, que desde el 6 de julio había sido tomada para presionar a la renuncia del presidente municipal Mariano Solís Sánchez. (Francisco Guasco)

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=78436

INTOLERANCIA

- **Sin chistar, priistas van por la Reforma Electoral**

Sin tocar el tema de la redistribución y sin cambiar el tiempo en las juntas auxiliares, los diputados del Partido Revolucionario Institucional (PRI) anunciaron que votarán a favor de la iniciativa que presentó el Ejecutivo del estado, que contempla la elección de un gobernador que tendrá un período de un año ocho meses. Entrevistados tras un cónclave que tuvieron en un hotel Marriot de bulevar Atlixco y 31 Poniente, tanto el presidente estatal del PRI, Juan Carlos Lastiri Quirós como el coordinador de los diputados, José Luis Márquez anunciaron que será en la sesión de la Comisión de Gobernación del Congreso del Estado del miércoles 27 de julio cuando sea aprobado el documento, que será votado a favor por todos los legisladores priistas en la sesión del pleno el 29 de julio y consideraron que triunfan sobre el voto azul. (Francisco Sánchez)

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=78437

INTOLERANCIA

- **“Triunfó Moreno Valle por gestión con el PRI”**

El gobernador de Puebla es el ganador de los acuerdos generados con la dirigencia nacional del Partido Revolucionario Institucional (PRI) y su presidente, Humberto Moreira, en relación con la Reforma Electoral para la entidad, reveló el analista político de la Universidad Popular Autónoma del Estado de Puebla (UPAEP) Alejandro Guillén Reyes, quien agregó que el ejecutivo poblano se anotó un triunfo, aunque dijo que el respaldo del priismo seguramente no será algo gratuito. (Samuel Vera)

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=78438

INTOLERANCIA

- **Reforma Electoral, derrota para el PRI: Aguilar**

El diputado federal Óscar Aguilar González advirtió que la Reforma Electoral, en los términos en los términos que se presume será aprobada llevará irremediamente a una derrota al Partido Revolucionario Institucional. En conferencia de prensa donde entregó presentó una carta enviada al coordinador de los diputados locales José Luis Márquez Martínez, indicó que si no se escucha a la militancia se está condenando al partido a futuros fracasos. (Francisco Sánchez)

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=78439

CAMBIO

CAMBIO

- **Reforma al Congreso hasta el periodo extraordinario**

La reforma al Congreso para eliminar a la Gran Comisión y crear la Junta de Gobierno y Coordinación Política dejó de ser prioridad para los legisladores por lo que su aprobación será enviada a un periodo extraordinario, pues los tres días que le restan a este periodo los consumirán en la Reforma Electoral. Así lo informó el legislador priista y uno de los redactores de la reforma, Lauro Sánchez López, quien justificó la postergación de la reforma al Legislativo con el argumento de que no hay prisa por aprobarla y que es mejor tomar más tiempo para enriquecerla. (Viridiana Lozano)

<http://www.diariocambio.com.mx/2011/julio/politica/270711-vl-politica-reforma-al-congreso-hasta-el-periodo-extraordinario.htm>

CAMBIO

- **Pacto Moreira-Moreno Valle, consumatum est (sic)**

El pacto Moreira-Moreno Valle se consumó, luego de que el líder estatal del PRI y su bancada en el Congreso local acordaran aprobar la Reforma Electoral propuesta por el mandatario que incluye al minigobernador de 21 meses y deja fuera la redistribución de la entidad. Entrevistado al término del encuentro realizado en el hotel Marriot, Juan Carlos Lastiri dejó en claro que la bancada del tricolor respaldará la aprobación del minigobernador; y justificó la no redistribución, bajo los argumentos de que aún faltan los estudios demográficos, técnicos, e informáticos correspondientes, para determinar de qué manera se podría llevar a cabo la recomposición electoral en la entidad poblana, sin que se afecte a los ciudadanos. (Yonabad Cabrera)

<http://www.diariocambio.com.mx/2011/julio/politica/270711-yc-politica-pacto-moreira-moreno-valle-consumatum-est.htm>

CAMBIO

- **Marcelo García comparece ante los diputados locales**

Este día el Pleno del Congreso local aprobará la iniciativa enviada por el gobernador del estado, Rafael Moreno Valle Rosas, para cambiar el nombre del Sistema de Información y Comunicación del Estado (Sicom) a Televisión, Radio y Tecnologías Digitales, y sectorizar a este organismo a la Secretaría de Educación Pública, pues actualmente depende de la Secretaría General de Gobierno. Esto luego de que la reforma fuera aprobada por unanimidad en comisiones unidas de Gobernación y Hacienda ayer por la mañana, a la que asistió el director de este organismo, Marcelo García Almaguer. (Viridiana Lozano)

<http://www.diariocambio.com.mx/2011/julio/politica/270711-vl-politica-marcelo-garc-a-comparece-ante-los-diputados-locales.htm>

CAMBIO

- **Politólogo critica el aplazamiento de la redistribución**

Al dejar fuera la redistribución local de la Reforma Electoral que acordaron el gobernador Rafael Moreno Valle y la dirigencia nacional del PRI, Puebla pierde la oportunidad de tener una representatividad real en la Cámara de Diputados, consideró el politólogo de la Universidad Popular Autónoma del Estado de Puebla (UPAEP), Alejandro Guillén Reyes. En entrevista para CAMBIO, el catedrático señaló que la redistribución es necesaria en Puebla, pues urge que los diputados poblanos que llegan a San Lázaro representen al mismo número de poblanos, con lo cual los legisladores tendrían una representación real. (Osvaldo Macuil)

<http://www.diariocambio.com.mx/2011/julio/politica/270711-om-yc-politica-polit-logo-critica-el-aplazamiento-de-la-redistribuci-n.htm>

CAMBIO

- **Diputado panista va por cambio al artículo 86**

Antes de que termine el Segundo Periodo Ordinario de Sesiones, el diputado perredista Jorge Garcilazo Alcántara presentará una iniciativa para reformar el polémico artículo 86 y dar oportunidad a los chóferes del transporte público de lograr la "libertad caucional" tras someterse a un juicio. Actualmente este artículo -contemplado en el Código de Defensa Social del estado- señala que para los conductores de las unidades de transporte público que cometan homicidio "la sanción de será de seis a 15 años de prisión e inhabilitación de dos a 10 años para transportar pasajeros, aún si lo hiciere de forma ocasional". (Viridiana Lozano)

<http://www.diariocambio.com.mx/2011/julio/politica/270711-vl-politica-diputado-panista-va-por-cambio-al-articulo-86.htm>

CAMBIO

- **Nácer y Garcilazo reventan sesión del Comité de Administración**

Los legisladores de Nueva Alianza y PRD, Enrique Nácer y Jorge Garcilazo, reventaron el quórum de la sesión del Comité de Administración con el objetivo de que no se discutiera el estado de origen y aplicación de recursos del Congreso, denunció el presidente del comité José Juan Espinosa Torres. El Comité está integrado por siete diputados, por lo que se necesita -al menos- que asistan cuatro para que se lleve a cabo la sesión, no obstante los dos legisladores del PRI solicitaron permiso para ausentarse. (Viridiana Lozano)

<http://www.diariocambio.com.mx/2011/julio/politica/270711-vl-politica-n-er-y-garcilazo-revientan-sesi-n-del-comit-de-administraci-n.htm>

CAMBIO

- **Confirman dirigentes cambios para la Reforma Electoral**

Los dirigentes estatales del PRI y PRD confirmaron lo adelantado por CAMBIO en el sentido de que la Reforma Electoral incluirá la obligatoriedad de los debates y un aumento a las prerrogativas de los partidos políticos, sin embargo, ninguno de los dos pudieron definir cuál será el porcentaje del aumento, pues mientras Juan Carlos Lastiri declaró que buscarán un aumento del 600 por ciento para estar dentro de la media nacional, Miguel Ángel de la Rosa admitió que el incremento no rebasará el 300 por ciento. (Viridiana Lozano)

<http://www.diariocambio.com.mx/2011/julio/politica/270711-vl-yc-politica-confirman-dirigentes-cambios-para-la-reforma-electoral.htm>

CAMBIO

- **Congreso dará aval a cinco iniciativas morenovallistas**

Este día el Congreso local aprobará las cinco reformas enviadas por el gobernador Rafael Moreno Valle la semana pasada, entre las que se encuentra la creación del Instituto Registral y Catastral de Puebla que tendrá el objetivo de aumentar la recaudación fiscal y dar certeza jurídica a los poblanos que adquieran nuevos inmuebles, según declaró el diputado panista Juan Carlos Espina von Roehrich. La propuesta original incluía la bursatilización de los recursos que ingresarán al Registro Público de la Propiedad, no obstante, esta parte fue retirada de la reforma con el objetivo de que fuera aprobada este día, durante la penúltima sesión del Segundo Periodo Ordinario. (Viridiana Lozano)

<http://www.diariocambio.com.mx/2011/julio/politica/270711-vl-politica-congreso-dar-aval-a-cinco-iniciativas-morenovallistas.htm>



LA JORNADA DE ORIENTE

- **Reprueban PT y Convergencia pactos para aprobar las modificaciones**

Las bancadas de Convergencia y Partido del Trabajo (PT) del Congreso local censuraron que la reforma electoral del estado sea impulsada por un acuerdo cupular entre el gobernador Rafael Moreno Valle Rosas y los dirigentes del Partido Revolucionario Institucional (PRI), ya que minimiza el papel del Congreso local y elimina la posibilidad de aprobar una iniciativa de avanzada. En tanto, el diputado panista Juan Carlos Espina von Roehrich señaló que la fracción parlamentaria del albiazul estudiará los cambios pactados, al tiempo de considerar natural que los partidos tengan que "ceder" en la discusión de proyectos legislativos para llegar a consensos. (Mónica Camacho)

<http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/07/27/puebla/pol404.php>

LA JORNADA DE ORIENTE

- **Se ignora la aplicación de 133 millones de pesos del Congreso local, denunció José Juan Espinosa Torres**

Diputados del Partido Nueva Alianza (Panal) y del Partido de la Revolución Democrática (PRD) boicotearon la mesa de trabajo del Comité de Administración del Congreso local en la que se analizaría la aplicación de recursos públicos dentro del Poder Legislativo, denunció el presidente de ese organismo, José Juan Espinosa Torres. Espinosa Torres afirmó que ese tipo de prácticas ha impedido a los representantes populares conocer el destino del presupuesto que se le asignó al Congreso estatal este año, de 133 millones 104 mil pesos. (Mónica Camacho)

<http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/07/27/puebla/pol504.php>

LA JORNADA DE ORIENTE

- **Aprueban diputados crear del Instituto Registral y Catastral del estado**

La Comisión de Gobernación, Justicia y Puntos Constitucionales del Congreso local aprobó la creación del Instituto Registral y Catastral del estado que, a propuesta del gobernador Rafael Moreno Valle, concentrará las funciones relativas a la propiedad inmobiliaria. De acuerdo con la iniciativa, el presidente del instituto será el mandatario local y contará con un director general que será designado por el mismo titular del Poder Ejecutivo del estado. El nuevo organismo descentralizado, cuya instauración será avalada por el pleno del Poder Legislativo este día, coordinará las diversas dependencias y entidades federales, estatales y municipales relacionadas con la tenencia de la tierra. (Mónica Camacho)

<http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/07/27/puebla/pol305.php>

LA JORNADA DE ORIENTE

- **Pide Moreno Valle a los diputados federales privilegiar el presupuesto sobre posturas partidistas**

Al inaugurar ayer la sesión regional de la Comisión de Transporte de la Cámara Baja del Congreso de la Unión titulada "Infraestructura: comunicación y desarrollo para México", el gobernador Rafael Moreno Valle Rosas pidió a los diputados federales que no haya discrepancias partidistas en la elaboración del presupuesto para el año entrante, a fin de que no se envíen malos mensajes a los mercados. El mandatario estatal señaló que a pesar de que 2012 será un año para la contienda electoral, la clase política mexicana debe demostrar que puede anteponer sus diferencias ideológicas a proyectos superiores como el desarrollo del país. (Martín Hernández)

<http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/07/27/puebla/pol205.php>

LA JORNADA DE ORIENTE

- **Tiene el gobierno estatal 259 proyectos para el Presupuesto 2012: Moya Clemente**

El titular de la Secretaría de Finanzas, Roberto Moya Clemente, dio a conocer ayer que el gobierno estatal tiene un total de 259 proyectos en su cartera, de los cuales más de 100 corresponden al sector de infraestructura y transporte, "propuestas con las que se pretende alcanzar un monto de inversión histórico para el Presupuesto de Egresos de la Federación en 2012". Puebla se convirtió en sede del primer ejercicio para la integración del proyecto de presupuesto de Egresos de la Federación 2012, como iniciativa de la Comisión del Transporte de la Cámara de Diputados. Se presentaron proyectos en materia de infraestructura de los gobiernos estatales de la región centro. (Martín Hernández)

<http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/07/27/puebla/pol606.php>

MILENIO

MILENIO

- **Batalla en Chiautzingo**

La recuperación de la presidencia municipal de Chiautzingo derivó en un enfrentamiento entre la policía estatal y los vecinos, quienes mantenían tomado el inmueble desde el pasado 2 de julio, encabezados por la síndico Norma Nely Cervantes Palestino, cuatro regidores y ediles auxiliares, que dejó como saldo a cuatro personas lesionadas. Los granaderos llegaron cerca de las 5 horas de ayer, para resguardar el inmueble, lo que horas después originaría el enfrentamiento. (Pedro Alonso)

<http://impreso.milenio.com/node/8998686>

MILENIO

- **Libera la PGR a ocho menores víctimas de trata de personas**

Personal ministerial de la Procuraduría General de la República, apoyados por la Policía Federal realizaron un operativo en el marco de la lucha contra la trata de personas en Puebla y lograron el rescate de ocho menores y la detención de ocho presuntos delincuentes que explotaban sexual y laboralmente a las personas. En un comunicado, la Procuraduría General de la República (PGR) dio a conocer que la noche del pasado 22 de julio, se realizó el cateo a 17 establecimientos comerciales autorizados por un Juez Especializado, en igual número de inmuebles habilitados como bares, con el fin de rescatar a menores de edad. (Redacción)

<http://impreso.milenio.com/node/8998714>

MILENIO

- **Puebla va por más de 10 mdp para el 2012**

El gobierno estatal intenta conseguir un financiamiento federal de 10 mil 800 millones de pesos para el 2012, que servirían para ejecutar un paquete de 259 proyectos, de los cuales casi la mitad, un 44.7 por ciento, corresponden a obras de carreteras e infraestructura. Once estados de la región centro del país se reunieron en Puebla para conocer los lineamientos de elegibilidad de proyectos para el sector de Comunicaciones y Transportes. Durante la sesión regional de la Comisión de Transporte de la Cámara Baja del Congreso de la Unión titulada "Infraestructura: comunicación y desarrollo para México", los participantes mostraron más de 300 proyectos que en suma representan una demanda presupuestal de 96 mil 783 millones de pesos. (Guadalupe Gálvez)

<http://impreso.milenio.com/node/8998640>

MILENIO

- **Ana Tere: lo mejor aún está por verse**

Lo mejor para Puebla no está por venir, lo mejor para Puebla está por verse, dijo Ana Teresa Aranda al criticar el pacto de Moreno Valle con el PRI para aprobar la reforma electoral, "había que preguntar a cambio de qué cedió el PRI", sentenció. Calificó de grave el que se anticipe un minigobernador a modo del actual mandatario aunque indicó que de los males fue el menor, pues era peor tener a gente del Ejecutivo por 4 años y medio. "Lo que habría que preguntar es a cambio de qué consigue Moreno Valle con Moreira (Humberto) ese arreglo, porque entre gitanos no nos vamos a leer la mano, yo no creo que Moreira diera su consentimiento por nada, por una sonrisita o una palmadita en el hombro del gobernador, hay que preguntar a cambio de qué", enfatizó. (Erick Almazán)

<http://impreso.milenio.com/node/8998697>

MILENIO

- **Aprueba Congreso creación del Instituto Registral y Catastral**

La Comisión de Gobernación aprobó por unanimidad la iniciativa enviada por el gobernador para crear el Instituto Registral y Catastral que tendrá el objetivo de mejorar la planeación urbana y aumentar la recaudación fiscal. El presidente de la misma comisión, Juan Carlos Espina von Roerich, expuso que este es un esfuerzo que el estado tiene que hacer para dar seguridad jurídica a la sociedad, actualizando la temática y poniendo a Puebla en una posición más competitiva, "Puebla se estaba quedando rezagado en estos temas". (Erick Almazán)
<http://impreso.milenio.com/node/8998671>

MILENIO

- **Reforma a la ley orgánica está al 80 por ciento: José Luís Márquez**

El coordinador de los diputados del PRI, José Luís Márquez, aseguró que ya tienen un 80 por ciento de acuerdo con la reforma a la ley orgánica del Congreso, destacando que se espera que en los próximos días se pueda lograr un consenso en el tema de las mayorías legislativas y el periodo de duración de la mesa directiva. El priista indicó que en el tema de la ley orgánica hay un 80 por ciento de acuerdo en el contenido de la propuesta realizada por el PAN y se encuentran en espera de la propuesta de Nueva Alianza, PT, Convergencia y el Partido Verde. (Erick Almazán)
<http://impreso.milenio.com/node/8998668>

LA OPINION DIARIO DE LA MAÑANA

OPINION

- **Aprueba comisión de Gobernación leyes para mejorar la recaudación fiscal**

Los diputados de la comisión de Gobernación del Congreso del Estado aprobaron los dictámenes para crear las leyes de Registro Público de la Propiedad y del Instituto Registral y Catastral, mismas que buscan mejorar la recaudación fiscal en la entidad poblana. Por lo anterior, el presidente del órgano legislativo, Juan Carlos Espina Von Roerich, aseguró que sin la creación de estas leyes, Puebla continuaría rezagada en el tema de la recaudación fiscal. (Jesús Lemus)
http://www.opinion.com.mx/noticia-desp.php?id_noticia=47389

OPINION

- **Acuerda PRI aprobar reforma electoral; excluyen redistribución**

La bancada del PRI acordó aprobar la reforma electoral que propuso el gobernador Rafael Moreno Valle Rosas, confirmó el dirigente estatal del partido, Juan Carlos Lastiri Quirós, quien explicó que en el tema se excluyó la redistribución y la homologación de las juntas auxiliares. Así se acordó luego que el conclave priista integrado por los diputados de la LVIII legislatura se reunieran a puerta cerrada en un hotel de la capital poblana, para decidir que si avalarán la homologación de las elecciones locales con federales lo que implicará tener a un gobernador de 22 meses en el 2017. (Jesús Lemus)
http://www.opinion.com.mx/noticia-desp.php?id_noticia=47388



E-CONSULTA

- **Avalan diputados la nueva Ley del Instituto Registral y Catastral de Puebla**

Los diputados que integran la Comisión de Gobernación aprobaron por unanimidad la Ley por la que se crea el Instituto Registral y Catastral del Estado de Puebla, en la que se abre la posibilidad para bursatilizar los recursos del organismo. No obstante el panista Juan Carlos Espina Von Roerich dijo que la bursatilización del Catastro no se abordó como tal, aunque aceptó que el nuevo organismo será presidido por un director que no tendrá voto en las decisiones internas. (Xochilt Rangel)
http://e-consulta.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=13672:avalan-diputados-la-nueva-

[ley-del-instituto-registral-y-catastral-de-puebla&Itemid=332](#)

E-CONSULTA

- **En 38 días Francisco Díaz Gil se hizo notario auxiliar y propietario**

En un periodo de 38 días, el ex secretario de Asuntos Jurídicos, Jorge Francisco Díaz Gil, obtuvo su patente como fedatario auxiliar y su nombramiento como propietario de la notaría pública número 1 de Tlatlauquitepec. Fue el 14 de diciembre de 2010 cuando Díaz Gil logró que la entonces titular del despacho, Mónica Alor McGuire lo nombrara como notario auxiliar, y el acta fue firmada por el entonces gobernador Mario Marín Torres y por Norma Romero Cortés, integrante del Consejo de Notarios. (Pía Pineda)

http://e-consulta.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=13669:en-38-días-francisco-díaz-gil-se-hizo-notario-auxiliar-y-propietario&Itemid=332

E-CONSULTA

- **Urge el SNTE revisar calidad de las normales por bajas notas de maestros**

Los líderes seccionales del Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación (SNTE), Cirilo Salas Hernández y Eric Lara Martínez, urgieron revisar la calidad de las 32 escuelas normales en la entidad, tras conocerse que los maestros concursantes en la convocatoria nacional para el otorgamiento de plazas docentes 2011 - 2012 tuvieron en promedio 5.6 por ciento de calificación en su examen. (Gerardo Rojas)

http://e-consulta.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=13673:urge-el-snte-revisar-calidad-de-las-normales-por-bajas-notas-de-maestros&Itemid=332

E-CONSULTA

- **Los partidos buscan más presupuesto del gobierno estatal**

Las fuerzas partidistas en el Congreso del estado aspiran a una ampliación de financiamiento a partidos políticos, dado que actualmente Puebla ocupa el penúltimo lugar a nivel nacional en la materia. José Luís Márquez Martínez del PRI, Juan Carlos Espina von Roehrich del PAN y José Juan Espinosa Torres de Convergencia, dijeron que es positivo destinar más recursos a los partidos. Sin embargo este último aseguró que el tema no es prioritario y que además evidencia por qué el PRI aceptó la reforma electoral de Moreno Valle Rosas, misma que incluye la figura de un minigobernador de 22 meses. (Xochilt Rangel)

http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=13674:los-partidos-buscan-m%C3%A1s-presupuesto-del-gobierno-estatal&Itemid=332



PERIODICO DIGITAL

- **Metrobús afectará comercios de la 10 poniente, advirtió el secretario del Transporte**

El secretario del Transporte, Bernardo Huerta Couttolenc, advirtió afectaciones a los comercios ubicados en la calle 10 poniente a consecuencia del paso del metrobús, que en su primera etapa cubrirá la ruta Tlaxcalancingo-Chachapa. "Se van a ver afectados en este trazo, pero no podemos limitar el crecimiento y desarrollo de la ciudad por esta situación, desafortunadamente muchos comercios utilizan la vía pública como el lugar donde desempeñan su trabajo, caso concreto hojalaterías y talacherías que no tienen una autorización", sentenció. (Alejandra Bautista Tapia)

http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=136826:metrob%C3%BAs-afectar%C3%A1-comercios-de-la-10-poniente-advirti%C3%B3-el-secretario-del-transporte&Itemid=534

PERIODICO DIGITAL

- **Dejo CDH Puebla fortalecida y con reconocimiento social: Maritza Bullen**

A unas horas de que Marcia Maritza Bullen Navarro finalice su gestión al frente de la Comisión de Derechos Humanos del Estado (CDHE) de Puebla, manifestó que dejará a una institución fortalecida y con reconocimiento social, "pero sobre todo con el convencimiento de que se trabajó para procurar el bienestar de toda la comunidad poblana". El 28 de julio de 2008, la Quincuagésima Séptima Legislatura del Congreso del Estado de Puebla, designó a Marcia Maritza Bullen Navarro como titular de la CDHE, para el periodo 2008-2011, convirtiéndose así en la primera mujer al frente de este organismo. (Redacción)

http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=136829:dejo-cdh-puebla-

fortalecida-y-con-reconocimiento-social-maritza-bullen&Itemid=535

PERIODICO DIGITAL

- **Diputados votarán en comisión Ley de Seguridad Nacional**

Será el próximo 2 de agosto cuando se discuta y vote en reunión plenaria de la Comisión de Gobernación de la Cámara de Diputados federal la minuta que reforma la Ley de Seguridad Nacional, definió este martes la Junta Directiva del órgano. El legislador panista Javier Corral Jurado, presidente de la comisión, indicó que el documento se discutirá mediante el método parlamentario, "vamos a discutir artículo por artículo mediante la intervención de partidos en el orden alternado y ascendente, tal como se da en el pleno de la Cámara de Diputados". (Álvaro Ramírez Velasco)

http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=136819:diputados-votar%C3%A1n-en-comisi%C3%B3n-ley-de-seguridad-nacional&Itemid=536

PERIODICO DIGITAL

- **Moreno Valle se 'anotó un triunfo' al reunirse con Moreira: Guillén Reyes**

El politólogo de la Universidad Popular Autónoma de Puebla (Upaep) Alejandro Guillén Reyes consideró que el gobernador Rafael Moreno Valle se "anotó un triunfo" al reunirse con el dirigente nacional del Partido Revolucionario Institucional (PRI), Humberto Moreira Valdés, para tratar temas relacionados con la aprobación de la reforma electoral en la entidad. El especialista destacó que esta estrategia fue buena, ya que el papel del partido tricolor en la aprobación de esta reforma es sin duda muy importante y de gran peso. (Verónica Aburto)

http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=136807:moreno-valle-se-anot%C3%B3-un-triunfo-al-reunirse-con-moreira-guill%C3%A9n-reyes&Itemid=535



IMAGEN POBLANA

- **Lujos de edil provocan violencia en Chiautzingo**

Fue un día incendiario en San Lorenzo Chiautzingo. La camioneta "de lujo" Ford Escape 2011 del alcalde Mariano Solís y un vehículo Chevy fueron mudos testigos del nivel de violencia que dejó en este municipio la ostentación de fortuna del munícipe. Ahora, las vialidades para ingresar al municipio están bloqueadas, 300 policías estatales han establecido un cordón de seguridad en la carretera federal Puebla-México para evitar el cierre de la carretera y hay cinco personas lesionadas. (Miguel Cordero)

<http://www.imagenpoblana.com/noticia.php?&tid=109686&articulo=Lujos%20de%20edil%20provocan%20violencia%20en%20Chiautzingo>

IMAGEN POBLANA

- **Va Puebla por 10 mil 800 MDP en infraestructura**

Con 259 proyectos generales y una posible inversión de hasta 10 mil 800 millones de pesos, Puebla se alza como una de las entidades que más recursos recibirá en materia de infraestructura en el país. Ayer, con la presencia del secretario de Comunicaciones y Transportes, Dionisio Pérez Jácome, el presidente de la Comisión del Transporte de la Cámara de Diputados, Javier Gil Ortiz, y el gobernador Rafael Moreno Valle, comenzó la discusión para establecer el proyecto de Presupuesto de Egresos de la Federación 2012. (Miguel Cordero)

<http://www.imagenpoblana.com/noticia.php?&tid=109663&articulo=Va%20Puebla%20por%2010%20mil%20800%20MDP%20en%20infraestructura>

IMAGEN POBLANA

- **Que Lastiri ya está a favor de reforma electoral**

Recula Juan Carlos Lastiri Quirós, "dirigente" estatal del PRI. Ayer cambió sus comentarios en torno a la propuesta del mandatario Rafael Moreno Valle respecto a contar con un mini gobernador de 22 meses. Ahora dice estar a favor. En el líder priista se reunió con diputados locales de la fracción tricolor para pedirles su voto a favor de la iniciativa del ejecutivo estatal, la cual es muy probable que se apruebe el próximo viernes en una sesión extraordinaria. (Arturo Torres)

<http://www.imagenpoblana.com/noticia.php?&tid=109666&articulo=Que%20Lastiri%20ya%20está%20a%20favor%20de%20reforma%20electoral>

CONTRAPARTE INFORMATIVA

- **Defraudados protestan frente a Casa Puebla**

Defraudados se manifestaron frente a la Residencia Oficial de Casa Puebla para pedirle al gobernador Rafael Moreno Valle justicia y puedan recuperar el dinero que mantenían invertido en empresas inmobiliarias como SITMA e INVERGROUP, cuyos propietarios están presos por fraude pero no han regresado el dinero del monto desaparecido. Jesús Ramos, uno de los defraudados, dijo haber perdido todos sus ahorros y este martes al enterarse de que estaría en Puebla el secretario de Comunicaciones y Transportes federal, Dionisio Pérez Jácome, por lo que quisieron entregarle una solicitud para que se la hiciera llegar al presidente de la república, Felipe Calderón Hinojosa, con la idea de buscar alguna solución a su problema. (José Luís Moctezuma)

<http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-Especiales-&id=38024>

CONTRAPARTE INFORMATIVA

- **Siedo encuentra drogas y armas de fuego en bares de Puebla**

Drogas y armas de fuego fueron hallados en 17 bares de la capital, lugares donde también prostituían a menores de edad, informó la Procuraduría General de la República (PGR). A través de un comunicado de prensa detalló que fue la Subprocuraduría de Investigación Especializa en Delincuencia Organizada (Siedo), quien implementó el operativo el fin de semana, asegurando el rescate de ocho menores de edad que eran explotadas laboral y sexualmente. (Valeria Baldo Cruz)

<http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--SEP--buscara-respaldo-de-certificadoras-para-evaluar-a-universidades-&id=37296>

CONTRAPARTE INFORMATIVA

- **Moreno Valle inicia rescate del Auditorio de la Reforma**

El gobernador Rafael Moreno Valle Rosas, inició este medio día la primera etapa de rehabilitación del Auditorio de la Reforma, en la que dijo que hará una inversión de 20 millones de pesos. Por la tarde encabezará un encuentro de petroleros de Pemex en el Centro Expositor. Señaló que la recuperación del viejo inmueble constará de dos etapas, que en suma serán por 40 millones de pesos, para que el espacio ubicado en la zona de Los Fuertes ya no sea un "elefante blanco", que es así como lo heredó la anterior administración estatal. (Valeria Baldo Cruz)

<http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-Ciudad-&id=38023>

CONTRAPARTE INFORMATIVA

- **Líder del PRI confirma sumisión con Moreno Valle**

El próximo viernes en sesión ordinaria todos los integrantes de la fracción parlamentaria del Partido Revolucionario Institucional (PRI), votarán a favor de la Reforma Electoral que envió el gobernador al Congreso local, siempre y cuando no contemple la redistribución y la homologación de las Juntas Auxiliares con los comicios federales. Lo anterior lo informó el dirigente estatal del PRI, Juan Carlos Lastiri Quirós, quien rechazó de manera tajante que el Revolucionario Institucional haya cedido a la iniciativa del mandatario estatal, dejando en claro que los diputados priistas privilegiaron los acuerdos y los consensos a favor de la sociedad. (Aldo Miguel Martínez)

<http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-Partidos%20Pol%EDticos-&id=38017>

CONTRAPARTE INFORMATIVA

- **10 mil 800 mdp requiere Puebla para 259 proyectos para el 2012: Finanzas**

El gobierno del estado de Puebla conformó un paquete de 259 proyectos por un monto de 10 mil 800 millones de pesos para ser considerados en el presupuesto de Egresos de la Federación para el 2012, de los cuales 116 proyectos son de infraestructura, informó Roberto Moya Clemente, secretario de Finanzas estatal. Así lo dio a conocer en la sesión de la Comisión del Transporte de la Cámara de Diputados dentro del Foro Infraestructura: Comunicación y Desarrollo para México que se realiza en el Centro de Convenciones y Exposiciones de Puebla, donde participaron legisladores federales de 20 estados del país. (José Luís Moctezuma)

<http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--10-mil-800-mdp-requiere-Puebla-para-259-proyectos-para-el-2012:-Finanzas&id=38022>

CONTRAPARTE INFORMATIVA

- **PAN estudia concretar acuerdos entre RMV y Moreira**

Los diputados locales del Partido Acción Nacional (PAN), sostendrán esta tarde una reunión para analizar y verificar si a la Reforma Electoral se le puede hacer algunas modificaciones, tales como eliminar la redistribución y quitar la homologación de las elecciones de las Juntas Auxiliares con los comicios federales. Así lo dio a conocer el diputado panista Juan Carlos Espina von Roerich, al enfatizar que estudiarán a detalle si los acuerdos entre el gobernador Rafael Moreno Valle Rosas y el líder nacional del Partido Revolucionario Institucional (PRI), Humberto Moreira Valdés, se pueden concretar. (Aldo Miguel Martínez)

<http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--PAN-estudia-concretar-acuerdos-entre-RMV-y-Moreira&id=38021>



PUEBLA ONLINE

- **Ardelio Vargas dice que usó gas lacrimógeno en Chiautzingo por el bien de la población**

Tras el enfrentamiento entre granaderos y pobladores de Chiautzingo que tomaron la alcaldía, la Secretaría de Seguridad Pública dio a conocer que los quejosos "ya habían rociado con gasolina las puertas de la presidencia municipal, (por lo que) se activó el uso de gases lacrimógenos con el fin de evitar que las consecuencias fueran mayores en detrimento de los habitantes de la región". (Redacción)

http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=15607:ardelio-vargas-dice-que-usó-gas-lacrimógeno-en-chiautzingo-por-el-bien-de-la-población&Itemid=128

PUEBLA ONLINE

- **Presidente de Chiautzingo pide al Congreso destitución de síndico y regidores**

El presidente municipal de Chiautzingo, Mariano Solís Sánchez, solicitó al Congreso del estado la destitución del síndico y algunos regidores por "considerar que alteran el orden y la paz social". Esto, luego de que se rebelaron en su contra acusándolo de malversación de recursos públicos y de que tomaron la presidencia municipal. De hecho, en la sesión del Congreso de este miércoles está incluida su petición en la orden del día, a pesar de que este martes la policía a punta de tolete y gas lacrimógeno recuperó el palacio municipal. (Redacción)

http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=15609:s&Itemid=126

PUEBLA ONLINE

- **Dos diputados priístas a favor de redistribución**

El diputado Víctor Hugo Islas criticó que no se haya convocado a todos los legisladores priístas a la reunión con Humberto Moreira, reprochando que, si bien el Comité Ejecutivo Nacional ha sostenido que los legisladores son la fuerza política del estado, tenía el compromiso de reunirse con todos y no solo de "mandar sus saludos". Declaró que le ha dicho a sus compañeros de partido que no hay que tener temor de una reforma, ni alegar que la redistribución afectará al partido, "lo único que nos va a afectar a los priístas es que no nos pongamos a trabajar desde ahora para poder ganar los próximos procesos electorales", sentenció. (Redacción)

http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=15605:dos-diputados-priístas-a-favor-de-redistribución&Itemid=127

RETO diario

RETO DIARIO

- **Presupuestos sin intereses partidistas, pide Moreno Valle**

Anteponer diferencias ideológicas a proyectos superiores como el desarrollo del país, demandó el gobernador Rafael Moreno Valle, durante Sesión de la Comisión de Transportes de Cámara de Diputados que se desarrolló en esta ciudad. En la reunión de trabajo de legisladores de 20 estados del país el mandatario indicó que a pesar de que 2012 será un año para la contienda electoral se debe privilegiar las acciones a favor de la población. (Hugo

Sanchez Izquierdo)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-GOBIERNO-titulo&id=21302>

RETO DIARIO

- **Defraudados piden a RMV solución al caso de Sitma e Invergroup**

Intervención del gobernador, Rafael Moreno Valle, pidieron defraudados de las inmobiliarias Sitma e Invergroup, durante protesta afuera de las instalaciones de la residencia oficial Casa Puebla. Los afectados en sus ahorros demandaron el apoyo del jefe del ejecutivo estatal para que se les haga justicia y puedan recuperar el dinero que mantenían invertido en las pseudo empresas. (Hugo Sanchez Izquierdo)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-GOBIERNO-titulo&id=21301>

RETO DIARIO

- **Diputados no quieren transparentar recursos: José Juan**

El presidente del comité de administración del Congreso, José Juan Espinosa Torres, denunció que existe una negativa por parte de diputados locales para transparentar el manejo de los recursos del Poder Legislativo. Detalló que en la sesión del comité que preside, se suspendió porque los diputados Enrique Nacer Hernández y Jorge Garcilazo Alcántara decidieron abandonar la sesión, cuando se solicitó un informe detallado del manejo de los recursos públicos por parte del Congreso. (Agustín Hernández Parra)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-POL%CDTICA-titulo&id=21300>

RETO DIARIO

- **El PAN satisfecho solo con empatar las elecciones**

El presidente de la Comisión de Gobernación, el panista Juan Carlos Espina Von Roehrich, consideró que su bancada está conforme que se empaten las elecciones estatales con las federales, y dejar fuera el tema de la redistribución. Esto después de la reunión que sostuvo el gobernador del estado Rafael Moreno Valle Rosas y el dirigente nacional del PRI, Humberto Moreira Valdés, donde se acordó en qué términos se aprobaría la reforma electoral. (Agustín Hernández Parra)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-POL%CDTICA-titulo&id=21299>

RETO DIARIO

- **Presenta el estado paquete de obras por más de 10 mil 800 mdp**

Paquete de obras con 259 proyectos por un monto de 10 mil 800 millones de pesos presentó el gobierno del estado a diputados federales para ser considerados en el presupuesto de Egresos de la Federación del próximo año. El Secretario de Finanzas, Roberto Moya Clemente, explicó que 116 proyectos son de infraestructura y en su oportunidad serán detallados. En sesión de la Comisión del Transporte de la Cámara de Diputados dentro del Foro Infraestructura: Comunicación y Desarrollo para México donde participaron legisladores federales de 20 estados del país se destacó la propuesta estatal. (Hugo Sanchez Izquierdo)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-GOBIERNO-titulo&id=21298>



CINCO RADIO

- **Recupera la Policía Estatal Alcaldía de Chiautzingo**

Después de varias horas, fue recuperada la presidencia municipal de San Lorenzo Chiautzingo, donde se registró un fuerte enfrentamiento entre pobladores y elementos de la Policía Estatal, mismos quienes ya se encuentran resguardando el inmueble en donde se está dando inicio a una mesa de diálogo. Cabe destacar que al momento de intentar aprehender a uno de los pobladores de esta región se registró un enfrentamiento a tal grado que los uniformados tuvieron que lanzar gas lacrimógeno a fin de provocar que los inconformes salieran del inmueble.

(Redacción)

<http://www.cincoradio.com.mx/noticia/recupera-la-policia-estatal-alcaldia-de-san-lorenzo-chiautzingo/>

CINCO RADIO

- **RMV pide a Diputados Madurez al Analizar el Presupuesto**

Puebla es sede de los Foros Regionales de Infraestructura de la Comisión de Transportes de la Cámara de Diputados, donde participan 11 estados de la región centro del país para planear el presupuesto 2012 en la materia. El gobernador Rafael Moreno Valle Rosas, exhortó a los participantes a dejar atrás las diferencias políticas y trabajar con madurez para lograr recursos históricos. En el evento el secretario de Transportes, Dionisio Pérez Jácome, resaltó que desde hace 5 años el país ha tenido un presupuesto histórico con el que se construyeron 16 mil 500 kilómetros de vías para el transporte, de los cuales 11 mil km corresponden a caminos rurales. (Nallely Aguilar)

<http://www.cincoradio.com.mx/noticia/rmv-pide-a-diputados-madurez-al-analizar-el-presupuesto-para-infraestructura/>

INFORMACION NACIONAL

EL UNIVERSAL.mx

EL UNIVERSAL

- **"Rápido y furioso" armó a "El Chapo"**

El Comité de Supervisión Gubernamental intenta probar que la ATF, encargada de prevenir que las armas lleguen a las manos del crimen organizado, consiguió facilitar que los cárteles de la droga en México se hicieran de verdaderos arsenales. (Universal)

http://www.eluniversal.com.mx/edicion_impresa.html

EL UNIVERSAL

- **Caravana se sube a "La Bestia"**

La caravana "Paso a paso hacia la paz", que recrea el camino que siguen los indocumentados centroamericanos al cruzar por México, recorre desde ayer lo que los migrantes conocen como "Ruta de la muerte". (Universal)

http://www.eluniversal.com.mx/edicion_impresa.html

EL UNIVERSAL

- **Un caos llamado PRI-DF**

Dos años después de lo que marcan sus estatutos, el PRI en el Distrito Federal se alista para la renovación de su dirigencia. Por disputas internas y jurídicas, el partido ha carecido de un liderazgo electo. (Universal)

http://www.eluniversal.com.mx/edicion_impresa.html

EL UNIVERSAL

- **Juárez: cruzan acusaciones por "ataque"**

El secretario del Ayuntamiento, Héctor Arcelús, anunció que interpondrá una denuncia por homicidio en grado de tentativa ante la PGR, y pidió que se presenten a los federales que atacaron la camioneta de Julián Leyzaola Pérez. (Universal)

http://www.eluniversal.com.mx/edicion_impresa.html

EL UNIVERSAL

- **1,955 años de cárcel a dueño de Publi XIII**

El Ministerio Público demostró que José Luis González González prometía a los agraviados vehículos nuevos para portar publicidad, los cuales entregaría luego de recibir el pago de entre 20 mil a 30 mil pesos como enganche. (Universal)

http://www.eluniversal.com.mx/edicion_impresa.html

COLUMNAS

Intolerancia

(Contracara/Enrique Núñez)

Perdimos los poblanos

El día de ayer, me cansé de leer columnas, notas y artículos en donde no se hablaba de otra cosa que del verdadero triunfador en el tema de la Reforma Electoral.

Por obvias razones, unas plumas buscaban enaltecer el triunfo morenovallista, mientras que otras la fuerza mostrada por el PRI.

Para el círculo rojo, resulta hartito interesante conocer las diversas posturas, pero para el ciudadano común, la lectura es sumamente complicada.

¿Quién realmente resultó ganador con la negociación de la reforma electoral?

No se hagan bolas.

La respuesta es muy sencilla.

Ganaron los priistas manteniendo evitando la redistribución.

Ganó Moreno Valle con la aprobación de un minigobernador.

Y perdimos todos los poblanos.

Me explico.

Mientras los priistas lograron mantener el votó verde, y los morenovallistas sacaron a flote la figura del minigobernador, que les permite extender su reinado a casi ocho años de duración, nosotros los poblanos perdimos, con la absurda aprobación de un minigobernador, con todos los inconvenientes que éste representa. Aquí la lista de cargos, en contra de los poblanos.

1.- Tendremos en Puebla la elección más cara de la historia.

2.- Viviremos una ingobernabilidad extrema, con un gobernador sin fuerza.

3.- Podríamos sufrir un millonario saqueo, para financiar la campaña presidencial morenovallista.

4.- Perderemos en Puebla nuestra autonomía electoral, dependiendo de la inercia del candidato presidencial.

Y de ahí, una serie de cargos en contra de quienes vivimos y padecemos a nuestros políticos de caricatura.

La ley de garrote

Ante el fracaso de la política, del diálogo y concertación, el gobierno recurre a lo único que parece puede hacer bien: la represión. Ayer los habitantes de San Lorenzo Chiautzingo fueron víctimas de este estilo de gobernar.

Sin mediar palabra, una vez el secretario de Seguridad, Ardelio Vargas ordenó a sus gorilas gasear a la población sin importar que en el lugar había niños.

En fin, a ver hasta cuándo la población aguanta este tipo de acciones.

<http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=329>

(Ricardo Morales Sánchez/Serpientes y Escaleras)

De los alcances de la reforma electoral

No lo cuente en voz alta, pero desde hoy anote como uno de los candidatos a casa Puebla, al próximo presidente municipal de la capital del estado.

Más allá de quien sea el "minigobernador", el centro de atención se centra en quien vaya a ser el próximo presidente municipal de Puebla capital, quien gobernará 4 años y 8 meses, es decir, mientras el minigobernador será un personaje menor, el próximo edil capitalino, será un superpresidente pues su exposición mediática, le permitirá fácilmente ser el próximo gobernado de Puebla, por los próximos 6 años.

Lo mismo pasa con la próxima legislatura que se prepara para sustituir a la que actualmente está en funciones, el próximo Congreso, tendrá más que poder, del que nunca se ha visto, por eso la nueva ley orgánica del poder legislativo, decidió ir con una junta de Coordinación Política, en vez de mantener la figura de la gran Comisión del Congreso del Estado.

Lo mismo ocurre con el titular del Órgano Superior de Fiscalización (OFS) en el estado, figura clave, por la información que maneja y que tiene en sus manos. Víctor Manuel Hernández Quintana, salvó el pellejo por ahora, pero no por mucho tiempo, es el siguiente en la lista y él lo sabe.

La redistribución sólo fue un anzuelo temporal que el PRI mordió dentro de las negociaciones con el gobernador Moreno Valle, la verdadera lucha desde hoy se circunscribe a perfilar, a quienes desde hoy se pueden anotar dentro de la contienda por ser el próximo presidente municipal de Puebla y futuro gobernador del estado.

Dentro de los cambios a realizar en unos meses anote al titular del OFS, el cual salvo de milagro la cabeza en

esta negociación y de una vez vaya poniendo el nombre de David Villanueva Lomelí, brillante administrador y académico y por si fuera poco yerno de Melquiades Morales Flores, quien eso sí hay que decir, por méritos propios, llegará a la posición.

Sin duda, Villanueva Lomelí es un hombre de todas las confianzas del gobernador del estado, tan de confianza, que es el único que le garantiza el cubrirle las espaldas en los próximos años por venir.

No por nada, uno de los antecesores de Villanueva en el cargo fue José Doger Corte, quien se encargó de cubrirle la espalda y operarle al suegro de David, Melquiades Morales Flores.

De ganadores y perdedores

Salvo que para el próximo año, se cambien los roles, Myriam Arabián, ganó al menos por lo que resta del 2011 su rol.

Ahora la delegada de la Sedesol tendrá en sus manos más recursos por manejar que quien la sucedió en la secretaría estatal del ramo.

Y es que en el movimiento Néstor Gordillo, gran operador del morenovallismo salió perdiendo. Tiene una bolsa mínima de recursos, que no se puede comparar con la que Arabián manejará en lo que resta del año.

Tal vez, lo que se buscó con el movimiento fue amarrarle las manos electoralmente al gobernador, colocando a Myriam, cercana a la señora Margarita Zavala, en la delegación y dejándole al mandatario la operación de la secretaría, que él mismo disminuyó en su peso político y electoral.

Sólo si el próximo año hay un cambio en las forma en que opera la Sedesol poblana, sabremos de verdad quién ganó y si Gordillo llegó a la dependencia a su cargo, para realmente combatir la pobreza, o simplemente fue enviado ahí a hacer lo que sabe hacer muy bien, que es operar electoralmente, lo cual reconoció sin querer, el propio mandatario, durante su toma de protesta.

Óscar Aguilar, cerca del PT

Por fin sus sueños se podrían hacer realidad, Óscar Aguilar siempre ha querido ser candidato al senado de la República, sólo que no lo será por el PRI, sino por la alianza PT, Convergencia y tal vez PRD, que muy probablemente tenga a Andrés Manuel López Obrador como candidato a la presidencia de México.

Óscar Aguilar no es un personaje menor en el engranaje priista, por el contrario, lo único que le falta en su currículum, es ser senador de la República y gobernador del estado.

Su relación con López Obrador, es a través de uno de sus más cercanos partidarios, el exgobernador de Zacatecas, Ricardo Monreal, con quien trabajó de cerca siendo delegado del Infonavit en aquella entidad. No es la primera vez que Óscar recibe una invitación por parte de sus amigos de la izquierda, ya en otras ocasiones, como en el 2006 ha recibido invitaciones, pero quien sabe si ésta sea la definitiva. Veremos y diremos.

Nobleza obliga

Simplemente gracias Arturo Luna, nunca regateas nada.

<http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=327>

(Porque los muertos corren rápido/Alfonso Ponce de León)

Solo un 5 por ciento en efectividad en recomendaciones de la CEDH

Imagine el lector, durante la administración como presidenta de la Comisión Estatal de los Derechos Humanos (CEDH), la doctora Marcia Maritza Bullen Navarro, que concluye este día registró 39 mil 568 solicitudes de intervención, de las cuales 4 mil 388 se tramitaron como quejas y de estas 208 concluyeron en recomendaciones; en otras palabras, su efectividad para vigilar el respeto a los derechos humanos dio mucho de qué hablar.

Mientras la doctora se dio el lujo de organizar reuniones e invitar a personajes importantes —en otras palabras, dilapidó el dinero— en instituciones como la Procuraduría General de Justicia (PGJ) los abusos aumentaron, no solo por parte del Ministerio Público, sino también por la Policía, antes Judicial y actualmente Ministerial.

Un comunicado de la CEDH, el último de la doctora Marcia, resalta que se tramitaron quejas relativas a la homofobia, discriminación y contra migrantes, cuando en realidad esta comisión se comprometió a pasar las mínimas recomendaciones por excesos y abusos de servidores públicos; en otras palabras, la presidenta de la CEDH trabajó a modo con los funcionarios abusivos.

El correo de los muertos

Corrupción en la SCT... ¿no?

Don Pedro Ortega García se encuentra "en el ojo del huracán", ya que fue acusado de abuso de autoridad y otros excesos en agravio de transportistas y taxistas.

A esta columna llegó un comunicado que detalla los excesos del funcionario.

"La corrupción en la Secretaría de Transportes no ha quedado en el pasado, en la actualidad se practica con

mayor intensidad a través del jefe de grupo de supervisores, Pedro Ortega García, quien con este tipo de acciones ilícitas se ha encargado de desprestigiar a la dependencia que con tanto esfuerzo cuida su titular, Bernardo Huerta Couttolenc, para lograr una nueva imagen.

"Resulta que transportistas del sur de la ciudad, representados por el señor Guillermo Martínez, denunciaron las prácticas de corrupción que realiza dicho comandante; el pasado sábado 23 de julio, sin motivo alguno le ordenaron al chofer elementos de supervisión a bordo de la unidad 125, en la cual viajaba dicho comandante, que se detuviera a la altura de la 11 Sur y el Club de Golf en donde le pidieron los documentos de la unidad; sin embargo, pretextos no faltaron, ya que el objetivo de los supervisores era que les dieran dinero o de lo contrario encerrarían la unidad en el corralón.

"Una vez logrado su propósito, el comandante Pedro Ortega y su acompañante se retiraron, para que metros adelante detuvieran a otro taxista, de nombre Enrique Pérez, quien pertenece a la misma agrupación; al igual que al anterior, le pidieron la documentación y por llevar solamente copias certificadas, también fue motivo de corrupción.

"Ambos trabajadores del volante acudieron a la Secretaría de Comunicaciones y Transportes para presentar su queja, sin embargo se encontraron con el burocratismo y la exigencia de documentos para que fueran escuchados, por lo que optaron acudir posteriormente a presentar una denuncia ante el Ministerio Público.

"Los transportistas señalaron que dichas prácticas de corrupción que se vivían en el pasado, en la actualidad no se han dejado de practicar por parte del comandante Pedro Ortega quien desde el sexenio marinista ha fungido como jefe del grupo de supervisores, también ha sido responsable de las delegaciones en el interior del estado, en donde es conocido por los transportistas de sus prácticas ilícitas.

"Los afectados reconocieron que en la actual administración del gobernador Rafael Moreno Valle realizan esfuerzos con la finalidad de acabar con las prácticas de corrupción, por lo que el titular de la Secretaría de Transportes Bernardo Huerta Couttolenc está cumpliendo con dichas indicaciones, sin embargo, el comandante Pedro Ortega se ha encargado de echar abajo todos esos esfuerzos, al ordenar a sus elementos a su cargo realizar dichas prácticas aprovechando cuando son enviados a la revisión de algunas rutas del transporte en la ciudad capital.

"Los transportistas señalaron que 'cómo es posible que personas corruptas como es el comandante Pedro Ortega sigan fungiendo como jefe de grupo de supervisores', acaso no conocen el negro historial que carga." Hasta aquí la carta.

Nos vemos cuando nos veamos.

<http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=328>

(Animal Político/Leticia Torres)

Y los chapulines quieren saltar

Apenas transcurrió el primer semestre de este año y ya empezaron los chapulines a querer saltar.

Fue apenas en febrero pasado cuando los integrantes de cabildo tomaron posesión, y a escasos 5 ya hay regidores que empiezan a levantar la manita para que se les tome en cuenta como posibles aspirantes a diputados federales.

Es evidente que la situación política en Puebla ha dado un giro de 180 grados, que la caballada está cada vez más flaca y que no todos tienen acceso a quien maneja los hilos, pero de eso a de plano ya salir a los medios para auto promoverse, como una buena carta para el partido, cuando todavía falta más de un año para el proceso electoral de 2012 —y a nivel nacional el blanquiazul aún no decide de los cinco que le quedan quien será el bueno— es, o demasiada autoestima política o de plano un grado de cinismo que quisieran muchos. Para nadie es un secreto que el regidor panista Pedro Gutiérrez siempre ha querido ser diputado. No le importa si local o federal. En 2007 compitió para ocupar una curul en Puebla y perdió en el distrito 2 con una de las peores candidatas (y después legisladoras) que haya emanado del PRI: Angélica Hernández.

¿La recuerda? Bueno, no importa; a sus excompañeros de Legislatura les pasa lo mismo.

Después, Gutiérrez hizo casi de todo para quedar en la planilla que encabezó Eduardo Rivera, actual presidente municipal, utilizando las influencias del senador Humberto Aguilar, a quien ha servido desde su ingreso al blanquiazul.

Por supuesto que la necedad priista de postular a Mario Montero como aspirante a la alcaldía, le deba de antemano una ventaja a Eduardo Rivera y por tanto, a los integrantes de su planilla convirtiendo a Pedro Gutiérrez en regidor.

Hasta ahí todo bien, pero salir a los medios y reconocer que quiere ser diputado federal cuando todavía no cumple los seis meses en cabildo, y su gran hazaña hasta el momento fue acusar a Blanca Alcalá de un millonario desvío de recursos que a final sólo fue un escándalo mediático.

No pongo en duda sus legítimas aspiraciones, aunque sea un chapulín, pero quizá debería seguir el ejemplo de Santiago Creel, amigo personal de su jefe político "El Tigre", quien dejó su escaño para desde la congruencia aspirar a otro cargo de elección popular como la presidencia del país.

Aunque dudo que el regidor panista haga lo mismo.

<http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=326>

CAMBIO

(Tiempos de Nigromante/Arturo Rueda)

Morenovallistas: desconocidos y sin intención de voto

La **caballada** de Rafael Moreno Valle para jugar tres posiciones estratégicas en los próximos años luce francamente **escuálida**. La lejanía social, que se traduce en una **distancia mediática**, provoca que los perfiles de las candidaturas al **Senado, minigobernador y súperalcalde** deban comenzar a trabajarse desde hoy. La encuesta del BEAP, a cargo de Rodolfo Rivera Pacheco, para determinar el posicionamiento de los posibles aspirantes a un escaño terminó por evidenciar la **pobreza del posicionamiento** de casi todos los morenovallistas destacados. Pese a tratarse de un sondeo de rango municipal se trata de un excelente primer panorama. Entre sus mariscales, el más conocido es **Pablo Rodríguez Regordosa**, pues ha tenido varios cargos de elección popular y ya fue candidato a alcalde. La ex titular de Desarrollo Social **Myriam Arabian**, quien abandonó el cargo por desavenencias graves con el mandatario, se coloca en **segundo lugar** gracias a que ya hizo dos campañas para la diputación federal. Pero los verdaderos gallos tienen un conocimiento vergonzoso: el **barbero profesional de Javier Lozano Alarcón** se mueve bien en las elites, pero apenas lo conoce un **15 por ciento** de los poblanos. Y peor el Profe Guillermo Aréchiga, quien con trabajos sobrepasa el 10 por ciento. **¿A dónde irá a parar Moreno Valle con tan pobres perfiles?**

Por supuesto, el sondeo del BEAP no toma en cuenta a los miembros del gabinete, especialmente a Fernando Manzanilla Prieto, quien gracias a su relevancia como secretario General de Gobierno **ya debe superar más allá del 30 ciento de conocimiento**, aunque habría que averiguar su intención del voto. ¿Quién más puede figurar del gabinete? Quizá el secretario de Infraestructura, **Antonio Gali Fayad, o el de Salud, Jorge Aguilar Chedraui**. Pero hasta ahí: el gobernador Moreno Valle debe enfrentar una dolorosa realidad: su caballada es escuálida y la construcción de posibles proyectos que encarnen al minigobernador y al súperalcalde es urgente.

Tres causas abonan a la falta de proyección de la escuálida caballada. Uno, que la nueva clase política que domina la entidad, salvo Rafael Moreno Valle, es **prácticamente desconocida** para los poblanos. El caso más dramático es el de **Eduardo Rivera Pérez**, quien tras obtener casi 300 mil votos en el 2010, la más reciente encuesta del BEAP sobre evaluación del gobierno municipal indica que **poco más del 40 por ciento de los poblanos conoce el nombre de su presidente municipal**. Caso dramático, además, porque tradicionalmente los alcaldes capitalino son el **foco de exposición**. Las pruebas vivientes de lo benéfico que es llegar al Palacio Municipal son Blanca Alcalá y Enrique Doger, pues ambos tienen cuotas arriba del 80 por ciento de conocimiento y por ello son, de momento, los más firmes aspirantes al Senado por parte del PRI.

¿Y salvo dos o tres figuras del PAN, quién conoce al resto? Entre los perfiles **emergentes**, por supuesto, se ubica **Mario Riestra Piña** gracias a su excelente papel en la coordinación de la bancada panista. ¿Y el resto? **Ilustres desconocidos**. ¿Y quién conocerá a panalistas y perredistas? Nadie.

Una segunda causa que abona a la escuálida caballada es que la actividad del gobierno se ha **concentrado casi en su totalidad** en el gobernador. **Moreno Valle dijo. Moreno Valle cumplió. Moreno Valle firmó. Moreno Valle presentó. Moreno Valle entregó. Moreno Valle inauguró.** La segunda espada es Fernando Manzanilla Prieto gracias a su papel como jefe de Gabinete. El resto se mueve en la **grisura**, dominados por el **miedo de declarar ante los medios** y evidenciar o su falta de arraigo, o su desconocimiento de la geografía local. El gabinete no existe, salvo en los excesos de Ardelio o las tribulaciones de Pablito Rodríguez. Afortunadamente, **Sergio Ramírez Robles llegó para alegrar al elenco** y darle voz a los funcionarios mudos, al grado de convertirse rápidamente en la tercera espada del gobierno estatal.

Tercer causa: el alejamiento natural del gobierno morenovallista y su elite de los medios de comunicación dado la **política del "no treat"**. Los funcionarios se mueven entre dos indicaciones contradictorias: ignorar a los medios, y al mismo tiempo hacerles caso. En la disyuntiva, y concedores de la ferocidad de los *twitterperiodistas*, prefieren **encerrarse en sus oficinas** antes que dar entrevistas. Por ello, su índice de conocimiento es prácticamente de cero, salvo para los auténticamente poblanos como Jorge Aguilar o Tony Gali.

Escuálida y desvalida la caballada del morenovallismo. ¿Quién será el minigobernador? ¿Y quién el

súperalcalde?

<http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/tiempos/2011/julio/colum-tiempos-270711.php>

(Por las entrañas del poder/Jesús Ramos)

El burro y la zanahoria, cada quién pá lo que sirve

Y a propósito de la Reforma Política, **¿qué gana el PRI con aprobar la iniciativa gubernamental?** Nada. Tampoco gana el PAN ni el PRD; aquí, el único ganón fue Rafael Moreno Valle. A los priistas les aplicaron aquella conocida metáfora del *Burro y la Zanahoria* –no confundirla con fábula-, donde se engaña al jumento poniéndole un vegetal en un palo pa´ que jale la carreta.

Fue una jugada brillante **la redistribución**, isin duda!, pero entiéndase que **fue solo eso, una zanahoria, un artilugio pues, para embrutecer a la fracción de legisladores priistas** con el propósito de que aprobaran lo sustancial: la figura jurídica del minigobernador de 22 meses y los alcaldes de 4 años y medio. Es de suponerse que la autoría intelectual del engaño debió correr por cuenta de las **dos inteligencias magistrales** que mueven el aparato gubernamental poblano: **Fernando Manzanilla y/o Moreno Valle**, y honor a quién honor merece, volvieron a demostrar como ya lo han hecho antes talento y capacidad. Se puede estar o no en desacuerdo con su peculiar forma de gobernar, eso es otra cosa, pero también **se debe reconocer que hasta hoy esa dupla ha jugado y hecho lo que ha querido con los partidos políticos**, como en esta ocasión, dejándolos con las manos vacías y, además, felices y contentos tal cual niños de *Kindergarten*.

Juan Carlos Lastiri, líder estatal del PRI, **José Luis Márquez**, coordinador de los legisladores priistas del Congreso Local o el priista que desde la tribuna o fuera de ella intente justificar el voto favorable a la Reforma podrá oficiar misa, pero nunca argumentará lo que ganaron, por ser una trivialidad evidente: **No obtuvieron en absoluto ninguna canonjía. ¡Ninguna!** ¿O sí? ¿Cuál?

Que se queden los distritos como están y que los plebiscito de las juntas auxiliares se sigan celebrando entre marzo y abril de cada tres años, digamos que no engruesa las alforjas de ningún instituto político, porque así ha sido; otra cosa sería, si alguna novedosa propuesta de cualquiera de ellos, PAN, PRD, PT, Convergencia, Verde y particularmente del PRI, la hubiesen incrustado en la Reforma a cambio de darle su voto al gobernador, es decir, tú me das, yo te doy, o como lo sugiere el lenguaje técnico de la negociación: Ganar-Ganar, pero en el caso del priismo fue: Perder-Perder.

El rol de jumento con que actuará la fracción de diputados priistas para aprobar –o jalar la carreta de- la Reforma Política de Moreno Valle la hubiese escrito de manera magistral Fernández de Lizardi si no hubiera muerto hace casi 200 años, con la moraleja de que no solo es timar a la gente por timarla sino, además, dejarla contenta como ocurrió con el PRI. Dijera mi suegra, *Cada quién pa´ lo que sirve*.

Autoría intelectual

Estoy en desacuerdo con mi colega Selene Ríos, **Inés Saturnino**, mi paisano –y a mucha honra-, en efecto, **carece de percha de diputado por su aspecto canibalesco, pero es todo un folclor... ¡y es nuestro!**, como dice El canal de las estrellas. A la entrada de su tierra natal San Mateo Tlaixpan se mandó a inscribir un busto con la leyenda: *Inés Saturnino, Benemérito de San Mateo*. Y por supuesto que lo merece, aunque se llame Saturnino, como el Dios romano de la agricultura rudimentaria. Que conste, seguiré defendiéndolo, ¡y con todo!

<http://www.diariocambio.com.mx/columnistas/entradas/ent-270711-el-burro-y-la-zanahoria.htm>

(Pulso Político/Gabriel Sánchez Andraca)

El viernes se aprueba la Reforma Electoral

Este viernes, durante la última sesión del Primer Periodo Ordinario de la actual legislatura, será aprobada la Reforma Electoral propuesta por el Ejecutivo del estado, Rafael Moreno Valle Rosas y negociada con el dirigente nacional del PRI, Humberto Moreira.

Se acepta al *minigobernador*, el que permanecerá en el cargo sólo 21 meses, del primero de febrero de 2017, a diciembre del 2018 y a los *maxidiputados* y *maxipresidentes* municipales, que por única vez estarán en su curul y en sus palacios municipales, cuatro años con nueve meses (a ver si los aguantan) del 15 de febrero de 2014 al 14 de octubre del 2018.

A cambio de esto, se pospone la redistribución, es decir, la reconfiguración de los distritos electorales; se establece la obligación de los candidatos a debatir por lo menos dos veces; se aumenta en 200 por ciento las prerrogativas a los partidos políticos y se aplaza el cambio de juntas auxiliares por delegaciones políticas, hasta que este asunto sea suficientemente debatido.

El incremento de las prerrogativas

El asunto que más fue comentado ayer en los círculos políticos, fue el relativo al incremento de las prerrogativas a los partidos en años electorales y en años no electorales.

El gasto de los partidos políticos en el mundo es elevado, pero se exigen resultados. En México es elevadísimo y los resultados son muy pobres. Ningún partido, ya ni el PRI, tiene una infraestructura y una organización adecuadas.

Sus miembros, en la inmensa mayoría de los casos, no están capacitados para desempeñarse en la función pública. El grueso de la militancia de los partidos, desconoce su doctrina, su declaración de principios, su programa de acción, es decir, no sabe por lo que su organización lucha, sólo están en espera de que les llegue una candidatura para algo y así poder entrar a la burocracia dorada para recibir sus beneficios.

En **2010, año electoral, el PRI recibió del Estado 24 millones 857 mil pesos de prerrogativas;** Ese mismo año, el PAN obtuvo 19 millones 623 mil pesos; **El PRD, recibió 8 millones, 108 mil pesos;** Nueva Alianza, 8 millones 672 mil pesos; Convergencia, 6 millones 415 mil y el Partido del Trabajo, 6 millones 410 mil.

En un año no electoral, como el 2011, es decir éste, las prerrogativas del PRI son del orden de los 5 millones, 296 mil pesos; las del PAN, de 3 millones 590 mil y las del PRD, de un millón, 880 mil. Las de los partidos llamados chicos, van del millón 311 mil pesos a casi 2 millones.

Bueno, pues con la reforma que se avecina esas percepciones se incrementarán substancialmente de tal manera que si en el 2010, el total de las prerrogativas del Estado a los partidos en un año electoral fue de 79 millones 571 mil pesos y en uno no electoral, como el actual, de 17 millones 298 mil pesos; con los acuerdos que se tuvieron el monto de lo que el Estado erogará en prerrogativas partidistas será de 477 millones 427 mil pesos, en año electoral y 104 millones en año no electoral. Extraordinario, ¿no?

Mayores recursos ¿harán mejores partidos?

El problema es que no existe el compromiso, que se sepa, de las dirigencias partidistas, de ser mejores.

Si algo de la política ha decepcionado a la mayor parte de los ciudadanos, han sido los partidos. En vez de personas con ideología, con principios, con oficio, con sensibilidad social, se han llenado de oportunistas la mayor parte de los cuales van a ver qué sacan.

Los partidos, que según **Manuel Gómez Morín**, deberían ser "escuelas de política", no solo no lo son, sino que se han convertido en escuelas de *grilla*, de chismografía barata, de creación y esparcimiento de rumores y de guerras sucias, internas y externas.

La percepción general de los ciudadanos honestos, es que la llamada "clase política", cada día se degrada más en todo sentido.

Por todo eso, debería exigirse a los partidos, que por lo menos invirtieran en la capacitación política e ideológica de sus miembros. Si eso se hiciera en forma constante, además de trabajo de infraestructura y organización, muchas cosas mejorarían en este país, en este estado. No estamos diciendo que un gobierno deba intervenir en la vida interna de los partidos, sino que exija, que parte del dinero público que perciben, lo inviertan en la capacitación y organización de su gente para que nuestra incipiente democracia mejore y con ello mejoren el país y el estado. Actualmente los partidos no crecen. Se mantienen en bajo perfil para que al grupo que los controla nadie les pida cuentas del dinero que perciben. Y así tenemos a un **Partido Convergencia, que** en las tres elecciones municipales extraordinarias que acaban de celebrarse en los municipios de Ixcamilpa de Guerrero, Tecuanipan y Tlaola, obtuvo 14 votos en el primero; once votos en el segundo y 282 en el tercero.

Si se tiene en cuenta que las planillas están formadas por diez candidatos propietarios y diez suplentes, podemos deducir que en Ixcamilpa y en Tecuanipan, ni los candidatos de las planillas presentadas por ese partido, votaron por ellas y menos los familiares. En el caso de Tlaola, la cosa estuvo mejor: parece que la planilla de Convergencia obtuvo los votos de sus candidatos y de algunos familiares de éstos. ¿Puede tener futuro una democracia como la nuestra, con partidos de este tipo?

La sensibilidad política

La decisión del gobernador del estado, Rafael Moreno Valle Rosas, de entregar la casa que reclamaba el policía ministerial, Efrén González, que incluso interrumpió un acto presidido por el gobernador para reclamar su derecho, es una muestra de sensibilidad política.

Si el jefe del Ejecutivo no hubiera actuado así y todo hubiera quedado en un incidente enojoso que acarrearía problemas al policía, la gente del común, que tal vez por la situación económica y de inseguridad que se vive en el país, está muy sensible a todo lo que hacen y no hacen las autoridades, hubiera reaccionado con enojo y con comentarios negativos para quienes ejercen el poder.

Ojalá y los jefes y oficiales del señor González, no vayan a querer congraciarse con sus superiores, tomando

represalias físicas o burocráticas contra quien protestó.

El policía ministerial acusó con nombre y apellido al superior que le exigió dinero para entregarle la casa que por haber sido herido en una acción, le habían prometido. Se requiere una investigación a fondo y un castigo ejemplar, en caso de comprobarse tal hecho, pues sólo actuando en esa forma se pueden mejorar las cosas. Por lo pronto, el ordenar la entrega de la casa ha sido una decisión correcta que demuestra la sensibilidad social y política del gobernante.

<http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/pulso/2011/julio/colum-pulso-270711.php>

El Sol de Puebla

(A Puerta Cerrada/Jorge Rodríguez Corona)

Saldos de la reforma (para el PRI)

Después del acuerdo político alcanzado el lunes entre Rafael Moreno Valle y Humberto Moreira para aprobar la iniciativa de reforma electoral, con sus ya comentados ajustes, los integrantes de la bancada del PRI en el Congreso del Estado siguen molestos por el mal trato que les han venido obsequiando sus dirigentes.

Para sumar una más de las desatenciones que, creen ellos, han recibido por parte de los líderes del partido, ayer por la tarde-noche vieron asombrados como se les negaba una copia del documento que este día se enviará a la Comisión de Gobernación como propuesta final del priismo para "nutrir" la iniciativa morenovallista.

Sin la presencia de Víctor Hugo Islas Hernández y Ernesto Leyva Córdoba, los legisladores del tricolor acudieron puntuales a una reunión de trabajo que sostendrían (y sostuvieron) con el secretario de Acción Electoral del CDE de su partido, José Alarcón Hernández.

Reunidos en una de las salas de trabajo del Congreso, durante tres horas escucharon la exposición de Alarcón acerca de las consideraciones dispuestas por el Comité Ejecutivo Nacional para incluir en la reforma.

Algunos hicieron preguntas fuertes y comentarios críticos en torno al comportamiento del PRI en esta coyuntura, pero al final todos aceptaron ir en la línea marcada y aprobar con su voto, el próximo viernes, el texto acordado.

No obstante la cordialidad generalizada con que se llevó a cabo el encuentro, después de tres horas de deliberaciones quedaron con un mal sabor de boca al cerciorarse de que una vez más se les estaba utilizando para acatar instrucciones del priismo nacional sin tomarlos verdaderamente en cuenta.

Alarcón les leyó el documento del CEN y resolvió las dudas, pero no les dejó ni una sola copia.

Eso provocó que varios de ellos salieran molestos del recinto.

Entienden que el pacto político se haya celebrado en la Ciudad de México y al más alto de los niveles, pero no comprenden que se les siga marginando del tema jurídico, el que compete a ellos.

Juan Carlos Lastiri Quirós fue uno de los priistas más contentos con la intervención de su dirigente nacional Humberto Moreira para dirimir las negociaciones sobre la reforma.

El presidente del Directivo Estatal estaba realmente apanicado (y congelado) ante la eventual andanada de descalificaciones, "barriles de pólvora" y gruesos expedientes (que según él no existen) que apuntaban hacia su persona en caso de que no fuera aprobada la iniciativa como había sido proyectada y elaborada por el mandatario.

Con Moreira como cabeza de grupo en las discusiones, el rostro de Lastiri dejó de estar en la mente de los morenovallistas y por tanto, también, su pasado reciente por la Secretaría de Desarrollo Social.

Eso le generó un alivio de éxtasis.

Otros que respiran satisfechos con los acuerdos alcanzados son aquellos diputados locales del tricolor que se encontraban en la encrucijada de tener que apoyar la iniciativa morenovallista, por los "favores" recibidos, aun en el caso de que tanto la dirigencia nacional como la estatal dictaran línea en sentido opuesto.

Ese escenario (que ya no ocurrirá) habría puesto en evidencia a los llamados "traidores" del PRI.

Ahora ellos duermen aliviados, igual que Lastiri.

No enfrentarán el riesgo de padecer la condena del respetable ni arriesgarán los beneficios que gozan por contradecir a su nuevo jefe.

Algo que quedó claro al final de estos jaloneos es que el PRI de Puebla está obligado a pensar en nuevos interlocutores para mediar con el gobierno del estado.

Todos aquellos que hayan pasado por la Secretaría de Desarrollo Social en la era marinista no podrán salir

airosos de una nueva confrontación.

A ver si esto lo entienden en el tricolor y actúan en consecuencia.

<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/s1239.htm>

(Sin Prudencia/Salvador Ríos)

Confirmará el TEE resultado en Tecuanipan

Resulta que el argumento sobre las licuadoras y dinero que anduvo repartiendo el diputado y presidente de la Gran Comisión en el Congreso del Estado, Guillermo Aréchiga Santamaría, en San Jerónimo Tecuanipan el día de la elección extraordinaria del 3 de julio no sirvió de mucho para que el Partido Acción Nacional lograra convencer a los magistrados del Tribunal Electoral del Estado para proceder a la nulidad en tres casillas y con ello arrebatar el triunfo a Nueva Alianza.

Si no hay un cambio de última hora, los magistrados ratificarán la decisión que tomaron el día de ayer en sesión privada y por unanimidad para validar los resultados del primer domingo de este mes donde recordará que el partido de Elba Esther Gordillo le arrebató el triunfo a los panistas por una diferencia de apenas 39 votos.

La ponencia de resolución al expediente TEEP-I-001/2011, a cargo del Magistrado Marco Antonio Gabriel González Alegría, se dará a conocer a las 13:00 horas de hoy en sesión pública y estará basada no por la vía de incidente o por la apertura de casillas, sino por criterios de fondo.

En todo caso, si hubo compra y coacción del voto, la instancia encargada para perseguir un delito electoral como el que se presume cometió el legislador Aréchiga y toda una comitiva que le acompañó, es la Fiscalía Especial para la Atención de Delitos Electorales (Fepade).

Como es de esperarse, Acción Nacional y su representante ante el Instituto Electoral del Estado, Roberto Oréa Zárate, recurrirán a la sala Regional del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) para completar el trámite, que se entiende, tampoco prosperará.

¿DEBATES OBLIGATORIOS?

La semana pasada le comentaba sobre la concordancia entre la postura asumida por el Instituto Electoral del Estado en el proceso electoral del año pasado y la iniciativa original del ejecutivo sobre los debates entre candidatos para definir la no obligatoriedad de estos sino más bien el acuerdo entre las fuerzas políticas para tal efecto.

Recordará además que desde el Partido Acción Nacional surgieron severas críticas a Jorge Sánchez Morales, presidente del Instituto Electoral del Estado (IEE) por el tema, que a la distancia, se ajustó a una determinación de la Suprema Corte de Justicia de la Nación que declaró los debates como inconstitucionales en Coahuila.

Ahora, los panistas pretenden empanizar la redacción del artículo 224 del código de Instituciones y Procesos Electorales del Estado de Puebla para mantener el concepto de obligatoriedad en dos debates, pero sólo para el tema de la organización, a cargo del Instituto Electoral del Estado, más no para la participación de los partidos políticos y sus candidatos.

De esta forma, un punto que se consideraba de avanzada en la iniciativa original, se quedará muy similar al código vigente para hacer la finta de que el blanquazul se colocó una estrellita en el enriquecimiento de la propuesta del ejecutivo.

Hasta anoche no había claridad para cubrir el hueco que dejó la eliminación de los comicios homologados en juntas auxiliares en la iniciativa modificada de reforma política; la única tendencia es que los comicios dejarían de estar en manos de los ayuntamientos y su organización dependería del Instituto Electoral del Estado. Si se mantienen en los tiempos vigentes está en veremos.

De manera cifrada, el titular de la Secretaría de Competitividad, Trabajo y Desarrollo Económico (Secotrade), Pablo Rodríguez Regordosa, ha dicho a su gente de confianza que en su horizonte político inmediato no se encuentra el 2012 sino el 2013.

<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/s2972.htm>

(Galería Política/Gustavo Paz)

Bien dicen que en política no hay muertos, Javier López Zavala está más vigente que nunca, se pone esto en evidencia en la reunión que sostuvieron Humberto Moreira, presidente nacional y estatal del PRI, Zavala, el dirigente de la bancada priísta en el Congreso local, José Luis Márquez y otros miembros del tricolor, cara a

cara con el primer panista del estado y mandatario de Puebla, Rafael Moreno Valle, en una reunión donde a la distancia se podría leer que el PRI no quiere la reforma a la Ley Electoral para esta entidad y a cambio ofrece mover los hilos del poder en el Congreso de la Unión para conseguir -o restringir- recursos económicos para este territorio... Al fin y al cabo el PRI es mayoría en San Lázaro.

Resalta que Moreira placee a López Zavala, le da aire y nueva vida, y podríamos pensar que podría ser el ungido para la senaduría, en caso contrario solamente lo estaría "quemando", y no es así, el candidato fallido a la gubernatura tiene en sus manos la lista y el crayón rojo para colocar las palomitas en el nombre de los aspirantes a diputados federales; una vez puesto en limpio, el documento será revisado por el candidato presidencial que todos los priístas esperan sea Enrique Peña Nieto, quien colocará las palomitas definitivas, no sin antes el mismo Moreira deberá afianzar a Víctor Díaz Palacios como aspirante y a dos más de su preferencia; amigos personales pues.

Las dudas van en el sentido de la posible alianza del PRI-PANAL, una vez que la maestra Elba Esther acabe de deshojar la margarita de sus preferencias, que sin duda van en ese sentido, la maestra no se va a arriesgar a que Peña Nieto, aliado de Carlos Salinas de Gortari, quien la puso en el poder del SNTE, le vaya a quitar la franquicia del sindicato magisterial, no olvidemos a La Quina, a Carlos Jongitud y otros líderes sindicales que ni a limón le supieron a Salinas en su momento... Felipe Calderón no puede hacer nada para disminuir el poder de la maestra, pero el PRI sí y atrás de Peña está el "innombrable".

2012 será lleno de pasiones políticas, ¿Cordero o Lujambio? Por el PAN, el factor Estados Unidos y su eterna deuda y posible crisis económica sería la burbuja que determine que sería Lujambio, pues un escalabro a la economía de los vecinos del norte arrastraría la nuestra y con ello muchos seguidores del PAN. Sigue en la lucha Josefina Vázquez Mota y el mismo Santiago Creel, que pone en vigencia al "Tigre" Humberto Aguilar Coronado, quien estaría en los cuernos de la luna si la balanza panista determinara que esta dupla fuera a la contienda contra el PRI-PANAL-PRD-PT-Convergencia.

En el PRD, los amarillos podrían abanderar a Marcelo Ebrard, sin el Peje, quien la podría jugar solito por el PT-Convergencia y así devolverle el favor al PRI del famoso VOTO UTIL que hace cinco años acabó por debilitar a Madrazo y poner en la lona al tricolor.

La integración de la lista de candidatos del PAN por Puebla necesariamente estará integrada por el primer panista estatal, su estrategia será la válida y en sus manos estarán muchos de los legisladores y senadores que darán la batalla para que el albiazul siga adelante en Los Pinos y el Congreso de la Unión, eso le abrirá a él las puertas para 2018.

Mientras, la lucha entre Marcelo y el Peje se torna interesante, aquí en Puebla, sin duda, la mayoría perredista será a favor del jefe de gobierno; López Obrador se dirá asaltado, despojado, víctima de robo y muy enojado se irá a la lucha cobijado por el PT-Convergencia y dejará encuerado al PRD que regresará a su dimensión previa a las elecciones presidenciales pasadas.

La lucha sigue, vemos manifestantes en contra de la construcción de las obras de la Calzada Zaragoza que será un viaducto, cualquiera diría que es gente que espontáneamente se manifiesta, hay quien afirma que ha visto a algunos de ellos en eventos del PRI. Mientras, en internet ya se pone de color subido, es evidencia que será la mejor manera de hacer campaña en 2012 y la más económica, ni duda cabe que en Puebla Rafael Moreno Valle obtuvo muchas simpatías a través de la red y la gente conoció así sus propuestas, lo mismo que la sociedad se enteró de demasiadas cosas de su oponente.

Ahora las cosas serán similares, ya circulan correos electrónicos en contra de Peña Nieto. Por la ausencia de un candidato visible del PAN en la red hay correos en contra del Presidente Calderón pero otros a favor de la guerra contra el narco y a favor del Ejército y la Marina Armada; ni se diga contra el Peje, contra quien los ocurrentes y creativos tomaron palabras del finado Facundo Cabral; así que el folclor político crece y los aficionados a las redes sociales tienen mucho para entretenerse.

<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/s2971.htm>

(En punto)

Como fue anticipado, el diputado Jorge Garcilazo Alcántara ya tiene listo el proyecto de modificación del artículo 86 del Código de Defensa Social del Estado de Puebla, consistente en dar nuevamente la posibilidad a los choferes del transporte público de obtener la libertad aun después de cometer homicidio culposo.

El legislador panista dice que será entre hoy y mañana cuando se realice la presentación del documento en el Congreso, pero adelantó que además planteará reformas al artículo 88 del mismo Código de Defensa Social y al artículo 69 inciso A del Código de Procedimientos en materia de Defensa Social.

Garcilazo dirá como parte de sus argumentos para apoyar a los choferes homicidas que las medidas de

prevención instrumentadas por el Estado han redituado en un "sinfín de resultados positivos", al observar la existencia de compromiso social por parte de los conductores y concesionarios, dando en consecuencia la disminución de accidentes viales cometidos por este sector.

Eso dirá el diputado.

Que sea verdad o no, o que sea creíble su pretexto, es otra cosa.

El asunto aquí es que el morenovallismo responderá afirmativamente a una de las demandas más recurrentes del sector del transporte público.

El robo de recursos públicos por el "pago" de pensiones a personas ya fallecidas en el ISSSTEP no ha sido archivado. Y qué bueno.

Roberto Rivero Trewartha, director de ese instituto, dio a conocer que en reunión de la Junta Directiva se ratificó la existencia de denuncias en contra de ex funcionarios marinistas, dos de tipo penal.

"La primera fue interpuesta por la administración pasada, y la otra es la que interpusimos nosotros en contra de quien resulte responsable, las auditorías que se están llevando en el instituto son por el cobro de pensiones y las adjudicaciones, pero estamos en espera de que concluyan las investigaciones", manifestó.

También agregó que fueron más de 70 casos de cobros ilícitos y reiteró que se llegará al fondo del problema.

A ver si es cierto. Eso es lo que espera la sociedad.

El arreglo político alcanzado entre el gobernador Moreno Valle y el presidente del CEN del PRI, Humberto Moreira, para aprobar una iniciativa de reforma electoral un tanto diferente a la planteada en principio por el Ejecutivo, no dejó satisfechos a todos.

Ayer mismo, por ejemplo, el líder del Consejo Coordinador Empresarial expuso que sin la redistribución esa reforma no llevará modificaciones de fondo.

Cambiar los distritos como se conocen ahora, ciudadanizar el Instituto Electoral del Estado y lograr la autonomía financiera de este organismo son algunos de los puntos primordiales que debiera tener la reforma, aseguró Luis Rodríguez Fernández.

"Ojalá y que con la reforma de Puebla no suceda lo que con la nacional, en donde los partidos políticos pretenden secuestrar el acuerdo para la elección de procesos electorales (...) entonces detenemos un proceso ciudadano por un proceso partidista", expuso el dirigente empresarial.

Otro actor al que no convenció el pacto de Moreno Valle con Moreira, pero por motivos diferentes, es el diputado federal priista Oscar Aguilar González.

El legislador criticó la estrategia de su partido, pues, según él, al avalar casi en su totalidad la propuesta del mandatario se condenará al PRI a la derrota en futuros procesos comiciales.

Atarse a un resultado nacional tenderá a ampliar las posibilidades de fracaso, tal como pasó en los dos últimos procesos, advirtió. Aguilar González pidió a los 16 diputados locales priistas realizar foros de consulta en las cabeceras de distrito para tomar en cuenta la opinión pública.

Debería saber que nadie le hará caso.

<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/s2967.htm>



(Los Conjurados/Erika Rivera)

¿Qué hay detrás de la salida de Myriam Arabián?

Para empezar, su despedida pública fue una mezcla de un discurso técnico, lágrimas apretadas y frases incompletas.

A Myriam Arabián Couttolenc, una de las mujeres política y administrativamente más competente del panismo, hubo ocasiones en las que se le cortaba la voz en aquel evento en que dijo adiós a la secretaría de Desarrollo Social.

¿Qué era lo que quería decir y no pudo?

Para entender mejor su salida, con apenas cinco meses en el cargo, es necesario mirarla desde un ángulo político: a Myriam Arabián se le ha manejado como la carta más fuerte del panismo poblano al senado, y su llegada al gobierno estatal solo se entiende como producto de una negociación entre Acción Nacional y Rafael Moreno Valle.

La desactivación de Arabián era predecible por los escenarios próximos electorales, pero definitivamente se rompieron los acuerdos preestablecidos.

Sobre todo porque ya existe una sombra que le hace mella a Arabián, y que ahora tiene el respaldo (hasta público) del gobernador de Puebla para convertirse en el primer lugar de la fórmula al senado: Javier Lozano Alarcón, sobre todo después de que la semana pasada tiró la toalla para aspirar a la candidatura a la presidencia de la República.

Lo que dificulta el camino que antes tenía libre Arabián, y que la convierte en el segundo lugar de la fórmula... en el mejor de los casos.

Siempre y cuando cuente con el aval de Moreno Valle. Que para estas alturas, quién sabe si lo tenga.

Y es que con la salida de Arabián se abrió la caja de pandora que se había mantenido muy cerrada por la característica personal de la exsecretaria: actuar discreto, bajo perfil ante los medios de comunicación y lealtad a su partido.

Pero como tarde o temprano todo se sabe y la verdad siempre sale a relucir, hoy conocemos que desde la conformación de su gabinete, Moreno Valle vio en Myriam una imposición más que una verdadera aliada. Solo así se explica que una de las secretarías más poderosas y con el manejo de mayores recursos, de pronto se minimizara a una sucursal de la Sedesol Nacional, vigilada por la delegación federal y con la migración de programas sociales al DIF estatal, entre otras dependencias.

De pronto, Arabián, con una vasta experiencia en el ramo, se vio dirigiendo una secretaría mutilada por todos sus frentes.

Pero la prueba de fuego consistió en la demostración de afectos, lealtades y apoyos: de pronto, Arabián se vio envuelta en un escándalo mediático y legal por la supuesta acusación de peculado durante el proceso electoral de 2009 promovido, entre otros, por Juan Carlos Natale, diputado federal del Verde Ecologista, reciente aspirante al senado por ese partido y amigo personal de Moreno Valle.

En ese instante, Moreno Valle se hizo a un lado: advirtió que lamentaba el problema de Arabián pero que se trataba de un caso personal de niveles federales en donde no tenía injerencia.

En pocas palabras, Moreno Valle la dejó sola.

Finalmente, Arabián resolvió su problema legal de manera satisfactoria, pero con el conocimiento y la certeza del tipo de aguas en las que andaba navegando: turbias, muy turbias. La guerra intestina por la senaduría había empezado.

Es por eso que desde hace poco más de un mes, la renuncia de Arabián había reposado en el escritorio del gobernador, a la espera de su autorización para dejar la secretaría y buscar terrenos más fiables como una delegación.

Ahora será importante revisar cómo se transformará la Secretaría de Desarrollo Social en manos de Néstor Gordillo Castillo, quien antes se desempeñaba como subsecretario en esa dependencia, amigo y colaborador incondicional de Moreno Valle desde sus tiempos de candidato y, por supuesto, familiar de la maestra Elba Esther Gordillo.

Por eso mismo existen las sustentadas sospechas de que de ahora en adelante, la Secretaría de Desarrollo Social volverá a ser lo que era, controlará programas y moverá recursos como nunca antes. Es decir, se convertirá en otra 'súper-secretaría'.

Y si no, al tiempo.

http://periodicodigital.com.mx/blogs/los_conjurados/?p=521



(Quintacolumna/Mario Alberto Mejía)

Los Conspiradores y las Consecuencias

Dos fueron los conspiradores que quitaron a Alberto Amador Leal de la coordinación poblana de la Fundación Isidro Fabela.

¿Nombres?

Los diputados Fernando Morales y Ricardo Urzúa.

Ellos, sólo ellos, se empeñaron en bloquear desde el principio al dubitativo personaje.

Y vaya que lo lograron.

Y alegraron todo lo que tenían que alegrar.

Y más: conspiraron brutalmente hasta que su cabeza rodó en los campos (de golf) mexiquenses.

La respuesta no tardó en llegar.

Fuera de sí, cosa rara en él, Amador Leal reclamó airadamente ante distintos personajes su caída.

Y culpó de ésta a los diputados, a Guillermo Jiménez Morales y a don Melquiades.

Ya más calmado, advirtió que su venganza no tendría fin.
Y así ocurrió.

Cuando menos eso juran las fuentes que pidieron la gracia del anonimato.

Pocos días después, a través del diario Reforma, un reportaje se fue con todo en contra de Alberto Jiménez Merino, nuevo coordinador de la Fundación de Enrique Peña Nieto.

La historia todo mundo la conoce.

Y cuentan que salió del CISEN, donde Alberto Amador fue un día un muy influyente secretario general.

Pero eso no es todo.

Hay dos objetivos más que están en la mira periodística: Morales y Urzúa.

La doble historia, juran, no tendrá pierde.

Y dará mucho de qué hablar.

Y es que tiene los ingredientes domésticos que tanto gustan a las masas adictas al periodismo canalla: sexo, negocios y drogas.

Faltaba más.

<http://sexenio.com.mx/columna.php?id=2128>



(Al Portador/ Alejandro Mondragón)

Ahora RMV pacta una tregua con el panismo

Tras los acuerdos con su ex partido, el PRI, en torno a la reforma electoral y presupuesto 2012 para Puebla, el gobernador Rafael Moreno Valle enfrentará otra coyuntura, ahora, al interior de Acción Nacional.

En las próximas semanas sesionará el nuevo Consejo Estatal del PAN, donde ninguno de los grupos goza de mayoría simple, además que sería su primer encuentro con la nomenclatura blanqui azul poblana.

Existen voces al interior del gabinete que recomiendan al mandatario ausentarse para evitar reproches o algún eventual encontronazo con personajes incómodos para él, como sería Ana Teresa Aranda o Augusta Díaz de Rivera, quien hoy representa los intereses de Josefina Vázquez Mota en Puebla.

Sin embargo, Moreno Valle ya empezó a tejer con diversos grupos para equilibrar el escenario al interior del PAN.

Con el alcalde Eduardo Rivera Pérez abrió, más allá de las peticiones del presidente Felipe Calderón, nuevos canales de comunicación y respaldo a sus proyectos de infraestructura para la capital.

Liberó partidas que le escamoteaban en Finanzas y hasta se comprometió a respaldar el proyecto de las mil calles, del cual se desmarcaba a la menor provocación. Los secretarios de su gabinete se convirtieron en operadores para darle vida a una gestión municipal moribunda después los 100 días de gobierno.

El edil hasta se siente parte de... La presión mediática hacia Pablo Rodríguez Regordosa en la Secretaría de la Competitividad, el Trabajo y Desarrollo Económico, ha cesado. Alejando de los reflectores opera mejor y conforme se acerca la fecha del Consejo panista recupera la interlocución pública con el mandatario.

Con Humberto Aguilar Coronado se reunió hace tres semanas en Casa Puebla.

Otros panistas han empezado a encontrar espacios en la administración pública, mientras que operadores de Ana Teresa Aranda son "conquistados" con las palabras del secretario general de Gobierno, Fernando Manzanilla Prieto, como Salvador Escobedo.

Lo mismo ocurre con la diputada federal panista, Augusta Díaz de Rivera.

La guerra mediática hacia Juan Carlos Mondragón cesó, al grado que mejor se fue de vacaciones. Gerardo Maldonado Moctezuma desde la dirigencia municipal panista cumple los acuerdos de afiliar 100 morenovallistas como adherentes y 50 más como militantes.

En pocas palabras, existe una operación política para que la llegada de Moreno Valle a la primera sesión del nuevo consejo estatal panista sea tersa, sin sobresaltos.

Y es que precisamente la suma de intereses de Rivera, Pablito, Anaterre, Aguilar Coronado, Mondragón y Maldonado resulta básica para evitar el choque con el morenovallismo.

El interés hacia el panismo resurgió a partir de que el presidente Felipe Calderón ya dejó en claro que el PAN irá con candidato propio. Hasta ahora todo apunta a Ernesto Cordero, pero ya no se descarta a Josefina Vázquez Mota por su crecimiento en las encuestas, de ahí la importancia de Tití.

De hecho, la designación de Néstor Gordillo como titular de Sedeso en lugar de Miriam Arabian es un mensaje de que los panalistas no irán a hacer la guerra por las candidaturas a diputados federales. El chiapaneco quiere el distrito 12, pero con su nombramiento se le serena.

En tiempos de paz, se prepara...

http://www.statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=6807&Itemid=70

(La Tempestad/Valentín Varillas)

Ecos del pacto de El Estoril

Más allá de los acuerdos ya de todos conocidos a los que llegaron los priistas con el gobernador Moreno Valle en la comida de hace un par de días en El Estoril, en esa mesa se tocaron temas que, sin ser de competencia directa de la reforma política poblana, si tendrán una incidencia clara en el futuro de las relaciones entre el mandatario poblano y la "oposición" tricolor.

No se vaya con la finta, no se trata de minucias.

Por ejemplo, los espinosos temas de la redistribución y del aumento en las prerrogativas, fundamentales para la subsistencia del PRI como partido político competitivo en el estado, se negociaron a cambio de dos asuntos de especial interés para el gobernador poblano.

Uno de ellos tiene que ver con la aprobación de la ley de ingresos y el presupuesto de egresos del gobierno del estado para el 2012, año electoral.

Los priistas hicieron un compromiso concreto de no tocar, en lo sustancial, el proyecto que envía Moreno Valle al congreso local.

Las modificaciones, serán mínimas, de forma y nunca de fondo, para mandar el mensaje de que los legisladores tricolores no son sumisos a los caprichos del novel tlatoani.

De esta manera, el mandatario sale victorioso de la negociación de su primer presupuesto como jefe del ejecutivo.

Tendrá los recursos necesarios para financiar los planes y proyectos prioritarios para el primer año completo de su administración, año en el que tendrá que dar resultados concretos y en donde la estrategia de culpar de todos los males del estado al recién fenecido marinismo ya no permeará con tanta fuerza entre los poblanos que votaron por el cambio.

Además, es año electoral y la amplitud presupuestal otorga la libertad necesaria para la operación electoral que se dará desde distintas instancias de la administración pública estatal.

El otro compromiso tiene que ver con la manera en la que será votada la iniciativa de reforma política en el congreso.

Aquí es en donde se aplica al pie de la letra aquella máxima Reyes-Heroliana de que en política la forma en fondo.

Y es que, ayer en El Estoril, los priistas poblanos se comprometieron a que la iniciativa enviada por el gobernador, una vez hechos los ajustes en base a los acuerdos pactados, sea votada por unanimidad.

Nada de mayorías parciales, todos y cada uno de los diputados representados en el legislativo local tendrán que votarla a favor.

Esto implica que los tricolores no sólo la avalen, sino que amarren a los tres diputados del Verde Ecologista y de paso coadyuven en el cabildeo para convencer a los rebeldes en el congreso, José Juan Espinosa de Convergencia y Zeferino Martínez del PT.

En este punto, el gobernador Moreno Valle mostró especial interés.

Una reforma de esta magnitud, aprobada por unanimidad, le trae beneficios concretos en términos de imagen.

Le permite probarse el traje de demócrata y buen negociador, características mediáticas esenciales para un buen gobernante con proyecto transexenal. ¿Y el tema del 2012?

Si bien su fantasma, junto con el de Elba Esther Gordillo, rondó por la mesa, lo cierto es que no fue tratado con la profundidad que su importancia requiere.

Sin embargo, resulta un valor entendido el suponer que, si existió la capacidad de llegar a acuerdos de beneficio mutuo en un tema tan complicado como la reforma electoral, las bases están dadas para pensar en que acuerdos similares pudieran para que Moreno Valle y sus antiguos enemigos políticos, pudieran unirse en aras de concretar un mismo proyecto presidencial.

¿A poco no?

(Al Pie de la letra/Rodolfo Rivera Pacheco)

Ejército, mayor confianza; diputados reprobados

El Ejército es la Institución que sigue generando más confianza entre la población de Puebla –aún con todo lo que ha venido sucediendo en los últimos tres años–, pero los Diputados –federales y locales– se vuelven a colocar como los personajes que inspiran menos confianza entre los poblanos.

Esto es lo que nos demuestra nuestra última Encuesta sobre Confianza en Instituciones que levantamos en el BEAP, S.C. con cierre al pasado 15 de julio del presente año. Cabe comentar que la última vez que evaluamos de esta forma a distintas Instituciones o funcionarios fue en el año de 2007. Ahora los comparamos con el momento actual.

La pregunta que realizamos a los encuestados fue: "En una escala del 0 al 10 (en la que 0 es nada y 10 es mucha) ¿Cuánta confianza le inspiran a Usted...? Y los resultados se ordenaron de la siguiente forma:

El Ejército recibió un promedio de **7.8**, igual que en 2007. Es la Institución mejor calificada por los poblanos, no obstante los sucesos en los que se ha visto involucrado en los últimos años. Por el contrario, al parecer la gente aprueba su accionar... y eso es también lo que toma en cuenta seguramente el Presidente Calderón para continuar con su política bélica de combate a la delincuencia.

Los Medios de Comunicación y periodistas reciben la segunda mejor calificación en confianza: **7**. En 2007 no los incluimos en la medición. Creemos que esto es lógico: Los medios se han convertido en una especie de canal de expresión de los ciudadanos, ante una clase política completamente desprestigiada en todos sus niveles. Los medios hoy enjuician y hasta condenan a cualquier personaje público o institución, generando confianza entre la gente... poco acostumbrada a razonar en profundidad.

Los Maestros reciben un promedio de **6.8**. Tampoco los evaluamos en 2007. Esta vez creíamos que saldrían peor calificados, pero no fue así: La gente sigue teniéndoles un poco de confianza y aún poseen una relativa buena imagen (otra cosa son sus líderes... a los que también hemos medido y no salen bien librados, pero ese es otro tema).

La Iglesia Católica genera confianza en un promedio de **6.7** y en 2007 obtuvo un promedio de 6.6. No es la Institución que inspire más confianza, eso ya es evidente desde hace algún tiempo. Los problemas en los que se han visto involucrados algunos de sus jefes han contribuido en todo esto.

Los Empresarios (en general) obtienen un promedio de **6.1** de confianza de los poblanos. En 2007 tenían 5.5, lo que indica que es la única institución que mejoró un poco más de unos años para acá. Probablemente en 2007 la gente percibía peor situación económica, aunque eso solo es una hipótesis.

Los Jueces o integrantes del Poder Judicial tuvieron un promedio de **5.6**. En 2007 tenían 5.8; es decir, ahora generan un poco menos de confianza. También es lógico: Todos nos hemos enterado de que los que imparten justicia en México se han visto también involucrados en actos de corrupción o intereses.

Sobre los Diputados locales no hay cambio: Tienen **4.9** en confianza ciudadana, igual que en 2007. La gente, simplemente, los reprueba por observar que la mayoría de ellos solo defienden sus propios intereses o los de sus partidos y no los de la población que supuestamente representan. Son los peores calificados.

Los Diputados federales reciben el mismo promedio reprobatorio en confianza. La gente no distingue quiénes son unos y otros. Lo que sí sabe es que son iguales en cuanto a forma de comportarse.

Como siempre, también medimos la confianza ciudadana en sus gobernantes de los tres niveles (Presidente de la República, Gobernador y Alcalde). Pero eso es material para otra entrega. Y la comparación es muy interesante, por supuesto.

La presente encuesta también preguntó las razones de las calificaciones para algunas de las Instituciones. Por razones de espacio, esta vez solo las publicamos en www.beap.com.mx, a donde el lector interesado puede acudir.

http://www.statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=6810&Itemid=72



(La Corte de los Milagros/Rodolfo Ruiz)

Una torpeza haber cedido en la redistribución

Más allá de qué grupo o actor político se asuma como el ganador de las negociaciones de la reforma política de Puebla, lo verdaderamente cierto es que **el acuerdo de echar abajo la redistribución electoral** propuesta por el gobernador Rafael Moreno Valle Rosas **es un retroceso democrático**.

Y es que dejar las cosas como están para que los priístas avalen la propuesta del minigobernador de 22 meses 13 días **es una estupidez**, que **fomenta la inequidad y la desigualdad en la representación política y la competencia electoral**, al dar mayor peso político a los ciudadanos de distritos rurales y de baja densidad poblacional que a los distritos metropolitanos y de alta concentración urbana.

El acuerdo de mantener la actual división distrital, que privilegia demarcaciones tradicionalmente priístas como los tres distritos de la Mixteca —**Acatlán, Chiautla y Tepexi**— en detrimento de los habitantes y electores de ciudades como Puebla, Atlixco y Tehuacán, **echa por tierra uno de los argumentos centrales**

de la reforma política morenovallista.

En sus iniciativas de reforma a la Constitución y al Código Electoral, **el gobernador afirmó que una de las fallas de nuestro sistema electoral es que en materia de representación política los diputados locales no sirven a un número similar de ciudadanos**, lo que genera inequidad en la competencia.

"... en el caso de los diputados de mayoría relativa, **es condición óptima de representatividad y paridad que en sus distritos tengan a un número similar de ciudadanos a quienes representar**. La igualdad poblacional con base en el último censo de población, **es un rasgo democrático esencial de la elección y representación por el principio de mayoría relativa.**"

La forma en cómo hoy se conforman los veintiséis distritos o demarcaciones en que se divide la entidad para efectos electorales **es totalmente arbitraria, discrecional y al margen de criterios poblacionales**. Se podría decir incluso que anticonstitucional y antidemocrática, atendiendo a los principios de un elector un voto, y de paridad e igualdad poblacional.

En las pasadas elecciones locales de 2010 el padrón electoral mostró que **mientras en cuatro distritos había más de 200 mil ciudadanos inscritos por demarcación, en otros cinco la ciudadanía representada era menor de 100 mil habitantes**.

Según el último listado nominal que se utilizó **en los comicios de julio de 2010, en la entidad existen 3´850,473 electores**. Si estos **se dividieran entre los 26 distritos uninominales cada uno debería contar con un promedio de 148 mil electores**.

Sin embargo, **la realidad es muy diferente**.

En el estado de Puebla hay ocho distritos con más de 180 mil votantes inscritos en el listado nominal, y **ocho con menos de 120 mil**.

El distrito 9 con cabecera en el municipio de Atlixco tiene 3.19 veces más electores que el distrito 13 de Tepexi, aunque ambos sólo tienen derecho a un diputado de mayoría; y los distritos **14 de Tehuacán y 7 de San Martín Texmelucan tienen más del doble** de votantes que los distritos de **Chiautla y Acatlán**, respectivamente.

Lamentablemente estas asimetrías en el tamaño y población de los distritos no se corregirán, pues el gobernador **Rafael Moreno Valle optó por sacrificar su planteamiento** de que el Instituto Electoral del Estado lleve a cabo una nueva redistribución basada en criterios de igualdad poblacional y uniformidad territorial, **a cambio de los priístas apoyen su propuesta de un minigobernador de menos de dos años**, lo cual, insisto, **es un despropósito del que más tarde que temprano se arrepentirá**.

Simón dice: "En tiempos de corrupción es cuando más leyes se dan."

Étienne Bonnot de Condillac (1715-1780) Filósofo y economista francés.

<http://e-consulta.com/blogs/corte/>

(Juan Carlos Mondragón Quintana)

Los jóvenes rumbo a la elección del 2012

Luego del análisis y la autocritica que realizó Acción Nacional tras los resultados del pasado 3 de julio, la conclusión más valiosa a la que llegó la dirigencia nacional es que, para ganar las elecciones del 2012, es necesario regresar a nuestra concepción original de lo que es el partido: un instrumento democrático de los ciudadanos para salvar a México. En el PAN no debemos olvidar por ningún motivo y por ninguna coyuntura política que la alianza más exitosa que hemos tenido tras dos triunfos federales ha sido con los mexicanos libres y, particularmente, con los jóvenes. Hoy, a poco menos de un año de la elección federal, nos encontramos ante un electorado joven más numeroso, más crítico y más desilusionado de la política, por lo que el enorme reto para nuestro partido será volver a convencerlos de que somos la mejor oferta de gobierno. Por ello, en esta entrega le expondré al lector la importancia que tendrá la población juvenil en la próxima elección, sobre todo por la inmensa responsabilidad que la historia les ha otorgado como **generación eje** para consolidar la transición democrática.

Hoy, la evolución demográfica ha puesto a los jóvenes en un papel fundamental en el mundo y por supuesto en el país, al ser el mayor porcentaje de jóvenes que ha habitado la tierra a lo largo de la historia. Según datos de la Comisión Nacional de Población (Conapo), en México los jóvenes representan el 18.7 por ciento de la población, es decir, hay 20.24 millones de personas entre 15 y 24 años de edad. Entre ellos, la mitad (10.4 millones) son adolescentes y el resto son adultos jóvenes (9.8 millones), y según las estimaciones, se espera que a mediados de este año la población juvenil alcance su máximo histórico, y comience a descender. La presente generación de jóvenes mexicanos será el eje del desarrollo de nuestro país; en ocasiones anteriores, la población juvenil ya ha demostrado que sabe tomar decisiones importantes en momentos cruciales.

Recordemos, por ejemplo, que con su voto en el 2000 le abrió las puertas a la tan esperada transición política y permitió que un país democrático se empezara a construir. El PAN logró los índices de votación más altos en la historia gracias a la población joven que en el 2000 representó al 23 por ciento del padrón y cuyo voto -el 51 por ciento del total de los jóvenes de 18 a 25 años- fue a favor de Vicente Fox Quesada. Para el 2006, luego de una reñida contienda electoral, Felipe Calderón Hinojosa logró convencer al 36.87 por ciento de los jóvenes de 18 a 25 años de ser la mejor opción para México.

Para el 2012, habrá casi 30 millones de nuevos votantes entre los 18 y 21 años y 20 millones de jóvenes entre 22 y 29 años. Más allá de las cifras electorales, estos jóvenes representan para Acción Nacional la oportunidad de consolidar al México democrático del Siglo XXI, y para lograr convencerlos de ser nuevamente nuestros aliados, tenemos que salir y enfrentarnos a las críticas de una población que, según la última Encuesta Nacional de la Juventud México, está interesada poco o nada en la política (39.8% y 44.1% respectivamente) y que gran parte de su vida la han vivido bajo las administraciones panistas, dejando fuera de su memoria los 70 años de opresión, injusticia e ineptitud de los gobiernos del PRI. Tenemos los argumentos para decirles que somos la mejor oferta porque tras estos 11 años de administraciones del PAN, la tasa de analfabetismo de la población de 15 a 29 años es de apenas el 1 por ciento y porque han sido los gobiernos panistas los que más presupuesto en educación para la población juvenil han destinado en nuestro país. Tenemos por primera vez un gobierno que no pacta con el crimen organizado, tal como lo dijo el ex gobernador neoleonés, Sócrates Rizzo (acuérdesse el lector del General Jesús Gutiérrez Rebollo, del ex gobernador Mario Villanueva Madrid; del ex presidente municipal Rubén Gil de Izúcar de Matamoros). Tenemos por primera vez verdaderos programas de combate a la pobreza y no de generación de clientelas electorales; y por primera vez hay una verdadera división de poderes y respeto a las soberanías de las entidades federativas. Tenemos por primera vez los niveles más altos de empleo en la historia reciente de nuestro país, entre otros logros que podemos presumir sin falsa modestia. El objetivo no es fácil, sobre todo cuando se tiene a un adversario que se presenta con piel de oveja y que con discursos falsos pretende contagiar a los jóvenes de una visión fatídica y pesimista de nuestra realidad. El PRI es un maestro en el arte del engaño: por un lado se presenta como una oferta que ha "cambiado", que de la noche a la mañana encontró la fórmula mágica para hacer lo que no hicieron en décadas y por otro retrasa la reforma laboral que puede darle la oportunidad a millones de jóvenes para obtener más y mejores oportunidades de empleo o la reforma política que daría mucha mayor viabilidad a la participación ciudadana en la toma de decisiones de nuestro país.

Quienes pertenecemos al PAN no nos presentaremos en el 2012 ante los jóvenes ni con mentiras ni con justificaciones falsas; nos enfrentaremos a su escrutinio y haremos nuestras sus demandas. Con una oferta fresca e innovadora, buscaremos motivar su participación y su exigencia, porque preferimos que sean una generación que emita constantes críticas a que sean una población silenciosa y apática. Insistiremos en convencer a los jóvenes mexicanos para que acepten ser la generación que transforme al país de manera pacífica. Queremos que sean un actor estratégico de la consolidación democrática del México del siglo XXI; los retaremos a que, con su valentía y entusiasmo, detengan en las urnas el regreso de la corrupción y la opresión política institucionalizadas.

Político y dirigente estatal del PAN

http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=13683:los-jóvenes-rumbo-a-la-elección-del-2012&Itemid=334



(Garganta Profunda/Arturo Luna)

Valle Fantástico: por el camino correcto

A pesar del **ruido** que ha causado y las **elucubraciones** que la han acompañado, la **demanda** presentada por el **gobierno morenovallista** para **recuperar** definitivamente el **predio** conocido como **Valle Fantástico** camina, y camina bien.

La **realidad** es que dicha demanda plantea básicamente la **nullidad** de diversos **actos jurídicos** por los cuales un particular como **Ricardo Henaine** pretendía **especular con un parque público**.

Por una cuestión de técnica jurídica, y no con miras a fincar algún tipo de responsabilidad, el **juez segundo de lo civil de Cholula** requirió la **comparecencia** de los **funcionarios** que fueron **miembros** del **Comité Técnico del Fideicomiso** en las **tres pasadas administraciones estatales**, siendo éstos los **secretarios** de Gobernación, Finanzas, Obras Públicas y SEDECAP, entre ellos algunos **apellidos relevantes** y no pocos **políticos en activo**.

No se persigue a nadie. El **secreto** está en que las acciones de responsabilidad **prescribieron** un año después de realizados los diferentes actos jurídicos cuya nulidad se demanda; por lo tanto, aunque el gobierno las intentara, éstas son completamente **inviabiles**, según el artículo 1907, fracción IV, del Código Civil vigente.

Por lo anterior, como dicen los abogados, la "**Litis**" en este importante tema versa única y exclusivamente sobre la **indebida transmisión del terreno a una empresa particular cuando se trata de un parque público**.

Para que quede claro: esta **transmisión** es **equiparable** con que el **presidente municipal de Puebla** le otorgara el **Zócalo** a una inmobiliaria, para que unos años después ésta pretendiera construir ahí una **torre de departamentos** o, por ejemplo, que el **gobierno del Distrito Federal** le diera a un constructor el **Ángel de la Independencia** para que en la glorieta construyera un **centro comercial**.

Más allá de los desesperados gritos de los locos de la esquina, demandar esta nulidad **sí es posible** porque esa acción legal no prescribe al año, por tratarse precisamente de un bien público.

Así que les duela lo que les duela, y se diga lo que se diga, la defensa del sonado **caso del Valle Fantástico** avanza por el **camino correcto**.

Al tiempo.

http://www.pueblaonline.com.mx/garganta_prof/

(René Sánchez Juárez)

Elba Esther 2012

El fin de semana pasado el diario español El País, publicó una corta pero sustanciosa entrevista con la que puede ser la mujer mas poderosa del país, la Maestra Elba Esther Gordillo, por todos conocida por su trayectoria política en el Revolucionario Institucional, actualmente es la líder moral del Partido Nueva Alianza y del Sindicato más grande de Latinoamérica, como es el Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación (SNTE).

Todo esto a raíz de que se ventiló el acuerdo que sostuvo con el Presidente Felipe Calderón durante la campaña de 2006, en la que le otorgó el respaldo electoral del SNTE y del Panal a cambio de ciertas posiciones en el gobierno federal, entre las que destacan la Lotería Nacional, el ISSSTE y la subsecretaría de Educación Básica de la SEP, entre otras posiciones en la administración pública federal.

Todo esto generó gran controversia al conocerse los acuerdos "en lo oscurito" con Calderón, ya que al reconocer sus compromisos, lo hizo con un gran pragmatismo y realismo que a muchos incomodó y tal vez esto sea debido a que a los mexicanos nos sorprende cuando los políticos dicen la verdad, porque estamos acostumbrados a que nos mientan para luego poder criticarlos. A todo esto se sumó la declaración de Miguel Ángel Yunes, ex director del ISSSTE y mal logrado candidato del PAN-Panal al Gobierno de Veracruz, denunciando presiones de la Maestra para financiar el Partido Nueva Alianza, lo cual no pasó a más.

La Maestra es una de las mujeres más conocidas en el país, tanto por su labor al frente del Sindicato como por su liderazgo en el PANAL. Respetada por muchos y cuestionada por otros tantos, ha demostrado ser una estrategia que conoce sus fortalezas, aprovecha sus oportunidades, sabe neutralizar sus debilidades y amenazas; y juega muy bien sus piezas, tanto es así que muy pocas veces se equivoca al apoyar a tal o cual candidato, sea del partido que sea, y lo ha demostrado al estar al lado del PAN del PRI o del PRD en diferentes procesos electorales.

En la parte final de ésta polémica entrevista, la Maestra Elba Esther da muestra una vez más de su capacidad para preparar una estrategia hacia el 2012 en la que no descarta decidir si va sola con su Partido Nueva Alianza, con el PAN o con el PRI, al declarar: "Que si digo que este país necesita ahora un gran pacto y que el candidato que más me gusta es Marcelo Ebrard, tal vez pueda estar perjudicando al señor. Eso es duro. No soy cínica. Lo sé. Sé de mi mala fama... Pero, lo crean o no lo crean, mi causa es México". La Maestra al respaldar a Ebrard, sabe que dar su apoyo a un candidato a un año de la contienda electoral lo puede desgastar, y esto puede someter a Marcelo Ebrard a un golpe hacia el interior de su partido y del propio López Obrador. Y al mismo tiempo le quita presión al presidente Felipe Calderón en la sucesión al interior del PAN y al final puede resultar que al momento de la inscripción de las alianzas ante el IFE el gran pacto al que se refiere lo encabece Enrique Peña Nieto. Con la Maestra sólo hay claro una cosa, que normalmente no se equivoca y algo esta leyendo que va a pasar en 2012 y que los demás no estamos percibiendo porque al final de cuentas en la sucesión presidencial no todo esta escrito.

http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=15599:elba-esther-2012&Itemid=137

(Replica y Contrarreplica/Alejandro C. Manjarrez)

Elba Esther, el hada Moreno Valle

“Ya rugiste leona”, sería el epígrafe de esta la nueva etapa de los políticos elbistas, los mismos que tendrán en la mente los siguientes pensamientos: “que conste tu mala fama Maestra, misma que has ganado con el sudor de tu frente y de tu pecho y de tu espalda y de tu mente perversa y de tu ingenio y de todo aquello que te ha llevado a ocupar el poder más espectacular del Estado mexicano”.

Pero lo piensan nada más. Es obvio que nunca se lo dirán debido al temor que despierta la mejor amiga o la peor de las enemigas, depende cómo les vaya a esos sus hombres públicos en lo que es la feria de las vanidades, los elogios y las genuflexiones. Ninguno de ellos lanzará la primera piedra. Si acaso habrá quienes una vez masacrados por las palabras de Elba Esther, tengan que defenderse para medio quitarse algunos pedazos de excremento. Miguel Ángel Yunes, por ejemplo. O el inefable Jorge Castañeda cuyo valor lo llevó a criticarla defendiéndola; es decir, a usar el juego semántico que valida aquello de que el miedo no anda en burros.

¿Qué hará Rafael Moreno Valle Rosas, quien después de Felipe Calderón es sin duda el más conspicuo de los beneficiarios del poder que ejerce la señora Gordillo?

Callará y apechugará como los machos. Y de paso encenderá sendos lirios pascuales al santo de su devoción (si lo tiene, y ojalá que sea el Señor de las Maravillas) o, como plan B, le pedirá a su chamán preferido que le haga varios trabajitos para que lo libre de la mala influencia social que proyecta la sempiterna líder magisterial. Al mismo tiempo tendría que ordenar tajante a sus asesores que ya no la caguen (perdón el término, pero es el más adecuado) como lo hicieron con el caso del niño Oswaldo Zamora, cuyas extremidades fueron cotizadas al precio equivalente a 600 bolsitas de comida chatarra. Y todo por la parquedad de la información inicial que embarcó al elegante titular del poder Ejecutivo.

Esa prudencia política obligada me lleva a pensar en las diferencias generacionales a través de contrastar al gobernante con el intelectual. Vea usted:

Moreno Valle carece del sustento cultural que distingue al literato y escritor Carlos Fuentes, uno de los ex amigos de la dama en cuestión. Intuyo que por la fama pública internacional que le adorna, Fuentes se dio el lujo de pintar su raya. Lo hizo meses después de que el SNTE le publicó un libro (Por un progreso incluyente), obra que prologó Elba Esther Gordillo Morales. Entre las líneas que escribió la profesora, hay algunas frases rescatables; a saber:

El libro de “Carlos Fuentes, de ninguna manera (es) el primero en que aborda de una manera global el problema de la educación y progreso, relación que en este fin de siglo (1997), en este fin de milenio, se ha tornado indispensable”. Enseguida Gordillo cita al autor y dice: “agrega el maestro Fuentes que la educación y el magisterio serían el presagio de la noche eterna o el eterno amanecer del país”.

Dándole la vuelta a estas palabras y una vez visto de qué lado masca la iguana, mordidas que han lesionado la presencia pública de la líder nacional, ahora podemos decir que la doña representa el presagio de la noche eterna para aquellos que han crecido bajo su manto protector, Rafael entre ellos.

La razón de esta verdad de Perogrullo, está en la fama mediática de la madrina que dejó de ser hada para convertirse, diría Yunes, en la bruja de la película que estamos viendo. Y vaya que ella lo sabe y lo machaca y pone el dedo en la llaga y “besa” a quien en su entrevista con El País (24. 07. 11), decidió clavarle una daga en el trasero después, claro, de flagelarse como víctima del machismo mexicano: “Que si digo que este país necesita ahora de un gran pacto y que el candidato que más me gusta es Marcelo Ebrard –disparó a mansalva–, tal vez pueda estar perjudicando al señor. Eso es duro. No soy cínica. Lo sé. Sé de mi mala fama... Pero lo crean o no, mi causa es México”.

Marcelo salió a la palestra para decir que jamás aceptaría el apoyo de la maestra Gordillo, algo que nunca dirá Rafael Moreno Valle Rosas por dos simples razones: el gobernador poblano sí cree que aún hay una hada dentro de su protectora, y difícilmente traicionará a quien lo arropó, impulsó, protegió y todavía tiene en sus manos el porvenir político de éste que es el pupilo más exitoso.

Pero ¿por cuánto tiempo más seguirá vivo el poder de la Maestra?, preguntan sus enemigos. La respuesta sería: gracias a la medicina moderna que funciona a la perfección cuando abunda el dinero, el tiempo suficiente para que Moreno Valle brille con luz propia sin ofender el orgullo de su protectora. Sin embargo, mientras son peras o manzanas, en el cuarto de guerra morenovallista, debe estar preparándose ya el Plan B. ¿Cuál? Pronto lo sabremos. Bueno, siempre y cuando no estalle otro “petardo”.

http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=15600:elba-esther-el-hada-moreno-valle&Itemid=137

(Pablo Fernández del Campo)

No podemos darnos estos lujos

“De acuerdo con el Plan Nacional de Desarrollo (PND), las prioridades del gobierno federal para 2011 consisten en el crecimiento con empleo, el desarrollo social y la seguridad pública con procuración de justicia.

Sin embargo en los hechos, diversos ramos de la administración pública federal tienen un precario grado de avance en materia de gasto en infraestructura con respecto a los pendientes anteriormente citados.

Al cierre del mes pasado, apenas se tiene en promedio un avance de 23.42% en el ejercicio del presupuesto de egresos, y de 20.97% si no se contabiliza Petróleos Mexicanos, lo que definitivamente refleja un rezago en inversión pública y con ello, se afecta el bienestar de la población.

Y es que la falta de compromiso y cumplimiento de la actual administración pública federal, -como problemática estructural- es lo que trunca el avance del país en varias dimensiones, y así, la población no alcanza los requerimientos mínimos para lograr mejores condiciones de vida, como lo documenta el Centro de Investigación en Economía y Negocios (CIEN) del Tecnológico de Monterrey.

Respecto al crecimiento económico y generación de empleos del PND 2011 propone darle continuidad a la construcción de carreteras, infraestructura ferroviaria y portuaria. No obstante, hasta el cierre de mayo el gasto público en capital de la Secretaría de Comunicaciones y Transportes únicamente ha tenido un avance de 18%, mientras que el de Puentes y Caminos Federales apenas es de 16.4% y el de Telecomunicaciones de México, 0%.

El avance de la Secretaría de Turismo es de 0%, Fonatur, 6.5%; Aeropuertos y Servicios Auxiliares, 8.5%; Comisión Federal de Electricidad, 27.3%, Instituto Mexicano del Petróleo, 6.6%; Pemex, 25%; Conaculta, 4.3%, y Conagua, 13.3%.

Esto a pesar de que existe el dinero para llevar a cabo proyectos de mejora en infraestructura, pero que no han sido realizados.

En el rubro de desarrollo social, el CIEN reporta en la secretaría del dicho ramo un avance de 0.2% en infraestructura; la SEP, 8%; Sagarpa, 9%; Semarnat, 25.9%; IMSS, 24.3%; Diconsa y Liconsa, 0 y 1.7%, respectivamente, y el Consejo Nacional de Fomento Educativo, 20.5% siendo la mayor puntuación salud pública, con 63.2%.

Y en la tercera prioridad de seguridad pública y procuración de justicia, se documenta que el grado de avance de la Policía Federal en materia de infraestructura es apenas de 15%, y de 8.8 en prevención y readaptación social. Aquí apunta el CIEN, que, a pesar del estado actual de inseguridad del país y del compromiso del gobierno federal de enfrentar este desafío, no exista mayor avance en gasto de capital asignado a las dependencias responsables de este rubro; solo un 12% en promedio.

Todo esto refleja el gran rezago en inversión pública, por lo que el gasto debe ser evaluado permanentemente para tomar las decisiones adecuadas que permitan mejorar la situación social, política y económica del país. El gobierno federal presume que constantemente se realizan evaluaciones de las aplicaciones del presupuesto de egresos, pero en realidad los resultados son insuficientes e incluso pueden llegar a ser nulos.

Insisto, existen los programas, los recursos, la aprobación y sobre todo la necesidad insuperable de llevar a cabo proyectos de inversión. Las preguntas que quedan al aire son, ¿por qué el gasto no se ejerce de manera eficaz y oportuna? ¿O es que en realidad, la debilidad de las políticas públicas recae en la asignación ineficiente del presupuesto? Finalmente, las respuestas muestran un México que permanece en un estado de inestabilidad.

***Secretario Adjunto a la Presidencia del CDE PRI Puebla**

http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=15602:no-podemos-darnos-estos-lujos&Itemid=137

MILENIO

(Trascendió Puebla)

Que en el última sesión del periodo ordinario de sesiones, justo cuando se consuman los acuerdos en torno a la reforma electoral, un nuevo tema polémico con alto contenido social será presentado como una iniciativa de enmienda.

Se trata del proyecto legislativo que reforma el artículo 86 del código penal para derogar el apartado que impide a los choferes del público obtener su libertad cuando causen la muerte de un peatón o pasajero, al tipificarse como homicidio doloso.

La propuesta es eliminar el término doloso para regresar a la penalización anterior donde los chóferes puedan obtener libertad bajo fianza como la comisión de un delito culposo.

Que con la transformación del Partido Convergencia en Movimiento Ciudadano al servicio de **Andrés Manuel López Obrador**, se esperan desprendimientos de militantes en la entidad poblana, pero serán los menos.

En contraste, en los estados de Hidalgo, Veracruz y Estado de México, el éxodo de militantes convergentes será

mayor. En el caso veracruzano, se trata de un contingente ligado a **Guillermo Herrera**, exfuncionario de la SCT en aquella entidad, de las huestes de **Dante Delgado**.

Respecto al vecino estado de Hidalgo, la renuncia de militantes de Convergencia está relacionada con la presencia en aquella entidad de **Luis Maldonado Venegas**, quien logra llevarse otro bloque.

Que el presidente de la Gran Comisión del Congreso local, **Guillermo Aréchiga Santamaría**, realizó su propia encerrona con el bloque de diputados de Compromiso por Puebla para afinar la estrategia de la sesión del viernes donde se aprobará la reforma electoral.

Que sólo si incluyen dos propuesta del diputado de Convergencia **José Juan Espinosa**, éste votará a favor del proyecto de la reforma electoral.

La propuesta del diputado local está relacionada con el apartado que deberá proteger el registro local de aquel partido político que en ámbito nacional no logre el porcentaje y pierda el registro federal, y no aplicarlo al estado de forma automática; y en segundo término, en el criterio de asignar posiciones en los cabildos de acuerdo a la votación de las primeras minorías de los candidatos perdedores.

<http://impreso.milenio.com/node/8998702>

(Nada Personal/Pablo Ruiz Meza)

La interlocución del PRI

Los diputados del bloque legislativo Compromiso por Puebla sólo esperaban cinco votos de los diputados del PRI para tener mayoría para aprobar la reforma electoral, al final lograrían la totalidad de los sufragios priistas para la sesión del viernes próximo.

Ya tenían los votos de tres legisladores, incluido el PVEM, y cinco del PRI estaban más que comprometidos para aprobar en bloque la propuesta de reforma electoral del gobernador, pero el encuentro a "alto nivel" del dirigente de su partido les ahorró votar al lado del PAN.

Para algunos militantes del PRI los acuerdos derivados del encuentro entre el presidente del CEN, Humberto Moreira Valdés, y el gobernador Rafael Moreno Valle, no es buen augurio para el otrora partido gobernante para las futuras contiendas electorales.

De partido dócil frente al morenovallismo, es lo menos que observan respecto al comportamiento de la dirigencia estatal y los grupos fácticos que han empujado a favor de un acuerdo de cohabitación con el gobierno de alternancia.

Militantes del PRI como el diputado federal Óscar Aguilar advierte del alto riesgo de homologar las elecciones locales a las federales porque el priismo viene de una derrota de las últimas elecciones presidenciales.

En opinión del legislador federal, en las actuales circunstancias uno de los favorecidos con La reforma electoral en las condiciones impuestas por el mandatario poblano es el político tabasqueño Andrés Manuel López Obrador porque es creciente la inconformidad del sector del priismo poblano.

Al margen de los razonamientos del diputado Aguilar, quienes salen fortalecidos de la negociación Moreira Valdés-Moreno Valle son Juan Carlos Lastiri y Javier López Zavala –y lo que ellos representan en el PRI-, por encima de sus correligionarios como el propio Enrique Doger Guerrero.

Está más que claro quiénes tienen el control y la operación política del PRI en la entidad, con capacidad de interlocución con el gobierno del estado y la dirigencia nacional priista, que los ubica en la mesa de negociación para concertar las candidaturas a las 16 diputaciones federales, siguiendo el mismo caminito de la reforma electoral y política.

<http://impreso.milenio.com/node/8998700>

Síntesis

(Posdata/Alfonso González Téllez)

Los efectos de la reforma electoral...

Tras la fructífera operación política realizada por el gobernador del Estado, **Rafael Moreno Valle Rosas**, con el líder nacional del PRI, **Humberto Moreira Valdés**, para lograr que su propuesta de Reforma Electoral sea aprobada -sin objeción alguna- el próximo viernes en el pleno del Congreso del Estado, muchas fueron las reacciones y efectos que provocó esta negociación.

De entrada, sorprendió que este cabildeo haya sido protagonizado personalmente por el mandatario poblano, quien se encargó directamente de asegurar que su propuesta será aprobada pasado mañana por una sorpresa mayoría y, porque no, hasta por unanimidad.

Y es que el gobernador ofreció los argumentos suficientes a la oposición (PRI) para que apoye su propuesta y, aunque no al cien por ciento de su totalidad, pase sin objeción alguna.

Aceptó excluir el tema de la redistribución y las Juntas Auxiliares a cambio de impulsar un proyecto conjunto y consensuado con el resto de las fuerzas políticas con registro en el estado. Así que la bancada priista de la LVIII Legislatura apoyará sin mayor contratiempo la reforma enviada por el mandatario estatal al Congreso.

Y este fue uno de los efectos más fuertes que causó el trabajo político que realizó Rafael Moreno Valle en torno a su reforma electoral, toda vez que ayer, precisamente, los legisladores locales del PRI sostuvieron una reunión privada con el dirigente estatal de su partido, **Juan Carlos Lastiri Quirós**, quien les tiró línea y ordenó votar conforme el acuerdo establecido entre el gobernador poblano y su líder nacional de partido, Humberto Moreira. Por cierto que la reunión de la bancada tricolor había sido organizada en el Restaurante "El Cazador" del centro histórico en punto de las 8:30 am, sin embargo se tuvo que cambiar de última hora porque en el mismo lugar (a las 9 am) el diputado federal, también del PRI, Oscar Aguilar González, ofrecería una conferencia de prensa para irse en contra de la reforma que más tarde acordarían apoyar sus homólogos locales.

Juan Carlos Lastiri decidió que el evento se efectuara en el Hotel Marriot del bulevar Atlixco, donde se dieron cita la casi todos los diputados priistas, a excepción de **David Huerta Ruiz**, el diputado propietario de la camioneta que atropello a un joven y le fracturó las dos piernas, y quien, además, justificó su ausencia por asistir a un evento familiar más importante que su trabajo; así como **Ernesto Leyva Córdova**, quien tuvo que trasladarse a una reunión de trabajo al municipio de Acatlán.

El resto de los legisladores priistas, es decir **Edgar Salomón Escorza, Filiberto Guevara González, David Espinoza Rodríguez, Elefermes Palacios Reyes, Elvia Suárez Ramírez, Jorge Luis Coriche Avilés, Edgar Sánchez Gómez, Enrique Doger Guerrero, Víctor Hugo Islas Hernández, Juan Manuel Jiménez García, José Luis Márquez Martínez, Zenorina González Ortega, Jesús Morales Flores y Lauro Sánchez López**, si estuvieron presentes en la reunión.

El conclave priista estuvo calentito, toda vez que, como ya es costumbre, Víctor Hugo Islas, a quien sus mismos compañeros de bancada y partido han tildado como "el traidor", reclamó el mote impuesto a su figura. Asimismo, advirtió que él no es ningún renegado sólo por fustigar y acusar de corrupto el sexenio marinista.

Y, resentido, adelantó que su votación será como él lo decida al final, toda vez que para eso es un priista y diputado autónomo, cosa que no gusto nada a sus compañeros de bancada, quienes, incluso, murmuraron que le hicieran el antidoping a Islas porque parecía haber tomado algo.

Sin embargo, Lastiri, ya con un discurso diferente al adoptado antes del encuentro Moreira-Moreno Valle, ofreció las bondades de la reforma electoral propuesta por el gobierno del estado, y el beneficio de votar a su favor.

Destacó, además, que era una instrucción del CEN priista el apoyar la propuesta sin reclamos, ya que el tema de la redistribución y las Juntas Auxiliares serían desechados en el documento original de la reforma.

El único que le puso peros al documento fue el diputado Enrique Doger, quien advirtió que aunque él no está de acuerdo con avalar algo sin antes analizarlo a consciencia, apoyará la reforma sólo porque es institucional y muy disciplinado.

Así que Lastiri, insisto, tiró línea a sus diputados sobre el tema y aprovechó para negar que su pasó por la Sedeso en el sexenio pasado sea el motivo por el cual su partido avalará la nueva reforma electoral para Puebla.

Posteriormente, los diputados locales del PRI sostuvieron una reunión más con su representante en el Instituto Electoral del Estado (IEE), **José Alarcón Hernández**, quien les dio los pormenores de la reforma electoral del gobernador Moreno Valle y despejó las dudas de sus diputados.

Un efecto más y consecuencia de la reunión Moreno Valle-Moreira, será el voto a favor de la reforma por parte de los diputados del Partido Verde Ecologista, **José Venancio Ojeda Hoyos, Jesús Morales Manzo y Elías Abaid Kuri**. Los tres legisladores ya tienen comprometido su voto con el gobernador.

En tanto, el petista **Zeferino Martínez Rodríguez** al parecer apoyará la reforma en lo general pero no en lo particular; mientras tanto **José Juan Espinosa Torres**, de Convergencia, se encuentra en plena negociación y existen muchas posibilidades de que pudiera respaldar el proyecto de reforma electoral para que este pase por unanimidad.

<http://www.retodiario.com/interna-columna.php?-Posdata-Los-efectos-de-la-reforma-electoral...&id=1305>

(En tiempo real/Erick Becerra)

Las reformas del sexenio

Para cambiar la realidad en México es necesario hacer modificaciones estructurales, de fondo, las cuales

requieren en muchos casos, reformas legislativas.

Puebla no es la excepción. Por ello, una de las primeras cosas que hizo fue armar un paquete de reformas que permitieran, a su criterio, dar forma a un marco legal más adecuado.

Aún más: el "manual" de la administración pública indica que lo más difícil hay que hacerlo al principio.

Esto, con el propósito de que las transformaciones cobren un costo –cualquiera que sea éste- al principio de la administración, cuando se cuenta con amplia aceptación ciudadana.

Esa aceptación puede servir como una especie de "colchón" para amortiguar la reacción natural que siempre se presenta a los procesos de cambio en las sociedades.

El actual gobierno envió ya dos paquetes de reformas que permiten caminar en temas relevantes.

Uno de los que mayor impacto social, sensible, es el de los parámetros para las adopciones.

El día en que tomó posesión como gobernador, Rafael Moreno Valle se comprometió, junto con su esposa, la presidenta del DIF, Martha Erika Alonso, en reformar esa ley para facilitar brindar un mejor futuro a miles de niños sin hogar.

La Reforma Política que hoy analiza ya el Congreso, una vez que concluyeron los foros de consulta, es todo un tema que busca fortalecer la vida democrática del estado.

La reforma del Estado permitirá esas modificaciones estructurales que favorezcan la adecuada operación de las instituciones.

Por otro lado, la reforma electoral, que esta semana quedará resuelta, facilitará la gestión democrática de las instituciones.

Es allí donde se ampliarán oportunidades de expresión política y se busca dar mayor eficiencia al Instituto Estatal Electoral.

Se cree que esta reforma, cuyo cabildeo encabezó el propio Ejecutivo con el PRI local y nacional, tendrá un profundo impacto político en el estado de Puebla, y servirá como ejemplo nacional.

Lo hemos dicho en este espacio desde hace semanas: toda reforma electoral debe poner en la mesa temas como la reelección de alcaldes y la ampliación de la duración de su gestión.

Las democracias modernas así lo exigen y lo tienen.

Ejemplos en Europa sobran al respecto, donde alcaldes tienen más de 12 años en el poder, gozando de verticalidad y popularidad al dar continuidad a proyectos de largo aliento.

Otras reformas importantes han sido las relativas a la administración pública estatal.

Desaparición de secretarías –como la de Cultura- y organismos, como los que ahora se busca eliminar: el organismo público Descentralizado Comisión Estatal de Mejora Regulatoria; el Centro Estatal de Desarrollo Municipal del estado de Puebla; y el Instituto de Profesionalización judicial y ministerial de Puebla.

Entre otras cosas, lo que se busca es hacer más eficiente la gestión pública.

Ojalá se logre.

Desde los corrillos:

Ayer se registró el homicidio número 4 en lo que va del año en el estado de Veracruz.

Y es el décimo noveno en los dos sexenios federales panistas.

Se trata del crimen de la periodista de Notiver, Yolanda Ordaz de la Cruz, cuyo cuerpo fue hallado en la calle Habaneras, entre Invernadero y Jardines de Virginia del citado fraccionamiento boqueño.

De la información da cuenta nuestro periódico digital Síntesis Veracruz.

¿Cuántos más habrá hasta que la estrategia de seguridad nacional surta efecto?

Mis condolencias a la familia de nuestra colega.

Gracias.

<http://periodicosintesis.com.mx//columnas/367/Erick-En-tiempo-real/4703/Las--reformas-del-sexenio>

Entregarán control de las Cordes a funcionarios ligados al SNTE

El próximo mes, a la par de que inicie el ciclo escolar, se tiene previsto renovar a los titulares de las 19 Coordinaciones Regionales de Desarrollo Educativo (Cordes) que hay en el estado. Lo peculiar de este cambio es que por primera vez esos cargos posiblemente recaerán en personajes que serán propuestos directamente por el SNTE, lo cual llevaría a que el sindicato pueda convertirse en juez y parte en el proceso de control de la actividad

docente.

Además, eso permitiría a que las Cordes acaben convirtiéndose en centros de operación electoral del SNTE a favor del Panal, tal como las manejó el ex secretario de Educación, Darío Carmona García, quien utilizó varias de esas instancias para hacer trabajo político para el PRI.

Las Cordes nacieron en Puebla durante el sexenio de Manuel Bartlett Díaz como parte de un proyecto fallido que el político priista había intentado impulsar a nivel nacional, cuando fue secretario de la SEP federal, y que tenía el propósito de reducir el poder regional del SNTE estableciendo centros de atención y control de la Secretaría de Educación Pública.

En el sexenio pasado, Darío Carmona intentó ampliar el número de Cordes para que pasaran de 19 a 26; es decir, que hubiera una en cada distrito electoral local. En aquella ocasión las secciones 23 y 51 del SNTE frenaron ese proyecto, bajo el argumento de que se estaban poniendo los recursos de la SEP al servicio del PRI.

Desde la época de Bartlett y hasta el gobierno de Mario Marín, las Cordes han sido controladas por funcionarios nombrados directamente por el secretario de Educación en turno, y son funcionarios ajenos a la cúpula del SNTE. Eso permitió cierto equilibrio entre el sindicato y el gobierno del estado en el control de la actividad docente de las escuelas oficiales de la entidad.

Ahora, de cumplirse la versión de que el SNTE va a controlar la propuesta de nuevos encargados de las Cordes, el titular de la SEP, Luis Maldonado Venegas, estaría permitiendo que el sindicato se apropie de esa estructura oficial a favor de sus intereses políticos y gremiales.

Y se dice que el interés de abarcar el control de la Cordes no es un asunto de las secciones locales del sindicato, sino sería una petición de la cúpula nacional del SNTE. Ello se sustenta en lo siguiente:

El director de Cordes en la SEP es Mario Cañedo, un funcionario que es parte del equipo político de Luis Maldonado y que antes de llegar a ese puesto era alguien ajeno al estado de Puebla, razón por la cual no acaba de conocer los problemas, a los grupos políticos y las carencias educativas de la entidad.

Por esas razones, Mario Cañedo se apoya en una asesora llamada Socorro Madrid, quien es una profesora jubilada que llegó a esa posición por sugerencia de la cúpula del SNTE.

Algunos profesores dicen que Socorro Madrid accedió a un puesto en la Secretaría de Educación Pública por ser una propuesta de Mónica Arriola, quien es la nueva secretaria general del Panal e hija de la profesora Elba Esther Gordillo Morales, la presidente del SNTE. Y en realidad quien está operando los cambios en las Cordes no es Mario Cañedo, sino Socorro Madrid, quien defiende los intereses del SNTE, con la anuencia de la alta burocracia de la SEP.

La actuación de Cañedo y su asesora ya ha dejado mucho que desear. En febrero de este año, cuando se dio el cambio de gobierno, se dispuso que varios titulares de las Cordes dejaran los cargos y se reincorporaran a sus plazas de profesores. En su lugar, se nombró a funcionarios interinos, todos ellos provenientes de áreas administrativas y que desconocen las actividades docentes.

Ello derivó en que las quejas contra los encargados de las Cordes se incrementaran, ya que privan los malos tratos.

Ahora, previo a la renovación total de las Cordes, que iniciará durante el mes de agosto, se ha empezado a dar la orden a los funcionarios intermediarios de que dejen esos puestos y se regresen las plazas de maestros.

Se ignora cuál será el perfil de los nuevos encargados de las Cordes, pero queda claro que si el SNTE mete la mano no habrá un criterio de orden académico para poder seleccionar a los nuevos funcionarios.

Esa situación pone en duda, una vez más, el discurso oficial de que la prioridad de la actual administración es la calidad de la educación. Y si se cumple lo que aquí se ha narrado a lo largo de la columna estaremos ante otro intento de Maldonado de regalarle más poder al SNTE.

Tal como ocurrió en el Colegio de Bachilleres, en donde se generó un conflicto sindical para acabar entregando el control de la institución al SNTE y funcionarios que militan en el Partido Acción Nacional, el partido de la derecha que odia la educación pública.

¿Hasta dónde vamos a llegar?

En agosto se harán los cambios en siete Cordes y en los meses siguientes en las otras 12.

<http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/07/27/puebla/cuitlatlan.php>

(Editorial)

La concertación de la reforma electoral

El PRI accedió a aprobar la iniciativa de reforma electoral enviada por el gobernador de Puebla, Rafael Moreno Valle, a la LVIII Legislatura, pero haciendo algunas acotaciones a su conveniencia, como la vigencia de la actual distritación –que el mandatario quería modificar– y el aumento hasta en 500 por ciento de las prerrogativas.

La discusión sobre las enmiendas propuestas por el titular del Poder Ejecutivo demuestra hasta qué punto

nuevamente los temas de mayor interés público quedan sometidos a los intereses cupulares de la clase política. Es obvio que el PRI no consintió en este momento en una nueva distribución de distritos porque le afectaría sobremanera en su calidad de partido opositor, luego de la debacle comicial que sufrió en 2010. El Revolucionario Institucional quiere conservar los bastiones que tradicionalmente le han redituado votos.

Pero más allá de las conveniencias que haya para los partidos y grupos en el poder, lo que es cierto es que ninguno de los actores en el debate mostró preocupación por combatir y abatir tradicionales prácticas antidemocráticas que han sido usadas por tirios y troyanos, como la compra y coacción del sufragio, el acarreo, el desvío de recursos públicos a las campañas o el dispendio presupuestal en propaganda.

Así que es muy probable que lo que se vaya a aprobar esta semana en materia electoral no tenga mayor trascendencia para los amplios sectores de la sociedad, porque los ciudadanos están limitados por las leyes a ser simples emisores de voto y espectadores de todo lo demás que ocurre tras el sufragio.

Es necesario hacer de nueva cuenta un llamado para que los diferentes actores políticos asuman su papel de servidores públicos y representantes del pueblo y enfoquen sus tareas al beneficio colectivo y no sólo al de su agenda particular.

<http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/07/27/puebla/editorial.php>

LA OPINION

DIARIO DE LA MAÑANA

(Primera columna/Oscar López)

No había otro camino, ayer los diputados locales priístas conocieron los términos en los que se sumarán a la aprobación de la reforma electoral propuesta por el gobernador del Estado Rafael Moreno Valle Rosas, acordada por él mismo y su líder nacional Humberto Moreira la tarde del lunes.

En una reunión a puerta cerrada, todos los diputados locales priístas escucharon de voz de su presidente Juan Carlos Lastiri, los puntos acordados entre Moreira y el gobernador del Estado Rafael Moreno Valle y el sentido de su voto para este viernes en el pleno.

Al final todos sonrientes posaron para la foto oficial que sellaría su comunicado oficial donde su dirigente Lastiri, asegura que el partido se unifica y se fortalece de esta negociación.

Sin duda, ya lo decíamos ayer, en esa mesa ganaron los personales principales pero quien sale más fortalecido es Moreno Valle, pues a él y solo a él se le adjudicará la aprobación en el Congreso de su iniciativa de ley, aun y con las modificaciones realizadas, como la suspensión de la redistribución bajo el argumento de que aún no cuentan con los datos finales del Censo realizado por el INEGI en el pasado censo.

Como haya sido, está visto quien lleva la voz cantante en los temas principales de Puebla y los que se quedaron en la vera del camino son, otra vez, los militantes del Partido Acción Nacional, pues ellos de cualquier forma iban a sumarse por la afirmativa en la última sesión ordinaria de este periodo del Congreso.

En este logro hasta José Juan Espinosa se sumará, luego del abultado expediente que le tienen preparado desde hace semanas, donde dicen, se fundamentan malos manejos de los recursos que recibe para su partido el todavía Convergencia, así como tráfico de influencias para favorecer sus negocios, así que tienen con qué ponerlo quieto, otra vez.

CONFETI...tan satisfecho está el gobernador por la negociación lograda, que ayer se le vio de muy buen humor cuando llegó de improviso al recorrido por Catedral que la Curia ofreció a los reporteros...llegó hasta el coro, escuchó la explicación, se tomó fotos con los devotos que llegaban hasta el recinto sagrado y hasta anunció su apoyo para las tareas de mantenimiento que hace unas semanas anunció el propio arzobispo Víctor Sánchez Espinosa.

http://www.opinion.com.mx/columna-desp.php?id_columna=3649

Contra91164

informativa

www.contra91164.com

(La Radiografía/Fabián Gómez)

Consuelo Anaya Arce: La dueña de la SSA

Se llama Consuelo Anaya Arce.

La conocen como "La Canalla".

Trabaja como secretaria particular del secretario de Salud Jorge Aguilar Chedraui.

Ella puede presumir varios méritos, pero el que más destaca es el haberse ganado en tan poco tiempo varios enemigos en la dependencia.

Su gusto por el manejo de los recursos públicos lo descubrió cuando fungió como titular de la Unidad de Desarrollo Administrativo, Planeación e Informática (UDAPI) del Instituto Poblano de la Mujer (IPM), en donde bajó el salario a una parte importante del personal e hizo gala de trato prepotente y de acoso laboral, a tal grado que algunas féminas que ahí trabajaban se sentían intimidadas por la hoy poderosa funcionaria.

Tantos son los abusos de esta señora que utiliza los vehículos oficiales para llevar a sus hijos al colegio y hasta manda traer a su mamá al aeropuerto de la ciudad de México para que venga de vacaciones a Puebla. Obvio: con recursos públicos.

Cuentan quienes conocen a esta voraz funcionaria, que aprovecha el manejo de los recursos del fondo revolvente del titular de Salud, para irse a comer con sus hijos a los mejores restaurantes de la ciudad y para justificar los gastos, obliga a otros funcionarios a firmar las facturas para comprobar esos gastos, sin que la Contraloría le haya detectado algo al respecto.

Parece que la suerte le comenzó a reír, cuando conoció a la madre del ahora secretario de Salud, quien la recomendó ampliamente con su hijo, sin darse cuenta que lo único que le está ocasionado son serios problemas laborales y económicos que seguramente tendrán graves consecuencias.

Algunos ejemplos de los despidos laborales fueron tres de sus secretarías, dos asistentes del secretario de salud, una empleada de giras y eventos, que sólo duro un día, ante los malos tratos y la salida del titular de Promoción y Difusión Social, así como la reubicación a otras áreas de los 4 trabajadores de ese departamento, a quienes no pudo correr porque son sindicalizados. La destitución del Director de Regulación y Fomento Sanitario, Francisco Javier Narro Robles, y el despido de otros empleados de las recientes áreas de Atención Ciudadana y Oficialía de Partes.

Pero además, le gusta, solo por capricho, derrochar los recursos de la secretaría de Salud como los más de 150 mil pesos en 10 sillones que ha cambiado porque no se siente cómodamente sentada la señora y

Hasta dónde puede llegar una recomendación para aprovecharse del poder y hacer y deshacer injustamente de una de las secretarías más nobles como es Salud. ¿Por qué su titular Jorge Aguilar Chedraui no se quita la venda de los ojos para darse cuenta de lo que está haciendo su secretaria particular Consuelo Anaya Arce?.

El titular de Salud le ha delegado tanto poder a "La Canalla", que ésta se ha encargado de correr de manera injusta a varios funcionarios de la dependencia después de los primeros 100 días de gobierno,

Pronto más detalles.

Denuncian exceso de prostitución en Izúcar de Matamoros

sr. fabian la policia federal presume de catear bares en puebla y detener a regenteadores de menores pero se olvida de municipios como Izucar de Matamoros, donde prolifera la prostitucion e incluso en la zona de tolerancia varios padrotes y madrotas tienen trabajando a menores de edad zona de tolerancia que sirve como lugar de venta de drogas en donde incluso se presume que delincuentes y secuestradores tienen casas de seguridad ojala el secretario de seguridad publica haga algo al respecto

gracias sr. fabian

http://www.contraparteinformativa.com/interna-columna.php?id_columnista=01



(Las peras del olmo/Bernardo Stril Kremper)

De la luz a internet

La verdad, no hace tanto tiempo que las cosas eran bien diferentes en nuestro mundo. **Cuando nació mi abuelo (sólo son tres generaciones (icarajo!) no había luz eléctrica.** Se alumbraban con quinqués de petróleo. **Mi otro abuelo prácticamente nunca supo lo que era una agencia de coches...** los vehículos los fabricaba él mismo (era carrocerero). Mis abuelas (ambas) eran fervientes creyentes. A la paterna le tocó un pagano irreverente, mientras que al esposo de la materna le valía. Iba a misa "porque se debía".

Mis padres ya vivieron con algunas cosas que nos parecen ordinarias y normales, pero que a veces eran un lujo. **Conocieron el teléfono...** Ese de manivela para despertar a la operadora y decirle con quién querían hablar. **Si no, para eso estaba el correo, servicio que, honradamente, funcionaba bastante bien.** Sólo se necesitaba una hojita de papel, una pluma y un sobre. Después, había que pegar un timbre sobre el sobre y meterlo a un buzón.

Para mi generación, las cosas ya eran bastante diferentes. **Teníamos teléfono en casa. Teníamos televisión en casa de mis abuelos** (los domingos). A los 15 o 16 años, ya se me hizo tener tele si no propia, por lo menos familiar, para ver Bonanza y otras series gringas en blanco y negro. Recuerdo **cuando salió la tele a colores: íbamos a las tiendas departamentales y ahí nos sentábamos** en el suelo a ver los pocos programas disponibles.

En el banco, había largas filas (bueno, eso sigue igualito). Primero **se entregaba el cheque a un empleado que nos daba a cambio un comprobante...** Y a esperar que llamaran a tu número. Entonces, **el señor del banco buscaba en unos libretos para comprobar que la cuenta tuviera saldo** y apuntar el débito que estaba haciendo. Le pasaba el cheque a una cajera que nos pagaba sin ningún problema. A menudo añoro aquel sistema, que se podía combinar con alguna llamada telefónica en caso de duda... **Ahora, cuando "se cae el sistema", ni cómo hacerle...** Ahora sí, a esperar y esperar. Antes, si el gerente te conocía, te daba chance llevarte tu lana aunque hubiera algún problemilla de firma o similar. Todavía recuerdo (estaba en Relaciones Exteriores) **cuando apareció el fax.** ¡Oh, maravilla! El único que teníamos en Comunicación Social estaba guardado bajo llave en la oficina del director general quien se lo llevaba cuando se iba de gira con el Canciller. Teníamos que mendigar una máquina en otra oficina para **poder enviar a nuestro jefe, en nuestro fax, los recortes de prensa del día.** Eso sí, nuestro secretario era el único de la región latinoamericana que tenía, todos los días, en la mesa del desayuno, la reproducción de todas las primeras planas nacionales. **Todavía no sabíamos usar bien el fax cuando apareció la computadora.** De hecho, el procesador de palabras. Eran **máquinas con la pantalla negra con letras verdes** en donde hacíamos toda nuestra chamba. Máquinas de escribir con pantalla y sin papel, pues. Pero qué ahorro de tiempo y esfuerzo... Además, se podían guardar los documentos por largo tiempo, sin tener que imprimir y sin bronca. **Entonces apareció Windows... Con pantalla blanca y letritas negras... Otras a colores...** Creo que en ese momento (todo sucedió tan rápido) fue que aparecieron los jueguitos (todavía recuerdo "Gorilas") y, en particular "Solitario" que vino a **cambiar profundamente los hábitos de las oficinas.** Finalmente, y para terminar este rápido sobrevuelo histórico, **llegó la "súper carretera de la información", la internet que vino a revolucionar toda la actividad humana** y su manera de comunicarse. Con ella, **aparecieron Face Book, Twitter y todo lo que está por venir.**
<http://www.poblanerias.com/columnas/bernardo-stril/42504-de-la-luz-a-internet-.html>

(El coloquio de los perros/Luis Enrique Sánchez Fernández)

La Reforma Política de RMV aprobada

La Reforma Política de Rafael Moreno Valle ha sido aprobada el lunes 25 de julio y este viernes 29 habrá de correrse el engorroso trámite de levantar el dedo para oficializarla en el **distinguido Congreso de Puebla.** **El restaurante Estoril**, ubicado en la zona de Polanco del DF se convirtió en **sede de los poderes legislativos de Puebla** para que la nacional **corriente elbista resultara ganadora.** Dos de sus más conspicuos integrantes, ante la ausencia física de la lideresa moral, intelectual y política, negociaron, acordaron, pactaron y aprobaron. Se sentía en el ambiente su presencia.

La reunión entre Humberto Moreira y Rafael Moreno Valle se conoció en tiempo real a través del twitter por los colegas **Enrique Núñez y Alejandro Mondragón.** Aún cuando **Sergio Ramírez argumentaba ignorancia** de la reunión y el lugar.

Sí al mini gobernador de 18 meses y no a la redistribución. Contaron con **tres mirones**, que no testigos, y menos de honor: **Javier López Zavala, Juan Carlos Lastiri y José Luis Márquez.** Sí no han dicho nada ante los principales problemas de Puebla en los últimos meses, menos aún podrían opinar o aportar algo al beneficio de Puebla. Sí de sus intereses y seguridad personales.

Ya me imagino a **los tres mirones de palo o a cualquiera de ellos**, dictándole la línea a seguir a **Enrique Doger Guerrero**, por ejemplo.

¿Levantará su dedito el ex rector?

<http://www.poblanerias.com/columnas/luis-enrique-sanchez/42506-la-reforma-politica-de-rmv-aprobada.html>

Puntual

(Puebla Hoy/Fernando Alberto Crisanto)

La línea es la línea

La formalidad se cumplió –la dirigencia estatal tricolor les trajo el mensaje de Humberto Moreira- y ayer, no sin regañadientes, los diputados locales del PRI aceptaron "la línea" y votarán este viernes a favor de la reforma electoral propuesta por el gobernador Rafael Moreno Valle, a la que le pusieron muchos peros y pretendieron en un momento rechazar.

Por esta ocasión no procederán la redistribución en el estado –una vieja demanda de los panistas, que no por ello

desaparece- ni coincidirán las elecciones en juntas auxiliares el mismo día que las constitucionales estatal y federal, en cambio se obligará a por lo menos dos debates de los candidatos a gobernadores, reducción del periodo de campañas; mayor transparencia en el ejercicio del gasto y una reingeniería del Instituto Electoral del Estado desde la integración de su Consejo General, entre otros puntos.

Destaca la homologación de las elecciones locales con las federales para que solo haya dos procesos constitucionales en un sexenio y que para emparejarlo al 2018 vayan a aprobar un mandato gubernamental de 20 meses y que por única ocasión también los próximos presidentes municipales y diputados locales tengan plazos de más de 4 años.

La comida del lunes pasado en El Estoril de Polanco, entre el presidente nacional priista, Humberto Moreira, y el gobernador Moreno Valle fue determinante para formalizar un acuerdo que en principio estaba ya amarrado y el veto de algunos poblanos a lo que llaman ya el "mini gobernador" fue levantado cuando se dejó para otro periodo legislativo la redistribución, movimiento al que temen porque perderían posiciones que actualmente tienen aunque ello resulte inequitativo en cuanto a la representatividad ciudadana de los legisladores.

El gobernador y los partidos que conforman Compromiso por Puebla propusieron, los priistas vetaron y por ello hasta se adelantaron el lunes, rompiendo un acuerdo, cuando trascendieron que se cancelaba la redistribución como intentando mostrar que habían ganado en la negociación pero en la realidad fue un proceso donde las partes consensaron y cedieron lo que era necesario.

No sin sonrojo, el Comité Directivo Estatal priista emitió ayer un comunicado en el que confirma que en un encuentro con la fracción de su partido: "en el que se tomó el acuerdo de que el día Miércoles 27 de Julio sesione la Comisión de Gobernación y Puntos Constitucionales del Congreso local a efecto de dictaminar la iniciativa de Ley propuesta por el Gobernador del Estado, Rafael Moreno Valle Rosas.

Juan Carlos Lastiri manifestó que todos los diputados estuvieron de acuerdo en modificar y enriquecer algunos puntos de dicha propuesta, es decir, la iniciativa no se aprobara en forma íntegra a como fue enviada por el titular del Poder Ejecutivo Estatal.

"En este sentido, informó que se tomó la decisión de ir juntos para apoyar la concurrencia de elecciones Federales y Estatales, así como la elección de un gobernador para un periodo de un año con ocho meses".

Moreno Valle conoce muy bien a los priistas, tanto que sabía que el tema de la redistribución era limón en la herida y por ello él personalmente lo introdujo en la propuesta, para él lo más importante era llevar a cabo la reforma y empatar para el 2018 la elección del gobernador poblano con la del presidente de la República y lo consiguió.

La política es negociación y los protagonistas parten de los disensos. Lo que consiguieron y votaran este viernes en la Cámara es modificar las reglas electorales y ello fortalece la democracia, aunque para el viejo PRI eso es en el fondo una aberración y por ello su oposición y vetos, por lo visto no están fuertes como para rebelarse a su dirigencia nacional y confirmaron que ellos son de la cultura de la línea, porque la línea es la línea.

<http://www.diariopuntual.com/pueblahoy/>

(Angelopolitanas)

El presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera, no ha bajado su ritmo de trabajo pero ahora ha empezado a difundir más sus actividades y los primeros resultados de lo que será recordado como una administración honesta.

En menos de seis meses ha conseguido aumentar sustancialmente el pago por multas en Vialidad, Sindicatura, Normatividad y otros departamentos, cantidades millonarias que antes no llegaban a las arcas municipales y se quedaban en los bolsillos de funcionarios e inspectores.

Sólo en ahorro por el pago de los empleados de confianza ha conseguido casi siete millones de pesos en este corto periodo y claro todos esos recursos se destinarán a obra pública y seguridad. Rivera sigue empujando fuerte y lo hace con un estilo propio y con la modestia que lo caracteriza.

@

Intensos serán estos últimos días del periodo ordinario de sesiones del Congreso local que el viernes tendrá su último pleno y a partir del 31 de julio saldrán de vacaciones los legisladores. En Puebla, tanto el poder Legislativo como el Judicial toman sus vacaciones y cierran sus instalaciones, el segundo deja guardias.

Muchos de los diputados poblanos ya empezaron a hacer planes y a contratar sus viajes para separarse dos semanas del mundanal ruido de la grilla legislativa, que en el último mes ha estado a todo lo que da y el cierre será vertiginoso.

@

El activismo del ex gobernador Mario Marín es notable hasta para sus más allegados –es seguro que conforme a la tradición se reúna con quienes integraron su gabinete a comer este viernes, último del mes- tanto que ya

nombró delegados distritales y dicen los que saben que ya tiene su lista propia de candidatos del PRI a diputados federales. Se nota que en las vacaciones cargó la pila.

@

La secretaria de Educación Pública dará un campanazo en los próximos días cuando anuncie que en el uniforme único usarán más bien casacas con costos verdaderamente bajos para los padres de familia, todo con la intención de acabar con los negocios de presidentes de paterfamilias y directores que mientras más costara el uniforme, mejor porque llevan más comisión. Espere los detalles, se va a sorprender.

@

Hoy el movimiento ciudadano que encabeza el expresidente municipal de Puebla, Gabriel Hinojosa, anunció que estará frente del Congreso local "después de entregar un oficio a todos los diputados de la Coalición Compromiso por Puebla" relativo a la Reforma Política y Electoral que se comprometieron a realizar en su plataforma política de campaña. Nunca estará por demás escuchar a los ciudadanos.

@

El periodista de Excélsior Martín Moreno publicó ayer en su columna la siguiente advertencia: "No cuentes con mi apoyo ni como candidato ni como Presidente", la cual asegura que le hizo hace unos días, Manlio Fabio Beltrones a Enrique Peña Nieto.

Explica que "Y no es nada personal. Los dos son profesionales de la política.

Simplemente que el senador sonorenses y el gobernador del Estado de México tienen y quieren programas diferentes. El primero le apuesta al proyecto político. El segundo, al candidato".

Las cosas asegura el bien informado columnista que a través del presidente nacional del PRI, Humberto Moreira, el sábado pasado, durante el Consejo Político Nacional (CPN) le enviaron al legislador un mensaje: "En el PRI de ahora, que quede muy claro, ya no caben las rupturas, ya no hay lugar para la deslealtad".

De ese tamaño las diferencias entre dos factores de poder al interior del PRI, seguramente terminarán negociando pero se está encareciendo la unidad, en ese trance está por ejemplo como cuota para Beltrones la candidatura al senador del diputado poblano Fernando Morales, quien por supuesto espera que lleguen a un feliz acuerdo y él ser el beneficiario. ¿Lo será? Es pregunta que ni los priistas más viejos pueden aún contestar.

<http://www.diariopuntual.com/angelopolitanas/>

EL POPULAR

Diario Imparcial de Puebla

(Contrastes/Carlos Gómez)

La delincuencia en tiempos de Ardelio

Un reporte de la Policía Federal, de enero a mayo de este año, sobre los delitos cometidos en territorio poblano, revela la radiografía de la delincuencia y su incidencia.

Tal diagnóstico nos evidencia que en el caso de los delitos contra la salud existen más problemas en el transporte, venta y consumo de drogas, que en su producción.

Aquí la lista completa de los 727 delitos del fuero federal que se han cometido en los tiempos de Ardelio Vargas como secretario de Seguridad Pública en el lapso antes señalado:

Producción de drogas 0

Transporte de drogas 3

Tráfico de droga 1

Comercio de drogas 7

Suministro de drogas 1

Posesión de drogas 62

Consumo de drogas 0

Otros 2

Instituciones de banda de crédito 3

Fiscales 43

Patrimoniales 193

Ambientales 14

Propiedad Intelectual e Industrial 11

Servidores públicos 13

Posesión ilegal de armas 179

Asociación delictuosa 0

Robo en carretera 0

Ley General de Población 19

A.V.G.C. 26

Contra la integridad 5

Otras leyes especiales 25

L.F.C.D.O 9

Delitos electorales 26

Hasta aquí el interesante reporte.

Usted saque sus propias conclusiones.

** ** *

El gobierno estatal debería poner el ejemplo cuando exige actuar apegado a la ley y hacer públicos los permisos, estudios de impacto ambiental, afectaciones previstas en sus magnas obras como el metrobús, el viaducto Zaragoza, el distribuidor de la autopista o de Santa Ana Chiautempan.

La transformación de Puebla obliga a cambios profundos y serán bien aceptados en la medida en que se hagan de forma transparente.

Ese es el reto.

** ** *

El caso de Thalía Martínez Ramírez entró en su fase crítica.

Han aumentado las amenazas contra la familia y la presión al interior de la PGJ.

Hay que esperar y confiar en la capacidad del procurador, Víctor Carrancá, para resolver el caso y castigar al o a los responsables.

La familia confía en el funcionario y la sociedad espera resultados de su trabajo.

** ** *

http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=15604:la-delincuencia-en-tiempos-de-ardelio&Itemid=137



(Decodificador Urbano/Miguel Ángel Cordero)

Cuatro fortalezas del gobernador-presidente

En vísperas de la Reforma Electoral, describiré cuatro puntos que confirmarían la posibilidad de que el gobernador Rafael Moreno Valle busque la presidencia de la república al final de su mandato.

Dicha posibilidad ha crecido con la reforma electoral por él planteada.

Aquí cuatro puntos que describen sus fortalezas:

1. Sus relaciones políticas. Rafael Moreno Valle no es un panista y carrera política no es privativa de Acción Nacional. En consecuencia, su posición como posible candidato es superior a la de cualquier otro aspirante del albiazul, pues Moreno Valle mantiene excelentes relaciones con las dirigencias del PRD, Convergencia y PT.

Sobra decir del apoyo que tendría del Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación y, por si fuera poco, mantiene relaciones con personajes clave del PRI al mismo tiempo que intercambia halagos con el presidente Calderón.

2. La maquinaria electoral que le llevó al triunfo en julio pasado se encuentra aceitada y dispuesta. El ejército de profesores que en Puebla permanece a las órdenes del gobernador también está trabajando en el país debido a las distintas elecciones locales y la cercanía de la Federal.

3. La estrategia televisiva emprendida por el gobernador es sumamente parecida a la del mandatario mexiquense Enrique Peña Nieto.

Concretamente, el gobernador poblano ha comenzado un proyecto de imagen institucional y personal en el medio masivo por excelencia: la televisión.

La cantidad de recursos desplegada para conseguir el respaldo de TV Azteca y Televisa asciende a los 550 millones de pesos más el ahorro de 300 millones para la empresa de Emilio Azcárraga que no pagará esta cantidad por el predio en el que se construirá el CRIT Puebla.

La empresa de Ricardo Salinas Pliego recibirá 150 millones de pesos de Rafael Moreno Valle para que juntos construyan la "Fábrica de Talentos", un proyecto cultural que pretende impulsar a jóvenes virtuosos, pero el cual quedará bajo tutela de Fundación Azteca.

En el noticiario estelar de Televisa se ha destacado la toma de protesta del gobernador poblano, la reciente visita con Felipe Calderón y sus proyectos.

Incluso Joaquín López Doriga divulgó el poder de convocatoria de Moreno Valle durante su toma de protesta, pues el conductor destacó en su Twitter que toda la clase política mexicana se encontraba en Puebla y por ello

había "paz".

4. La mayor parte del equipo de Rafael Moreno Valle proviene del gobierno federal o su carrera fue desarrollada en la capital del país.

Aunque Puebla es una de las metrópolis más importantes de México, ¿por qué un funcionario con una carrera promisoría en la capital retrocedería al unirse a un gabinete de provincia?

La respuesta es fácil. Los funcionarios del gobierno morenovallista esperan que su gobernador sea presidente.

Si todo esto es cierto, ¿qué es lo que espera Rafael Moreno Valle? La respuesta a esta pregunta tampoco es difícil de contestar. El gobernador poblano espera la coyuntura.

Y espera también ahora con calma que fructifique su mejor estrategia: la reforma electoral.

<http://www.imagenpoblana.com/noticia.php?&tid=109679&articulo=Decodificador%20Urbano>

(Fuerte y Claro/ Daniel Lara Mendoza)

Se aferran al tanque de oxígeno

Era de esperarse, y de hecho se había anunciado, que el verdadero interés del priismo estatal y nacional frente a la reforma electoral propuesta por el mandatario poblano, era tener ganancias personales o cuando menos no perder las pocas oportunidades políticas que le quedan al tricolor en Puebla. De ahí que finalmente se aprobó la propuesta del gobernador de 22 meses, a cambio de no tocar la actual distribución distrital poblana, que de hecho es anacrónica e injusta, y de un aumento sustancial en las prerrogativas (dinero público) entregadas a los partidos.

En una edición anterior hablaba que un aspecto fundamental de la reforma electoral, era precisamente cambiar el actual esquema de representación popular, mediante una reasignación de las diputaciones en función de la población y no de las demarcaciones territoriales, como actualmente se hace.

Hoy, existen diputados por distritos del interior del Estado que "representan", si acaso alguna vez vuelven a ver a sus electores, a un grupo poblacional menor al que representan los diputados de la mancha urbana, correspondiendo los distritos más apartados con los sectores sociales de menor acceso a la información.

Y sobre el financiamiento, está claro que al PRI no le vendrá nada mal recibir casi cincuenta millones de pesos adicionales del erario, dinero suyo y mío, cantidad que representa un aumento en las prerrogativas del orden del 200%. Es decir que si para el 2010 el PRI recibió \$24,857,452.76, aprobada la reforma tendría prácticamente 75 millones, cifra nada despreciable para un partido huérfano cuyos militantes distinguidos no están acostumbrados a vivir en la justa medianía juarista. A este aumento no le pusieron pero alguno.

El resumen de esta larga negociación para darle a Puebla avances importantes en materia democrática, es que el PRI se aferró a su tanque de oxígeno para continuar teniendo presencia en el Estado, aunque no gracias a sus buenas acciones o cercanía con los ciudadanos, sino a la permanencia de distritos mal distribuidos y beneficios económicos que, por cierto, tendrán que fiscalizarse con lupa. Ni hablar.

Todo abuso de confianza es malo. El empleado que roba papelería de la oficina; el dependiente que sustrae mercancía de la tienda; el burócrata que fuga información. Pero de entre todos los abusos condenables, uno de los más graves es el que presuntamente estarían cometiendo empleados de Petróleos Mexicanos en perjuicio de la dependencia, y sobre todo atentando contra la seguridad de la población en general.

Imagen Poblana dio cuenta de cómo, en el ejercicio de la tarea periodística para documentar los constantes problemas por fugas de hidrocarburo que suceden en el Estado, un compañero de esta empresa fue amenazado con arma de fuego por personal de PEMEX, paraestatal que lejos de realizar un análisis exhaustivo que determine los orígenes reales del robo de combustible, se está cerrando ante la crítica social que con justa razón señala el permanente riesgo en el que viven los habitantes de comunidades atravesadas por los ductos.

No entremos en pánico. Los ductos no matan gente, como no lo hacen las gasolineras o las empresas con actividades de riesgo. Lo que lastima y mata, es la combinación de negligencia por parte de Petróleos, el encubrimiento de las autoridades hacia el personal que podría estar detrás de varias "ordeñas", o ya de plano la estupidez de los mandos altos y medios que no se estarían dando cuenta de la presencia del enemigo en casa.

Aclaremos. Nadie está señalando con nombre y apellido a algún empleado de la paraestatal por el delito de robo de combustible. Este medio simplemente ha recopilado testimonios de habitantes que señalan un hecho importante: hay pocas personas con conocimiento de los sitios aptos para robar combustible, menos con la preparación para abrir los ductos, y escasos con la capacidad de encubrir el robo. Usted puede sacar las mejores conclusiones.

Las fuentes del saqueo sin duda también están en el exterior, porque existen reportes de células de la delincuencia organizada que han hecho de las ordeñas un millonario negocio.

El caso es que la actitud de PEMEX deja mucho que desear. La casi criminal actitud de un asalariado de bajo

nivel en contra de un reportero, es el reflejo de una decadencia interna que además de llegar a niveles importantes del organigrama, fácilmente puede tener varias ramificaciones donde lo mismo peca el burócrata perezoso, que el empleado delincuente al que no le importa poner en grave riesgo la vida de personas inocentes. Urge una investigación a fondo.

<http://www.imagenpoblana.com/noticia.php?&tid=109678&articulo=Fuerte%20y%20Claro>

(Mirador/Humberto Sesma Vázquez)

Ataque a periodistas: ataque al Estado

Hasta el viernes 29 de enero de 2010 México ocupaba el indignante segundo lugar mundial en agresiones a periodistas, sólo superado por la violencia de guerra en Irak y Afganistán. Cuatro días después y hasta la fecha, nuestro país encabeza la lista de lugares no aptos para la profesión de periodista.

Resulta increíble que, pese a que el gobierno insiste en que la mayoría de ataques provienen del crimen organizado al cual combate (idea de que de hecho uno podría dar por cierta) la verdad es que el 75% de amenazas, agresiones y censura contra profesionales de la comunicación provienen de funcionarios públicos, según revela un informe de la Comisión Interamericana de los Derechos Humanos.

Baste el ejemplo de lo sucedido a nuestro compañero reportero de imagenpoblana.com, Francisco Ortega Hernández, quien fue a indagar lo que sucedía en un tramo de ducto de Pemex en San Martín Texmelucan y como resultado de ello un funcionario de la paraestatal le cortó cartucho con arma de grueso calibre. O la golpiza que recibió en Chiapas mi colega Jacobo Elnecavé de forojudío.com. Eso por decir lo menos. Yo mismo he recibido amenazas y ataques por mi trabajo serio, profesional y debidamente sustentado. Pero lo peor en todo caso, es la privación de la vida de un colega. Es un golpe al gremio, a la profesión, al amor propio, a las instituciones y al Estado mismo.

Y si en materia de ejercicio del periodismo estamos indefensos, sin garantías e inermes, en el rubro de investigación a las amenazas y ataques estamos aún peor. De acuerdo con Carlos Lauria, coordinador para las Américas del *Committee to Protect Journalists*, la impunidad es casi una garantía en la mayoría de los casos de asesinatos de periodistas, ya que supera el 85 por ciento.

Y es que montados en el clima de inseguridad y enorme impunidad que reinan este país las mafias de vaya usted a saber qué (¿narcotraficantes? ¿secuestradores? ¿extorsionadores? ¿políticos corruptos? ¿policías coludidos? ¿criminales organizados? ¿desorganizados? ¿todos éstos juntos?) han aprovechado para dar cuenta de periodistas, comunicadores y medios de comunicación que han revelado pormenores de la existencia de aquellos o que no han aceptado la mordaza de la censura, a costa de pagar con sus propias vidas.

Resulta enormemente atroz que en un país en clima de paz como puede catalogarse el nuestro (ya que no estamos ni en guerra externa ni en insurgencia ni golpe de Estado ni revueltas políticas) el asesinato de periodistas no sea tan escandaloso como la forma en que han sido privados de la vida. Ejemplo de ello es el asesinato reciente de Yolanda Ordaz de la Cruz, reportera del diario *Notiver* de Veracruz. Apenas hace un mes asesinaron también a Miguel Ángel López Velasco, columnista del mismo rotativo.

Con la de ella suman ya 71 periodistas asesinados desde el año 2000. Resulta hasta una falta de respeto a los fallecidos, sus familias y las libertades constitucionales, el sacar cifras de todo ello, pero son necesarias: en nuestro país cada 54 días es asesinado un periodista como resultado de su trabajo.

Los periodistas tenemos la legítima, legal, ética, moral y obligada responsabilidad de informar sobre sucesos insólitos e inéditos que acontecen en el país, amparados no en caprichosas suposiciones, sino en la propia Constitución y en las libertades que ésta consagra, y que fueron ganadas por la nación a lo largo de sus luchas históricas. Y si aquella información es producto del combate al crimen o resultado de la mala gestión de políticos corruptos es algo que escapa a la voluntad de todos.

Eso es exactamente lo que informamos, lo que jamás se había visto suceder en el país o lo que retomamos como demanda social, como el encarecido anhelo de que ya cese la corrupción y la impunidad. No es posible que en afán de no importunar, los periodistas (o sus medios) tengamos que ser censurados o nos autocensuremos. Y tampoco es admisible que muchos tengan que autocensurarse por temor a alguna de esas mafias que numeré al principio.

Los ataques a los periodistas son un hecho infame que agrede también a toda la sociedad, un golpe directo contra las libertades en este país y un acto que atenta también contra el Estado. ¿Hasta cuándo serán cabalmente investigados los ataques? ¿Cuándo cesarán? Lo peor, es que tenemos muchas dudas ya (algunas de ellas muy bien sustentadas) sobre el sistema de justicia.

Hasta la próxima.

<http://www.imagenpoblana.com/noticia.php?&tid=109677&articulo=Mirador>